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Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 

Acta Sesión Ordinaria Nº43-2023 
34873 

2 Acta de la Sesión Ordinaria número cuarenta y tres del dos mil veintitrés, a las 

3 diecinueve horas con nueve minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón 

4 de Goicoechea, el lunes veintitrés de octubre del dos mil veintitrés, en el Salón de 

5 Sesiones de esta Municipalidad. -------------------

6 1. Presidente: Fernando Chavarría Quirós. --------------

? 2. Vicepresidente: Carlos Andrés Calderón Zúñiga.------------

8 3. Regidores Propietarios: Carolina Araúz Durán, Carlos Luis Murillo Rodríguez, Xinia 

9 Vargas Corrales, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, Ángel Rodolfo 

1 o Muñoz Valverde y William Rodríguez Román.--------------

11 4. Regidores Suplentes: William Báez Herrera, Nicole Mesén Soja, Max Rojas 

12 Maykall, Andrea Chaves Calderón, Jesús Vindas Durán, Melissa Valdivia Zúñiga, 

13 José Domínguez Montenegro, Lía Muñoz Valverde y Gustavo Adolfo Brade Salazar. 

14 5. Síndicos Propietarios: Carlos Alfara Marín, Kevin Mora Méndez, Anabelle Gómez 

15 Mora, David Tenorio Rojas, Ana Lucía Mora Elizondo, Andrea Valerio Montero e Iris 

16 Vargas Soto.-------------------------

17 6. Síndicos Suplentes: Luz Bonilla Madrigal, Luis Barrantes Guerrero, Christian 

18 Brenes Ramírez y Álvaro Jiménez Leiva. ----------------

19 7. Alcalde/Alcaldesa: Irene Campos Jiménez. --------------

20 8.Secretario/A: Licda. Yoselyn Mora Calderón, Departamento de Secretaría 

21 Municipal.--------------------------

22 

23 

24 

25 

26 

27 

9. Ausentes:--------------------------

10. Asistentes por Invitación:--------------------

ARTÍCULO l. -------------------------------------------------

Orden del día. ------------------------

Aprobación Actas Sesiones Ordinaria Nº42-2023 y Extraordinaria Nº 25-2023 -

Presidente del Concejo Municipal PM 43-2023.----------------------------,-----
28 Asuntos Urgentes. _____________________ , _____________________________ _ 

29 Recordatorio Convocatoria a Sesión Extraordinaria.---------------,------

30 Informes de Auditoría. ________________________________________ , ______ , _________________ _ 
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1 Audiencias. -------·----------------------------·--------------------------

2 Dictámenes de Comisiones. ----------------------------------------------------

3 Mociones. -----------------------------------------------------------------

4 Control Político. -----------------------

5 Cuestión de orden.----·------------------------------------------------------

6 El Presidente del Concejo Municipal dice, buenas noches al ser la siete y nueve 

7 damos inicio a la Sesión Ordinaria Nº43, lunes 23 de octubre del 2023, orden del día 

8 oración, don Max sería tan amable de ayudarnos con una oración, si es tan amable. 

9 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez señala, señores de la mesa 

1 o principal, señores Regidores, señores Síndicos Propietarios, Suplentes, estimada 

11 doña Yoselyn, Secretaria, don Roberto Director Periodístico, distinguidos vecinos que 

12 nos acompañan, hoy de la Fuerza Pública, asesores, y otro grupo de gente, también 

13 un saludo muy efusivo a las personas que nos hacen el honor de verlos por Facebook, 

14 señor Presidente, yo quisiera con todo respeto solicitar un minuto de silencio, un 

15 minuto de silencio que queremos hacerlo por las víctimas, por lo que sucedió este fin 

16 de semana, los homicidios que ha pasado solicitando también a la policía municipal, 

17 pues que tienen que tener un espacio más fluido para poder coordinar con la Fuerza 

18 Pública, y establecer el orden social y la seguridad de nuestros vecinos del Cantón, 

19 que la seguridad es una prioridad, una necesidad y un derecho que tenemos que 

20 hacer, esos homicidios que se dieron el sábado en Purral y a lo largo y ancho de 

21 nuestro Cantón, que han sucedido, es terrible, es preocupante, la inseguridad de este 

22 Cantón va ascendiendo en pasos muy grandes y se tiene que ponerle, darle un 

23 cuidado, por eso es, señor Presidente para restablecer el orden social y la seguridad 

24 de nuestros vecinos, yo solicito que la Fuerza Pública debe tener un manejo más 

25 pronto, más como lo vienen haciendo con la Fuerza Público y hacer una coordinación 

26 más amplía, es preocupante estos homicidios que sucedieron en nuestro Cantón, 

27 este fin de semana, es muy lamentable, por lo tanto pido respetuosamente un minuto 

28 de silencio por todas estas personas que fueron asesinadas, gracias señor 

29 Presidente.---------------------------

30 

2 



Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria N°43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 
34875 

1 Ef Presidente def Concejo Municipal dice, gracias don Carlos Murmo, vamos a 

2 someter un minuto de silencio por las personas que han perdido la vida a raíz de la 

3 violencia en el país.------------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación un minuto de 

5 silendo por las personas que han perdido la vida a raíz de la violencia en el 

6 país, el cual por unanimidad se aprueba.-------------------------------------------· 

7 Se procede a realizar el minuto de silencio por las personas que han 

8 perdido la vida a raíz de la violencia en el país. ---------------------------------

9 ARTÍCl,JL.._Q 11 ----------------- ------------- _____________ _ 

10 APROBACIÓN ACTAS SESIONES ORDINARIA Nº42-2023 Y EXTRAORDINARIA 

11 N º25-2023------------------------------- , __________________________ , ___________ _ 

12 El Presidente del Concejo Municipal pone a conocimiento el Acta de la 

13 Sesión Ordinaria Nº 42-2023. ________ , __________ _ 

14 El Presidente del Concejo Municipal expresa, nada más indicarles que según la 

15 petición de los vecinos de la semana pasada, la sesión 42, y a parte la propuesta de 

16 Nicole, vamos a conformar la comisión de Salud Pública, y a la vez esa Comisión 

17 también va a ser la misma que vele por lo del recurso hídrico, y va a ser Carlos Alfara, 

18 en representación de Guadatupe, va a ser Anabetre en representación del distrito de 

19 Calle Blancos, y don Gustavo Brade, los va a acompañar, ellos tres, a parte me 

20 gustaría incluir de asesores ad honorem a Víctor Montero Dien, el cual nos 

21 acompaña, Osear Gómez Mora, creo que también nos está acompañando, Yoselyn 

22 Rfos Montem, que también está en el púbffeo, y ftnaffzaF Roberto MadFigaf ZamoFa, 

23 los cuatro están ahí, para indicarles que ellos, los compañeros que les indique, van a 

24 presentarse y posteriormente los van a llamar, un correo o aquí está su número 

25 también, para que se pongan de acuerdo con ustedes para que inicien el trabajo lo 

26 más antes posible, más bien darle gracias a ustedes por haberse presentado, pero 

27 que quede constando ya en el acta de finalizada, cuáles son los compañeros que van 

28 a trabajar con ustedes desde lleno y a parte la Comisión de Salud Pública también.-

29 La Alcaldesa Municipal expresa, gracias señor Presidente, a todo el Concejo 

30 Municipal, las personas que nos están acompañando y al público que nos ve por 
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1 redes sociafes, para informafes también que de parte de fa Administración ef señor 

2 Christian Rodríguez es el encargado de estar en la Comisión, entonces don Christian 

3 es el coordinador de la Comisión de Emergencias, también, y el coordinador de todos 

4 los comités que hay en el Cantón, él es el encargado de las reuniones entonces sería 

5 ¡mportante de que se empiecen a reun¡r ya con él, entonces ahí queda atento, queda 

6 a la orden, creo que el documento esta pasado en el PM para que tenga la 

7 información de don Christian Rodríguez, gracias. -------------

8 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la aprobación del 

9 Acta de I;¡¡ Sesiqn Qrdinari;¡¡ Nº42.-2.Q2.3, la cu;¡¡I por unanirnJd;¡¡d se aprueb;¡¡. -----
1 O ACUERDO Nº1 _____________________ , _____________ , ____________ _ 

11 POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
12 Nº42-2023. ________________________________________________________________ , ___________ _ 

13 El Presidente del Concejo Municipal pone a conocimiento el Acta de la 

14 Sesión Extraordinaria Nº 25-2023. ------------------------------

15 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo dice, si buenas noches para 

16 todas y todos quiero que quede en actas ya que una asesora de una Fracción de este 

17 Concejo Municipal y Presidenta de una asociación de lpís de la Trinidad, dijo en la 

18 Sesión en lpís, que ellos habían recibido muy poco ayuda deí Concejo de Dfstrito 

19 anterior, aquí tengo los cuatro presupuestos que repartimos y me llama la atención 

20 que la señora Pilar Ramón diga que casi no les dejamos nada, porque bueno, vamos 

21 a empezar, en el 2019 el proyecto número 9 dice cámaras bajo sistema de monitoreo 

22 fa TFinidad de M0:wtal p0r efneo millones quinienttJs euaFenta y un mil e0l0nes, en el 

23 2016, dice el proyecto número 8 mejoras del salón comunal, cambio de piso del 

24 escenario de la Trinidad de Mozotal, cinco millones, seguimos en el 2017, dice cambio 

25 de techo salón comunal con sus respectivas canoas, cumbreras, servicios sanitarios 

26 enchapado en cerámica con un costo de, perdón es el número 20 del 2017, dice 

27 mobiliario salón comunal de la Trinidad de Mozotal dos millones setenta y nueve mil 

28 colones, y en el 2020 les dejamos reubicación de cocina, instalación eléctrica y cielo 

29 raso por un monto de diez millones ochocientos mil colones, a eso le sumamos como 

30 una comunidad más del distrito de lpís, deiamos un proyecto de parrillas de metal por 
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1 un costo de diez millones, la Urbanización de la Trinidad de Mozotal se benefició, 

2 también le sumamos veinticinco millones que dejamos para dispositivos Ley 7600, La 

3 Trinidad de Mozotal se benefició también con esos proyectos porque eran equitativos 

4 y para finalizar el Concejo de Distrito de lpís, en el 2020 le deja también una 

5 ambulancia marca IVECO la más moderna que tiene Goicoechea y creo que en el 

6 país, que tuvo un costo de 32 millones y esa ambulancia también es utilizada en la 

7 Trinidad de Mozotal, quería hacer esa aclaración porque no se vale decir que el 

8 Concejo de Distrito anterior casi no les ayudo, si ustedes suman todo lo que dije suma 

9 cualquier cantidad de millones y aquí tengo los documentos que solicite donde prueba 

1 o que lo que estoy diciendo todos esos proyectos se ejecutaron, gracias.-----

11 El Regidor Propietario William Rodríguez Román dice, buenas noches, mesa 

12 principal, Regidores, Síndicos, público presente, redes sociales que nos observan, lo 

13 veo así, diay no, Pilar lo que dijo fue en el acta, le voy a decir lo que dice no ha 

14 recibido un apoyo en este Concejo, o sea, ha recibido un apoyo en este Concejo no 

15 cómo los anteriores, no quiere decir nada, yo sé que Lucy ha trabajado muy bien, 

16 Lucy ha trabajado por todas las comunidades, más bien yo la felicito, a pesar de que 

17 es de otra Fracción, yo la felicito, y Pilar para mí, una cosa cómo que le está dando 

18 felicitaciones a Lucia porque le está ayudando mucho más a la comunidad de la 

19 Trinidad, o sea, esto aquí es perder tiempo, parar un acta, es perder tiempo, por una 

20 cosa tan sencilla, una cosa tan sencilla que no vale la pena entrar en polémica y mejor 

21 termino porque de verdad que es tontera seguir y yo le veo a Pilar que no está 

22 diciendo nada malo, nada más que este Concejo y el Concejo de Distrito, le han 

23 apoyado y más que todo, fue eso lo que dijo, tan sencillo para no entrar en una 

24 polémica tan grande, bueno, gracias compañeros.------------

25 El Síndico Suplente Carlos Alfara Marín señala, buenas noches para todos, 

26 nada más para ir rapidito la sesión extraordinaria que tuvimos el jueves pasado fue 

27 ordenada muy bien, y muy bien dirigida por la compañera Síndica y el señor 

28 Presidente y estuvo bien, muchas gracias.---------------

29 El Presidente del Concejo Municipal indica, creo que ningún otro, nada más 

30 
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1 El Presidente del Concejo Municipal indica, también darle agradecimiento, a la 

2 compañera Ana Lucía y a don Luis por la rica comida que nos brindaron, ese día y 

3 que estuvo a la altura, la verdad, muchísimas gracias a los compañeros, vamos a 

4 continuar aprobando las actas, con las recomendaciones y lo que indicaron los 

5 compañeros.-------------------------

6 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la aprobación del 

7 Acta de la Sesión Extraordinaria Nº 25-2023., la cual por unanimidad se aprueba. 

8 ACUERDO Nº2---------------------- ---------------- -----
9 POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN 

1 O EXTRAORDINARIA Nº25-2023.----------------,--- --------------
11 ARTÍCULO 111 ____________ , ________________________________________________________________________ _ 

12 PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL PM 42-2023. ---

13 "Para cumplir con las solicitudes presentadas por los vecinos del Cantón de 

14 Goicoechea, Alcaldía Municipal, Auditoría Interna, Asamblea Legislativa e 

15 Instituciones Públicas y Privadas, describo a continuación las solicitudes para que 

16 sean trasladadas a las respectivas comisiones, concejos de distrito y alcaldía 

17 municipal.--------------------------

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

1 

2 

NOMBRE 

Elena Solano 

Araya 

Asistente 

Administrativo ----

Junta Directiva----

Junta Directiva----

Leticia Alfaro 

Alfar: 

Secretaria 

Municipal 

SOLICITUD TRASLADARA 

Buenas tardes: Remito para su Comisión 

información el acuerdo cuarto, tomado por Proyectos de 

la Junta Directiva en la sesión 39-2023, Ley para 

oficio JD-AC-194-23, mediante el cual el estudio y 

Instituto se opone rotundamente al dictamen -------

proyecto de ley 23.254 denominado: 

"Promoción de la industria de destilados 

de caña". 

Me permito transcribirles el siguiente Comisión 

acuerdo tomado por la Corporación Proyectos de 

Municipal de este Cantón, en su Sesión Ley para 

Ordinaria del 12 de octubre del 2023, que estudio y 
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Municipalidad de dice: El señor Presidente Municipal 

Grecia comenta lo que está ocurriendo en la 

Asamblea Legislativa donde están en la 

comisión de Asuntos Agropecuarios 

discutiendo el proyecto de Ley 23.254 con 

relación a la apertura del monopolio del 

Alcohol de la FANAL, por lo anterior 

quisiera proponer una moción de orden 

para solicitarle a los diputados de la 

República, con carácter de urgencia, 

entrar a valorar la posibilidad de 

incorporar en la distribución de los 

recursos, específicamente en la reforma 

del artículo 40 de la Ley 10, ley sobre la 

venta de licores del 7 de octubre de 1936 

y sus reformas, incorporar la dotación de 

los recursos sobre el porcentaje que está 

destinado a organizaciones de desarrollo 

comunal de Grecia, Juntas de Educación, 

Cen Cinai y Hogar de Ancianos, esto por 

cuanto el artículo sexto de esta Ley indica 

que un 5% va el IAFA, un 10% para el 

INDER, un 10% para el CNP, un 5% para 

ANAi, un 10% a los Comités Cantonales 

de Deporte y Recreación, un 5% a la 

RECOM y un 15% a la Dirección Nacional 

de Extensión Agropecuaria del MAG. 

Agrega que ahí es donde le están 

eliminando los recursos a los programas 

sociales del Cantón de Grecia y el 40% 
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sería a favor de las Municipalidades. 

Asimismo, solicitar a la comisión de 

Diputados intervenir en este asunto y 

principalmente a los Diputados de la 

provincia de Alajuela. Trasladar este 

acuerdo al Consejo Directivo de FEDOMA 

y a las ochenta y dos municipalidades del 

país para solicitar el apoyo y la 

incorporación de esta modificación. Les 

solicita a los miembros de este Concejo 

que tienen representación en las 

fracciones legislativas que les ayuden 

hacer el lobby con los Diputados. 

Leagradece al regidor Guido Esteban 

González Quesada, por la gestión 

realizada con la señora diputada Dinora 

Barquero, donde se está gestionando la 

posibilidad de recibirlos en audiencia. A 

su vez le solicita a al regidor Ricardo Arias 

la colaboración con los diputados de su 

fracción. ACUERDO Nº03: A). 

INCORPORAR LA MOCIÓN DE ORDEN 

PRESENTADA. ACUERDO APROBADO 

POR UNANIMIDAD. B). DISPENSAR 

DEL TRÁMITE DE COMISIÓN LA 

MOCIÓN PRESENTADA. ACUERDO 

APROBADO POR UNANIMIDAD. D). SE 

TRASLADE ESTE ACUERDO CON 

CARÁCTER DE URGENCIA PARA 

SOLICITAR EL APOYO, DE LAS 
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OCHENTA Y DOS MUNICIPALIDADES 

DEL PAÍS, AL CONSEJO DIRECTIVO DE 

FEDOMA, ASÍ COMO A LOS ACTORES 

INVOLUCRADOS, SUPERVISIONES DE 

CIRCUITO, JUNTAS DE EDUCACIÓN, 

UNIÓN CANTONAL DE 

ASOCIACIONES, DINADECO y AL 

HOGAR DE ANCIANOS PARA QUE 

MANIFIESTEN SU APOYO A ESTAS 

GESTIONES. ACUERDO FIRME, 

DEFINITIVAMENTE APROBADO Y POR 

UNANIMIDAD 

3 Alcaldesa En atención al oficio SM ACUERDO 

Municipal MG-AG- 02749-2023, en el cual se indica que en 

04846-2023 Sesión Ordinaria Nº 40-2023, celebrada 

el día 02 de octubre de 2023, Artículo 

IX.VI, se acordó por unanimidad y con 

carácter firme, aprobar el por tanto de la 

moción suscrita por la Regidora 

Propietaria Lorena Miranda Carballo y la 

Regidora Suplente Nicole Mesén Soja, 

como se detalla a continuación: 

ACUERDO Nº24 

"El Concejo Municipal de Goicoechea 

acuerda: 

Trasladar a la Alcaldía Municipal la 

presente moción para que presente al 

Concejo Municipal en un plazo de 15 días 

naturales, una propuesta de suscripción 

de convenio con una institución pública, 
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para la realización de un estudio 

ambiental hidrogeológico en el parque de 

Korobó en el distrito de lpís, con el fin de 

determinar si existen factores 

ambientales en el suelo que estén 

provocando los hundimientos en la zona, 

además del costo que tendría la 

realización de dicho estudio. 

Una vez presentada la propuesta, la 

misma sea analizada y dictaminada por la 

comisión de Gobierno y Administración en 

un plazo de 15 días naturales. 

Al respecto, me permito adjuntar el 

documento MG-AG-DGA-249-2023, 

recibido el día 12 de octubre de 2023, 

suscrito por el lng. Gustavo Herrera 

Ledezma, Director de Gestión Ambiental 

y el lng. Mario lván Rojas Sánchez, 

Director de Ingeniería y Operaciones, los 

cuales se refieren al caso y se refieren al 

Convenio Marco de Cooperación con 

SENARA, el cual fue remitido al Concejo 

Municipal mediante el documento MG-

AG-02016-2023. 

4 Licda. Vivían Para que lo haga de conocimiento del 

Garbanzo Navarro Concejo Municipal en la sesión próxima 

Gerente de Área inmediata al recibo de este oficio, y para 

Contraloría lo que compete a esa Alcaldía. Se acusa 

General de la la información recibida mediante los 

República oficios n. os 2599-2023 de 19 de 
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DFOE-LOC-1905- setiembre de 2013 y SM ACUERDO 

02661-2023 de 26 de setiembre de 2023, 

que comunican a la Contraloría General 

de la República (CGR), que, en el 

concurso para el nombramiento del 

Auditor Interno de la Municipalidad de 

Goicoechea, en Sesión Ordinaria n.º 39-

2023 de 25 de setiembre de 2023, Artículo 

VIII.XLVII, se acordó, por unanimidad y 

con carácter firme, aprobar el "Por Tanto" 

del Dictamen n.º 09-2023 de la Comisión 

Especial para el Nombramiento de la 

Persona Auditora Municipal. Respecto de 

lo anterior, es importante señalar, que de 

requerir solicitar la aprobación del 

proceso para el nombramiento definitivo 

del auditor interno municipal, deben 

hacerlo acatando los puntos indicados en 

los Lineamientos sobre gestiones 

queinvolucran a la Auditoría Interna 

presentadas ante la CGR (Lineamientos) 

1 , para esos efectos, y ese proceso debe 

presentarse en una gestión separada del 

seguimiento. Por lo tanto, se toma nota de 

dicha información, y se les insta a 

continuar con todas las acciones 

necesarias para concretar el 

nombramiento del titular de la Auditoría 

Interna de manera indefinida, de 

conformidad con lo establecido por la Ley 
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General de Control Interno (LGCI) 2 y los 

Lineamientos; y remitir la información 

necesaria para requerir la aprobación del 

proceso concursa! de ser lo procedente, o 

informar sobre los avances 

correspondientes de manera mensual al 

Órgano Contralor, sin que para ello, 

medie un requerimiento expreso; 

cumpliendo a cabal id ad con lo 

programado en su cronograma, para 

garantizar el nombramiento del titular de 

la Auditoría Interna de esa Municipalidad 

en el menor tiempo posible. Se les reitera 

la importancia de la presentación de 

documentos por medio del correo 

electrónico: 

contraloria.general@cgrcr.go.cr, 

utilizando documentos con firma digital 3 , 

los cuales tienen la misma validez que los 

físicos firmados, o en su defecto, 

presentar los documentos que no sea 

posible tramitarse por medio digital, en la 

plataforma de servicios, ubicada en la 

planta baja del edificio principal del 

Órgano Contralor. Por otra parte, si dentro 

de los archivos que se envían existe 

alguna información de carácter 

confidencial, así deberá advertirlo y 

mencionar el fundamento legal por el que 

ostenta esa condición. En caso de duda o 
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consulta se puede comunicar al número 

telefónico 2501-8000. 

5 Licenciada Ana La Comisión Permanente de Asuntos 

Julia Araya Alfare Sociales, en virtud del informe de consulta 

Jefa de Área------ obligatoria del Departamento de Servicios 

Área de Técnicos, ha dispuesto consultarles su 

Comisiones ----- criterio sobre el proyecto de Ley 

----- Legislativas 11 Expediente N.0 23.913, "PROYECTO DE 

AL-CPASOC-1212- LEY PARA LA AUTORIZACIÓN DE 

202: CRÉDITOS HIPOTECARIOS EN 

DERECHOS INDIVISOS DE BIENES 

INMUEBLES y AFECTACIÓN A 

PATRIMONIO FAMILIA EN DERECHOS 

INDIVISOS DE BIENES INMUEBLES", el 

cual se adjunta. 

De conformidad con lo que establece el 

artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se les agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vence el 27 de octubre y, 

de ser posible, enviar el criterio de forma 

digital. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos 

2243-2427 2243-2426 o 2243-2421, o 

bien, al correo electrónico area-

comisiones-ii@asamblea.go.cr 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 
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comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

6 Licenciada Ana La Comisión Permanente Especial de 

Julia Araya Alfare Juventud, en virtud del informe de 

Jefa de Área------- consulta obligatoria del Departamento de 

Área de Servicios Técnicos, ha dispuesto 

Comisiones ------- consultarles su criterio sobre el proyecto 

----- Legislativas 11 de Ley Expediente N.º 23.929, "LEY 

AL-CPEJUV-0525- PARA CREAR LA LICENCIA 

202:: REMUNERADA POR MUERTE DE 

FAMILIARES DE PERSONAS 

TRABAJADORAS PARA PROTEGER EL 

DERECHO AL DUELO. 

ADICIÓN DE UNA NUEVA SECCIÓN 111 

AL CAPÍTULO TERCERO DEL TÍTULO 

TERCERO Y ADICIÓN DE UN NUEVO 

ARTÍCULO 161 BIS AL CÓDIGO DE 

TRABAJO, LEY N.º 2, DE 29 DE 

AGOSTO DE 1943.", el cual se adjunta. 

De conformidad con lo que establece el 

artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se les agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vence el 27 de octubre y, 

de ser posible, enviar el criterio de forma 

digital. 
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Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos 

2243-2427 2243-2426 o 2243-2421, o 

bien, al correo electrónico area-

comisiones-ii@asamblea.go.cr 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

7 Antonio Abasolo Según la información divulgada a medios 

Rodríguez de prensa en la cual indican que nuestro 

Gerente General club adeuda una cantidad millonaria a la 

GUADALUPE FC institución CAJA COSTARRICENSE DEL 

SEGURO SOCIAL, por concepto de 

cargas sociales, procedo a aclarar que 

dicha información es errónea, ya que en 

la actualidad se mantiene un convenio de 

pago con ellos, tomando en cuenta que si 

se mantuviera dicha deuda no podría el 

Club participar en el actual campeonato 

de Apertura 2023 de Segunda División del 

fútbol costarricense 

8 Comunicación ---- IFAM advierte afectación inminente a 

IFAM gobiernos locales y aumento de 

impuestos si se aprueba proyecto de ley 
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Proyecto de Ley incluye un aumento del 

50% del impuesto a licores extranjeros. 

Aprobación de proyecto cercenaría 4000 

mil millones de colones anuales lo que 

implicaría el cierre técnico del Instituto. 

Municipalidades con menores recursos 

dejarían de percibir financiamientos para 

proyectos de inversión en condiciones 

blandas. 

IFAM advierte que proyecto es inconexo, 

no fue sometido a consulta del Instituto y 

los estudios técnicos que permitan 

comprender las consecuencias reales de 

la redistribución planteada son 

inexistentes. 

San José. El Instituto de Fomento y 

Asesoría Municipal (IFAM) reitera su 

preocupación con respecto a la posible 

aprobación del Proyecto de Ley 23.254, 

denominado "Promoción de la industria de 

destilados de caña" que eliminaría cerca 

de 4000 millones de colones anuales al 

Instituto. 

La aprobación de esta iniciativa legislativa 

impactaría críticamente la 

implementación de proyectos de 

desarrollo local y vinculados a la 

transformación digital, la transparencia y 

la gestión en gobiernos locales, 
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principalmente aquellos de escasos 

recursos. 

Este proyecto de ley, que actualmente 

está en discusión de la Comisión de 

Asuntos Agropecuarios y Recursos 

Naturales, no fue sometido a consulta al 

IFAM, en una aparente violación al 

reglamento legislativo y a la 

jurisprudencia constitucional. 

El IFAM señala que el texto revisado del 

proyecto es inconexo porque no refleja la 

intención original del legislador. Mientras 

que el propósito inicial era cerrar la 

FANAL y abrir el monopolio del alcohol y 

no la modificación de la distribución de 

recursos que recibe el IFAM y las 

municipalidades. 

La iniciativa plantea además un 

incremento del 10% al 15% del impuesto 

a los licores extranjeros, es decir, un 50% 

del total del tributo que afectará 

directamente a empresas y 

consumidores. 

Si bien el Instituto no se opone a la 

revisión del monopolio de FANAL, recalca 

la imperiosa necesidad de realizar 

estudios técnicos profundos para evaluar 

las posibles consecuencias y asegurar 

una redistribución equitativa de los 
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recursos. La propuesta actual no está 

fundamentada en criterios técnicos. -------

Mike Osejo Villegas, director ejecutivo de 

IFAM, puntualizó: "El IFAM no solo 

administra recursos, sino que añade valor 

a los mismos y contribuye al 

mejoramiento continuo de las 

administraciones locales. Una reducción 

de esta magnitud nos enfrentaría a un 

cierre técnico, abriendo la puerta a una 

potencial privatización del financiamiento 

municipal. Actuamos como catalizadores 

de las tasas del mercado bancario para el 

beneficio de los municipios. Las 

municipalidades de menor desarrollo se 

verían seriamente afectadas al limitarse 

su acceso a financiamientos esenciales". 

Solo en los últimos 18 meses, se han 

destinado más de 24 mil millones a 

proyectos de inversión para 

municipalidades en situación vulnerable. 

La cartera crediticia activa del Instituto 

asciende a 64 mil millones de colones en 

más de cien proyectos como acueductos, 

alcantarillados, red vial cantonal, gestión 

de residuos, compra de maquinaría, 

construcción de infraestructura pública 

municipal, entre otros. 

Se prevé una inversión de 80 mil millones 

en los próximos meses y existe una 
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demanda proyectada de más de 300 mil 

millones. 

Es relevante destacar que el Instituto ha 

invertido más de 2500 millones de 

colones en servicios tecnológicos para 

cerca de 50 gobiernos locales y ha 

capacitado a más de 7500 personas entre 

autoridades y funcionarios municipales. 

9 Cinthya Díaz Para lo que corresponda y con 

Briceño Jefa de instrucciones del diputado Gilbert 

Área Comisiones Jiménez Siles, Presidente de la Comisión 

Legislativas IV Al- Permanente Especial de Ambiente, le 

CPEAMB-3786- comunico que este órgano legislativo 

202: acordó consultar el criterio de esa 

institución sobre el texto base del 

proyecto expediente N.º 23816: 

"REFORMA DEL ARTICULO 26 DE LA 

LEY PARA LA GESTIÓN INTEGRAL DE 

RESIDUOS, N.º 8839, DEL 13 DE JULIO 

DE 2010, "LEY PARA LA 

CONTEMPLACIÓN DE ACEITES DE 

COCINA COMO PRODUCTOS 

PRIORITARIOS", del que le remito una 

copia. 

De conformidad con lo que se establece 

en el artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vencen el 26 de octubre 
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de 2023 y, se ser posible, enviar el criterio 

en forma digital. 

La Comisión ha dispuesto que, en caso de 

requerir una prórroga, nos lo haga saber 

respondiendo este correo, y en ese caso, 

contará con ocho días hábiles más, que 

vencerán el día 8 de noviembre de 2023. 

Esta será la única prórroga que esta 

comisión autorizará. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos, 

2243-2434, 2243-2433 o al correo 

electrónico o al correo electrónico 

rrodriguez@asamblea.go.cr. 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

10 Cinthya Díaz Para lo que corresponda y con 

Briceño Jefa de instrucciones del diputado Gilbert 

Área Comisiones Jiménez Siles, Presidente de la Comisión 

Legislativas IV Al- Permanente Especial de Ambiente, le 

CPEAMB-3775- comunico que este órgano legislativo 

202n acordó consultar el criterio de esa 

institución sobre el texto base del 

proyecto expediente N.° 23816: 
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"REFORMA DEL ARTICULO 26 DE LA 

LEY PARA LA GESTIÓN INTEGRAL DE 

RESIDUOS, N.0 8839, DEL 13 DE JULIO 

DE 2010, "LEY PARA LA 

CONTEMPLACIÓN DE ACEITES DE 

COCINA COMO PRODUCTOS 

PRIORITARIOS", del que le remito una 

copia. 

De conformidad con lo que se establece 

en el artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vencen el 26 de octubre 

de 2023 y, se ser posible, enviar el criterio 

en forma digital. 

La Comisión ha dispuesto que, en caso de 

requerir una prórroga, nos lo haga saber 

respondiendo este correo, y en ese caso, 

contará con ocho días hábiles más, que 

vencerán el día 8 de noviembre de 2023. 

Esta será la única prórroga que esta 

comisión autorizará. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos, 

2243-2434, 2243-2433 o al correo 

electrónico o al correo electrónico 

rrodriguez@asamblea.go.cr. 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 
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comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

11 Cinthya Díaz La Comisión Permanente de Asuntos 

Briceño Jefa de Hacendarios ha dispuesto remitirle a 

Área Comisiones todas las municipalidades la consulta 

Legislativas IV Al- obligatoria sobre el proyecto de 

CPAHAC-269- Ley Expediente N.º 23.887, "REFORMA 

2023-202' AL ARTÍCULO 43, Y ADICIÓN DE UN 

TRANSITORIO NUEVO, A LA LEY 

NÚMERO 8131 DEL 18 DE SETIEMBRE 

DEL 2001 Y SUS REFORMAS, LEY DE 

LA ADMINISTRACIÓN FINANCIERA DE 

LA REPÚBLICA y PRESUPUESTOS 

PÚBLICOS, PARA FORTALECER EL 

CUMPLIMIENTO DEL PRINCIPIO DE 

ANUALIDAD PRESUPUESTARIA", el 

cual le adjunto. 

De conformidad con lo que establece el 

artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en un plazo de ocho 

días hábiles, el cual vence el 26 de 

octubre de 2023, y de ser posible, enviar 

el criterio de forma digital. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos 

2243-2418, 2243-2419, 2243-2258 o al 
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correo 

electrónico fsanchez@asamblea.go.cr; m 

aureen.orozco@asamblea.go.cr. 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

12 Cinthya Díaz La Comisión Especial de Ambiente, en 

Briceño Jefa de virtud de la moción aprobada en la sesión 

Área Comisiones N.º11, ha dispuesto consultarles su 

Legislativas IV Al- criterio sobre el proyecto de ley "LEY DE 

CPEAMB-4629- LA ECONOMÍA CIRCULAR EN COSTA 

202: RICA", expediente N.º 23847, el cual se 

adjunta. 

De conformidad con lo que se establece 

en el artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vencen el 27 de octubre 

de 2023 y de ser posible, enviar el criterio 

en forma digital. 

La Comisión ha dispuesto que, en caso de 

requerir una prórroga, nos lo haga saber 

respondiendo este correo, y en ese caso, 

contará con ocho días hábiles más, que 

vencerán el día 08 de noviembre de 2023. 
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Esta será la única prórroga que esta 

Comisión autorizará. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos, 

2243-2320, o al correo electrónico 

krisia.montoya@asamblea.go.cr. 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

13 Alcaldesa Anexo oficio DAD 03043-2023, recibido el 

Municipal MG-AG- 13 de octubre de 2023, suscrito por el Lic. 

04866-2023 Sahid Salazar Castro, Director 

Administrativo, donde atendiendo las 

disposiciones vigentes y a efecto de 

incorporar en el Sistema de Información 

de Planes y Presupuestos (SIPP)-

Contra lo ría General de la República, 

presenta el informe al 111 Trimestre de 

2023, con cierre al 30 de setiembre de 

2023, presenta informe que contiene los 

apartes de INGRESOS Y EGRESOS; 

GESTION DE COBRO; COMPROMISOS 

DE PAGO, ANALISIS FINANCIERO DE 

LOS RESULTADOS OBTENIDOS, 

elaborado conforme los datos 
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suministrados por las unidades de 

Cómputo, Contabilidad y la Dirección 

Administrativa. 

Lo anterior para conocimiento de la 

Comisión de Hacienda previo traslado por 

parte de ese Órgano Colegiado. 

14 Alcaldesa En atención al oficio SM ACUERDO 

Municipal MG-AG- 02734-2023, que comunica acuerdo 

04875-2023-- tomado en Sesión Ordinaria Nº 40-2023, 

celebrada el día 02 de octubre de 2023, 

artículo Vlll.111., donde se aprobó el Por 

Tanto del Dictamen Nº 060-2023 de la 

Comisión de Obras Públicas, que señala: 

ACUERDO Nº9 

"Trasladar a la Administración Municipal 

para que lo valore de acuerdo al oficio 

DAD 01115-2023, suscrito por el Lic. 

Sahid Salazar Castro, Director 

Administrativo-Financiero." 

Al respecto me permito anexar el oficio 

DAD 03039-2023, suscrito por el Lic. 

Sahid Salazar Castro Director 

Administrativo Financiero, quien rinde 

informe según lo solicitado. 

15 Juan Antonio El suscrito Juan Antonio Rojas Rojas, 

Rojas Rojas mayor, vecino de Guadalupe, 

costarricense por nacimiento portador de 

la cédula de identidad 106450966, tengo 

58 años, Gestor deportivo y cuento con 
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licencia D. (entrenador) otorgada o por la 

Federación Costarricense de Futbol.-------

He sido miembro de la Cruz Roja, de la 

Asociación de Natación ASGUANA, 

academia Guadalupana de Futbol 

Femenino y últimamente de la Junta 

Administradora del Liceo Napoleón 

Quesada, como se puede evidenciar me 

gusta participar en organización y 

administración de Asociaciones e 

instituciones gubernamentales. 

Por lo anterior, ante la desventura 

deportiva en que estamos sumidos en 

Goicoechea aporto mi nombre para ser 

considerado como uno de los miembros 

del Comité De Deportes de Goicoechea 

que nombra el Concejo Municipal. 

De igual forma aporto un Plan Cantonal 

de Deportes y Recreación de Goicoechea 

2024 al igual que mis atestados. 

Aporto mi currículo vitae, copia Cédula de 

identidad, certificación de antecedentes 

penales, declaración jurada de que no me 

asiste ninguna relación de afinidad o 

consanguinidad con ninguna persona 

integrante del Concejo Municipal, hasta 

tercer grado inclusive, ni limitación alguna 

en razón de otras leyes 

16 MSc. Fabio Reciban cordial saludo, a su vez, remito 

Vargas Brenes para su consideración la terna presentada 
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Supervisor de por la directora MSc. Marianela Quesada 

Educación Jiménez del Jardín de Niños Flora 

Dirección Chacón Córdoba con el fin de que sean 

Regional de nombrados los miembros de la Junta de 

Educación San Educación Jardín de Niños Flora Chacón 

José Norte Córdoba. Agradezco la pronta gestión de 

DRESJN-SEC01- esta solicitud y su acostumbrada 

JNFCHC-127- atención, 

202: 

17 Gerardo Chaves Saludos cordiales de nuestra 

Loria Presidente organización comunal Asociación de 

ASOCIACIÓN DE Desarrollo San Gerardo Santa Cecilia, en 

DESARROLLO sesión Ordinaria # 702 celebrada el día 

INTEGRAL SAN martes 10 de octubre se tomó el siguiente 

GERARDO acuerdo. 

SANTA CECILIA Nombrar las siguientes personas como 

GUADALUPE ----- delegados para la convocatoria del 

GOICOECHEA---- Concejo Municipal a nombrar el 

representante de las Asociaciones para 

conformar la nueva junta directiva del 

Comité Cantonal de Deportes y 

Recreación de Goicoechea, Gerardo 

Chaves Loria residente 3 01971137, 

Carlos E Rendón VARGAS 1 0546 0536 

tesoro son los delegados asignados. -----

18 Alcaldesa En seguimiento con oficio MG-AG-02836-

Municipal MG-AG- 2023, de fecha 14 de junio de 2023, 

04904-2023-- referente al oficio SM ACUERDO 01519-

2023, que comunica acuerdo tomado en 

Sesión Ordinaria Nº 21-2023, celebrada 
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el día 22 de mayo de 2023, artículo Vlll.11I, 

donde se aprobó el Por Tanto del 

Dictamen Nº039-2023 de la Comisión de 

Asuntos Sociales, con relación a la beca 

de estudio del señor Pablo Ortega 

Romero, me permito anexar oficio DRH 

01302-2023, recibido el 17 de octubre de 

2023, suscrito por el señor Ansoni Soto 

Campos, Asistente de Recursos 

Humanos, referente a solicitud para 

otorgar la continuidad de beca del señor 

Ortega Romero. 

Lo anterior dado que este Despacho se 

encuentra a la espera de la resolución del 

oficio MG-AG-02836-2023, de fecha 14 

de junio de 2023. 

19 Alcaldesa Anexo oficio DRH 1301-2023, recibido el 

Municipal MG-AG- 17 de octubre de 2023, suscrito por el 

04901-2023-- señor Ansoni Soto Campos, Asistente de 

Recursos Humanos, referente a traslado 

de nota con fecha del 03 de octubre de 

2023, suscrita por el señor Manrique 

Solano Arroyo Inspector de la Dirección 

de Ingeniería, Operaciones y Urbanismo, 

quien solicita continuidad a la beca de 

estudios en la carrera de Ingeniería Civil, 

en el tercer cuatrimestre del 2023, el cual 

se encuentra cursando en la Universidad 

Central, esto según detalla en su 

documento las materias que cursará------
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20 Katherine Para su conocimiento transcribo acuerdo 

Campos Porras--- tomado por el Concejo Municipal de 

Secretaria Hojancha en sesión ordinaria 181-2023, 

Municipalidad ----- celebrada el 16 de octubre del 2023, que 

Hojancha SCMH- textualmente dice: ACUERDO 23. En 

547-202~ relación al oficio SEC-5726-2023, suscrito 

por Ana Leticia Alfaro Alfaro, Secretaria 

del Concejo Municipal de Grecia, a través 

del cual remite acuerdo tomado el cual 

dice textualmente: El señor Presidente 

Municipal comenta lo que está ocurriendo 

en la Asamblea Legislativa donde están 

en la comisión de Asuntos Agropecuarios 

discutiendo el proyecto de Ley 23.254 con 

relación a la apertura del monopolio del 

Alcohol de la FANAL, por lo anterior 

quisiera proponer una moción de orden 

para solicitarle a los diputados de la 

República, con carácter de urgencia, 

entrar a valorar la posibilidad de 

incorporar en la distribución de los 

recursos, específicamente en la reforma 

del artículo 40 de la Ley 1 O, ley sobre la 

venta de licores del 7 de octubre de 1936 

y sus reformas, incorporar la dotación de 

los recursos sobre el porcentaje que está 

destinado a organizaciones de desarrollo 

comunal de Grecia, Juntas de Educación, 

Cen Cinai y Hogar de Ancianos, esto por 

cuanto el artículo sexto de esta Ley indica 
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que un 5% va el IAFA, un 10% para el 

INDER, un 10% para el CNP, un 5% para 

ANAi, un 10% a los Comités Cantonales 

de Deporte y Recreación, un 5% a la 

RECOM y un 15% a la Dirección Nacional 

de Extensión Agropecuaria del MAG. 

Agrega que ahí es donde le están 

eliminando los recursos a los programas 

sociales del Cantón de Grecia y el 40% 

sería a favor de las Municipalidades. 

Asimismo, solicitar a la comisión de 

Diputados intervenir en este asunto y 

principalmente a los Diputados de la 

provincia de Alajuela. Trasladar este 

acuerdo al Consejo Directivo de FEDOMA 

y a las ochenta y dos municipalidades del 

país para solicitar el apoyo y la 

incorporación de esta modificación. Les 

solicita a los miembros de este Concejo 

que tienen representación en las 

fracciones legislativas que les ayuden 

hacer el lobby con los Diputados. Le 

agradece al regidor Guido Esteban 

González Quesada, por la gestión 

realizada con la señora diputada Dinora 

Barquero, donde se está gestionando la 

posibilidad de recibirlos en audiencia. A 

su vez le solicita a al regidor Ricardo Arias 

la colaboración con los diputados de su 

fracción; se cuerda: Apoyar acuerdo 
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tomado por el Concejo Municipal de 

Grecia. APROBADO POR UNANIMIDAD. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 

21 Sandra Victoria Tengo una propiedad ubicada en el 

Zúñiga Alemán---- distrito de San Francisco, 200 E y 50 S de 

la iglesia de ladrillo, mano izquierda, 

inscrita en el Registro Público con el Folio 

Real H 11897-F-000. 

Dicho inmueble es parte de un 

condominio de tres unidades 

habitacionales, de las cuales dos ya están 

construidas, faltando únicamente el tercer 

apartamento, para completar el 

condominio. 

Se planea construir ese tercer 

apartamento y, como trámite previo se 

solicitó el uso de suelo, en el cual se 

indica que debe haber un retiro frontal de 

dos metros. 

Como se indicó en líneas anteriores, ya 

hay dos apartamentos construidos, los 

cuales tienen un retiro menor a los dos 

metros que indica el uso de suelo. La 

estructura de los apartamentos fue 

diseñada de manera integral, de forma 

que los tres apartamentos quedan 

amarrados a la misma estructura, razón 

por la que sería imposible hacer un 

amarre estructural si se inicia la 
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construcción a dos metros de la línea de 

propiedad. 

Por las razones anteriores, solicito la 

autorización para iniciar la construcción 

en la misma línea que tienen los otros dos 

apartamentos. 

Mucho agradeceré se sirvan tomar en 

cuenta mi petición y quedo de ustedes,---

22 Cinthya Diaz La Comisión Permanente Especial de 

Briceño Jefa de Ambiente, en virtud de la moción 

Área Comisiones aprobada en la sesión Nº1 O, ha dispuesto 

Legislativas IV AL- consultarles su criterio sobre texto 

CEPAMB-4645- sustitutivo aprobado del proyecto de ley 

2023 "LEY MARCO PARA LA 

COMERCIALIZACIÓN DE CRÉDITOS 

DE FIJACIÓN DE CARBONO", 

expediente Nº23.291, el cual se adjunta. 

De conformidad con lo que se establece 

en el artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vencen el día 31 de 

octubre de 2023 y, se ser posible, enviar 

el criterio en forma digital. 

La Comisión ha dispuesto que, en caso de 

requerir una prórroga, nos lo haga saber 

respondiendo este correo, y en ese caso, 

contará con ocho días hábiles más, que 

vencerán el día 10 de noviembre de 2023. 
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Esta será la única prórroga que esta 

comisión autorizará. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos 

2243-2916, 2243-2320, 2243-2138, 2243-

2434, 2243-2433 o al correo electrónico 

yahaira.orozco@asamblea.go.cr 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

23 Ana Patricia La suscrita del Depto. de Secretaría del 

Murillo Delgado Concejo Municipal de Belén, le notifica el 

Depto. Secretaría acuerdo tomado, en la Sesión Ordinaria 

del Concejo No.60-2023, celebrada el diez de octubre 

Municipal del dos mil veintitrés, que literalmente 

Ref.6050/2023---- dice: 

CAPÍTULO VIII 

LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN 

DE LA CORRESPONDENCIA. 

ARTÍCULO 50. se conoce el Oficio AL-

CPOECO-0524-2023 de Nancy Vílchez 

Obando, Jefe de Área, Sala de 

Comisiones Legislativas V Comisión 

Asuntos Económicos-Asamblea 

Legislativa, correo electrónico COMISION 
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ECONOMICOS@asamblea.go.cr. 

ASUNTO: Consulta Expediente Nº 23342. 

La Comisión Permanente Ordinaria de 

Asuntos Económicos, según consulta 

obligatoria, ha dispuesto consultarles su 

criterio sobre el proyecto de Ley 

Expediente N. a 23342: "LEY DE 

VIVIENDA PRODUCTIVA DE INTERÉS 

SOCIAL (ORIGINALMENTE 

DENOMINADO: LEY DE VIVIENDA 

PRODUCTIVA)", el cual se adjunta. De 

conformidad con lo que establece el 

articulo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

dias hábiles que vence el 18 de octubre y, 

de ser posible, enviar el criterio de forma 

digital. Si necesita información adicional, 

le ruego comunicarse por medio de los 

teléfonos 2243-2422, 2243-2423 o al 

correo electrónico COMISION " 

ECONOMICOS@asamblea.go.cr. 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

34 



1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 

El Síndico Suplente Gilberth Gonzalez, 

detalla que, de acuerdo con la propuesta 

de acuerdo, porque eso es un proyecto 

que yo generé antes de salir de la 

Asamblea Legislativa, un proyecto de ley 

que lo que busca es o es una iniciativa 

que lo que busca es englobar. 2 aristas 

bastante importante en lo que es la 

vivienda para las personas más de bajos 

recursos y además de esto, darles 

estabilidad en el tema del 

emprendedurismo, que es este proyecto 

de ley o que busca que cuando la persona 

vaya a solicitar el crédito o el bono al 

INVU, ahí mismo se coordiné con sistema 

de Banca para el Desarrollo, para que se 

les pueda dar un crédito para que dentro 

de su vivienda inicie con un proyecto de 

emprendedurismo. Siempre y cuando los 

Planes Reguladores permitan que en esa 

propiedad puedan desarrollar sus 

actividades económicas, sino no porque 

todo eso se cuidó también dentro del 

proyecto que lo que se pudiese 

desarrollar estuviese especificado en el 

Plan Regulador de cada municipio. yo sí 

les pido por favor el apoyo porque es un 

proyecto de ley, innovador un proyecto de 

ley que viene a darle mucha solvencia 

económica y a los emprendedores, a las 
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personas de bajos recursos que no 

pueden contar con una casa y yo creo que 

este tipo de iniciativas son las que hacen 

grande a Costa Rica, además de esto, es 

un proyecto de ley que viene a darle como 

ese beneficio para que las personas 

puedan crecer económicamente y 

socialmente. 

El Regidor Suplente Ulises Araya, 

denuncia que ese es el texto sustitutivo 

del 23342, si, yo lo pude revisar también 

y la verdad es que sí, me parece muy 

buen proyecto, más bien los felicito por 

esa gestión. Buen proyecto. 

La Regidora Propietaria Zeneida Chaves, 

sugiere que aparte de eso, cuántas 

mujeres eran jefas de hogar, cuántas van 

a necesitar no apartarse de sus hijos 

porque no tienen ninguna red de soporte, 

yo creo que más bien nosotros desde acá 

deberíamos solicitar a las 

Municipalidades apoyarlo. Creo que 

tuvimos la bendición de que nuestro 

compañero fue uno de los gestores de y 

creo que con esta responsabilidad que 

tenemos nosotros de darle oportunidades 

a las mujeres, sobre todo. Que en realidad 

necesitan ser madres, necesitan ser 

productores y a la vez tener techo. Creo 

que acá es una oportunidad más bien de 
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pedir y solicitar el apoyo a este proyecto a 

todos los municipios. 

La Regidora Propietaria María Antonia 

Castro, precisa que Me identifico 

totalmente con el proyecto. Yo soy jefa de 

hogar, necesito trabajar y ver a mi familia 

porque no tengo quien me ayude. Y es 

muy difícil, salir adelante así, mi casa no 

fue construido con este proyecto de ley, lo 

hicimos poquito a poco entre mi mamá y 

yo, pero vale la pena ayudar a ese montón 

de mujeres, que no tenemos de dónde, 

porque si no lo hacemos nosotras 

mismas. Si no lo creamos nosotras 

mismas. Nadie nos viene a dar la mano, 

eso me parece muy importante. 

La Regidora Suplente Marjorie Torres, 

describe que yo tuve la oportunidad de 

leerlo y concuerdo con lo que han dicho 

mis compañeros. Es un gran proyecto de 

ley que va a ayudar a muchísimas familias 

que no cuentan con un hogar propio. Ayer 

estaba viendo 7 Días donde hablaban 

sobre el alquiler y ver el gran porcentaje 

de gente que alquilamos es súper grande 

y cada vez, muchísima gente no tiene esa 

opción porque los préstamos son muy 

caros y muchísima gente no puede darse 

el lujo de tener una casa propia y muchas 

son jefas de hogar en mi caso, mi mamá 
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fue jefa de hogar. Y siempre ha hecho 

todo el trabajo y nosotros hemos siempre 

hecho el trabajo para tener una casa 

propia y todo lo demás y sé que va a 

beneficiar a muchísimas mujeres que no 

tienen esa oportunidad. De tener una 

casa propia y que a veces viven en 

lugares peligrosos o que también tal vez 

viven cerca de ríos o en situaciones de 

pobreza y que se van a ver beneficiadas 

en hora buena. Por ese gran proyecto y 

también pedir a todas las 

Municipalidades, como lo decía Zeneida, 

que apoyemos porque van se van a 

beneficiar muchísimas familias en este 

país. 

ACUERDO 50,1. SE ACUERDA POR 

UNANIMIDAD y EN FORMA 

DEFINITIVAMENTE APROBADO: 

PRIMERO: Dar por recibido el oficio de 

Nancy Vílchez Obando, Jefe de Área, 

Sala de Comisiones Legislativas V 

Comisión Asuntos Económicos, 

Asamblea Legislativa. SEGUNDO: 

Apoyar el proyecto de Ley. TERCERO: 

Notificar a la asamblea legislativa. 

CUARTO: Solicitar a todas las 

Municipalidades del país el apoyo para 

este proyecto de ley. 

38 



1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

• Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 

24 Noemy Montero La Comisión Permanente Especial de la 

Guerrero Jefa de Derechos Humanos, en virtud del informe 

Área Comisiones del Departamento de Servicios Técnicos 

Legislativas I AL- referente a consultas obligatorias, ha 

CPEDER-0540- dispuesto consultarles su criterio sobre el 

2023 proyecto de Ley Expediente N.° 23.809 

"LEY DE RECONOCIMIENTO DE 

IDENTIDADES TRANS, NO BINARIAS, 

DE GÉNERO DIVERSO E INTERSEX", el 

cual se adjunta. 

De conformidad con lo que establece el 

artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vence el 30 de octubre 

de 2023 y, de ser posible, enviar el criterio 

de forma digital. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos 

2243-2441, 2243-2444, 2243-2169 o al 

correo electrónico mruiz@asamblea.go.cr 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 
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25 M.PSc. Nancy Por este medio, nos complace informarles 

Sánchez Solis que, desde la Oficina de la Persona 

Jefa Oficina Adulta Mayor, como parte de la 

Persona Adulta celebración del Mes de la Persona Adulta 

Mayor Mayor, se planificó la Semana de Oro, 

Municipalidad ----- iniciando el lunes 23 de octubre de 2023 

OPAM-068-2023-- y finalizando el viernes 27 de octubre de 

2023, en la que se realizarán diariamente, 

diferentes actividades organizadas 

especialmente para el disfrute de las 

personas adultas mayores. Se adjunta a 

este oficio el cronograma de las mismas 

para su conocimiento. 

De manera que, desde la Oficina de la 

Persona Adulta Mayor, nos complace 

extender a todas las personas integrantes 

del honorable Concejo Municipal, la 

invitación a participar de las actividades 

de la Semana de Oro; será un honor 

contar con su presencia. 

26 Alcaldesa En atención al oficio SM ACUERDO 

Municipal MG-AG- 02785-2023, que comunica acuerdo 

04927-2023-- tomado en Sesión Ordinaria N' 41-2023, 

celebrada el día 09 de octubre de 2023, 

Artículo 111 inciso 1), donde se conoció 

correo por Ronald Porta. 

ACUERDO Nº3.1 

Trasladar a la Administración para que 

brinde informe al Concejo Municipal.-------
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Al respecto, me permito adjuntar el 

documento MG-AG-VA-CIM-087-2023, 

recibido el día 17 de octubre de 2023, 

suscrito por la Bach. Daniela Jirnénez 

Cisneros, Auxiliar a.I. Control de 

Instalaciones Municipales, la cual indica 

que se solicitó colaboración a la 

Ingeniería Municipal para arreglo de 

máquinas en el Play Ground donde se 

realizó inspección el día de 6 del presente 

mes, el parque posee máquinas en malas 

condiciones y deterioradas por lo que 

también se comunicó a la Sindica para 

tornar en cuenta en proyectos futuros del 

Concejo de Distrito, a su vez se rotularon 

los parques de la comunidad en respuesta 

al SM ACUERDO 02589-2023. 

27 Daniela Fallas Para los fines correspondientes le 

Porras Secretaria transcribo el acuerdo tornado por el 

Concejo Municipal Concejo Municipal de Tarrazú, en Sesión 

Oficio SCMT-747- Ordinaria 180-2023, celebrada el doce de 

2023 octubre del dos mil veintitrés, donde se 

acuerda: 

"ACUERDO #1 O: Con dispensa de trámite 

de comisión y fundamentados en artículo 

2, tornado en el acta Nº 277-2023 emitido 

por el honorable Concejo Municipal de 

Cartago es que este cuerpo colegiado 

apoya en todos sus extremos el acuerdo 

que textualmente dice: 
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1. Para que se declare Emergencia 

Nacional la Seguridad Ciudadana de 

Costa Rica 

2. Un llamado para que, el Poder 

Ejecutivo y la Asamblea Legislativa, 

asignen más recursos a la prevención de 

la delincuencia y para que mantenga su 

compromiso ético con el respeto a los 

derechos humanos. 

3. Se asigne más presupuesto necesario 

para contratación de personal, compra de 

patrullas, suministros de Seguridad y 

capacitación para todo el personal policial 

de la Fuerza Pública y el Organismo de 

Investigación Judicial (OIJ). 

4. Creación de una mesa de trabajo para 

lograr un pacto por la seguridad, con los 

diferentes sectores para que se abarque 

el diseño, organización y funcionamiento 

de la política de seguridad ciudadana, 

mediante una reorganización estructural 

de la misma para adecuarse a las 

necesidades y problemáticas actuales 

para el beneficio de la ciudadanía y para 

el propio cuerpo de la Policía. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE 

APROBADO." 
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28 Daniela Fallas ara los fines correspondientes le 

Porras Secretaria transcribo el acuerdo tomado por el 

Concejo Municipal Concejo Municipal de Tarrazú, en Sesión 

Oficio SCMT-746- Ordinaria 180-2023, celebrada el doce de 

2022 octubre del dos mil veintitrés, donde se 

acuerda: "ACUERDO #9: Con dispensa 

de trámite de comisión y fundamentados 

en el oficio No. 210-SCMD-23 emitido por 

el honorable Concejo Municipal de Dota 

es que este cuerpo colegiado apoya en 

todos sus extremos el acuerdo artículo XI, 

tomado en la sesión ordinaria 0180-2023 

que textualmente dice: "Considerando: 1) 

Que la Ley 7794 en su artículo 27, inciso 

b, establece que será facultad de un 

regidor "formular mociones y 

proposiciones". 2) Que dada la 

lamentable situación de crisis que SE está 

viviendo en toda Costa Rica por los 690 

asesinatos aproximadamente al día de 

hoy y 290 crímenes por organizaciones 

criminales del narcotráfico y otros del 

crimen organizado. 3) Instar al Poder 

Ejecutivo a que se declare 

"EMERGENCIA NACIONAL POR LA 

INSEGURIDAD QUE ESTAMOS 

VIVIENDO DONDE SE NOS ESTA 

YENDO COSTA RICA DE NUESTRA 

MANOS" y a la vez también se inste a 

todas las municipales del país para que se 
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pronuncien ante este flagelo que nos está 

afectando. 4) Para que está moción sea 

dispensada del trámite de comisión.-------

29 Mba. Gilberth Reciba un cordial saludo de parte de mi 

Jiménez Siles------ despacho. Como es de su conocimiento 

Diputado sobre mi defensa permanente en pro de 

GJS-FPLN-OFI- los Gobiernos Locales, en esta ocasión y 

0255-2023 como miembro de la Comisión 

Permanente de Asuntos Hacendarías, 

presentamos la moción No. 26 por el 

monto de ~9.500.000.000,00 (Nueve mil 

quinientos millones de colones), la cual 

fue aprobada para el proyecto del 

Presupuesto Ordinario y Extraordinario de 

la República para el ejercicio Económico 

2024, expediente No. 23.912, con el 

siguiente objetivo: En razón de lo anterior 

me complace informarle sobre la 

incorporación de estos recursos, en la 

espera únicamente de la aprobación de la 

ley del Presupuesto 2024, con el interés 

de que la dependencia a su cargo 

continúe con el mejoramiento, 

conservación y rescate de la red vial 

cantonal, para lo cual deberán 

presupuestar dichos recursos en el 

periodo 2024. Con las muestras de mi 

consideración y respeto, me despido de 

ustedes 
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30 Cinthya Díaz La Comisión Permanente Especial de 

Briceño Jefa de Ambiente, en virtud de la moción 

Área Comisiones aprobada en la sesión Nº09, ha dispuesto 

Legislativas IV AL- consultarles su criterio sobre el texto 

CPEAMB-4745- sustitutivo aprobado del proyecto de Ley 

202: Expediente N.º 23.511 "LEY MARCO 

PARA LA GESTIÓN INTEGRADA DEL 

RECURSO HÍDRICO", el cual se adjunta. 

De conformidad con lo que se establece 

en el artículo 157 del Reglamento de la 

Asamblea Legislativa se le agradece 

evacuar la consulta en el plazo de ocho 

días hábiles que vencen el día 01 de 

noviembre de 2023 y, se ser posible, 

enviar el criterio en forma digital. 

La Comisión ha dispuesto que, en caso de 

requerir una prórroga, nos lo haga saber 

respondiendo este correo, y en ese caso, 

contará con ocho días hábiles más, que 

vencerán el día 13 de noviembre de 2023. 

Esta será la única prórroga que esta 

comisión autorizará. 

Si necesita información adicional, le ruego 

comunicarse por medio de los teléfonos 

2243-2418, 2243-2419 o al correo 

electrónico 

yahaira.orozco@asamblea.go.cr 

De no confirmar el recibido de esta 

consulta se tendrá por notificado a partir 

de su envío, siendo este correo 

45 

~- 7 
Comisión 

Proyectos de 

Ley para 

estudio y 

dictamen -------



1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023 Lunes 23 de octubre del 2023 
' 

comprobante de la transmisión 

electrónica, para todos los efectos 

legales. La seguridad y manejo de las 

cuentas destinatarias son responsabilidad 

de las personas interesadas. 

31 Rose Mary Artavia Un cordial saludo, como es del 

G. conocimiento de ustedes en agosto del 

2021, la Sindica de Purra/ con el apoyo 

del Ingeniero Municipal, sin un debido 

proceso ordenaron el derribo de 11 

casetas para espera de buses construidas 

por la ADIPA sobre la carretera principal 

desde las Lomas hasta la capilla Santa 

Lucia; dichas casetas contaban con su 

banqueta de cemento y estaban en 

perfecto estado de funcionamiento recién 

pintadas, posteriormente se instalan o 

construyen unas casetas se podría decir 

desechables donde no eran dos meses 

cuando se empezaron a robar los tubos 

de aluminio que se pusieron como 

asientos, aparentemente esas casetas 

tuvieron un costo de quince millones de 

colones. 

Hoy con bombos y platillos la Sindica 

informa en un chat del cual tengo el audio, 

que esas casetas van a ser pintadas y se 

les va a poner la banqueta de cemento, 

señores Regidores cómo es posible se 

destruyen las casetas que estaban en 
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perfecto estado de conservación con su 

banqueta de cemento nada más para 

satisfacer el capricho de la Sindica por 

desaparecer un proyecto construido por la 

ADIPA con recursos públicos y privados. 

Pero lo más grave es que según licitación 

2023LE0004000 241 POR UN MONTO 

DE ~136,889.000,00, se le adjudica a 

Constructora Jacmi, la intervención y 

mejoramiento de 10 paradas y 

construcción de 3 nuevas. Que 

explicación le pueden dar ustedes 

señores Regidores a los contribuyentes, 

se derriban casetas en buen estado de 

conservación con banquetas de cemento, 

se instalan casetas desechables, y ahora 

se invierten ~136.889.000,00, para 

reparar el daño causado. 

Así se invierten los recursos municipales; 

pero una acera de 150 metros al costado 

norte del salón Comunal de Kurú que es 

urgente construir porque por ese sector 

pasan los niños del KINDER DE LA 

ESCUELA PESTALOZZI, y tienen que 

tirarse al tramo de calle que existe con el 

consiguiente peligro de ser atropellados 

por los vehículos que circulan por ese 

sector, no se ha construido porque según 

oficios remitidos a la ADIPA por la 

47 



1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 

Administración, no se cuenta 

contenido presupuestario. 

con 

Por lo expuesto solicito se investigue si 

los trabajos a realizarse según el cartel 

antes citado corresponden a los 

presupuestos establecidos; asimismo, 

solicito se investigue de qué presupuesto 

se tomó el monto citado para realizar esos 

trabajos. 

'J..llu·, 

El Presidente del Concejo Municipal señala, indicarles que hubo un error 

11 material y se puso en lo que se envió dieciséis del diez, y PM 42, para aclararlo aquí 

12 esta como debe de ser, es el 43, y es de la sesión del 23, alguna persona que quiera 

13 hacer alguna acotación con respecto al PM, no, ninguna en votación, el PM. ---

14 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el traslado de los 

15 documentos contenidos en el oficio PM 43-2023, el cual por unanimidad se 

16 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------------------------

1 7 ACUERDO N º 3 ------------------------------------------------------------------------------------------

18 "Se aprueba el traslado de los documentos contenidos en el oficio PM-43-2023, 

19 antes mencionados, según se detalla." COMUNÍQUESE.-----------------------------------

2 O Cuestión de orden--------------------------------------------------------------------------------------

21 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez señala, yo quisiera solicitar 

22 cuando se consideren esos asuntos urgentes, yo quisiera solicitar también que se 

23 incluyan unos dictámenes, porque hay demasiado dictamen que son muy, muy 

24 urgentes para que puedan funcionar por ejemplo el dictamen Nº104 de la Comisión de 

25 Gobierno y Administración, que trata del implemento de la Ley 10359 y luego una 

26 exoneración donde el 67 de Jurídicos se trata de los abogados para atender el caso 

27 que le dijo del tema del Comité Cantonal de Deportes, una contratación de un abogado, 

28 y luego tenemos los 113, 114 y 115 que son de Sociales, que son las becas de los 

29 funcionarios que son urgentes y deberíamos sacarlos de primero.-------
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1 El Presidente del Concejo Municipal dice, don Carlos perdón, ya le doy la palabra, 

2 es que dijo el 115, nada más es que no lo vemos, qué número es.-------

3 Continua el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez, 115.----

4 El Presidente del Concejo Municipal dice, qué número es en el orden del día, 

5 perdón.---------------------------

6 Continua el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez, ¡Ah!, perdón es 

7 que yo lo traigo así.------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal dice, 114 si lo encontramos, el 115 es el que 

9 no encontramos, si me puede.--------------------

1 o Continua el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez, y el 111, que 

11 también está en el Comité Cantonal de Deportes.-------------

12 El Presidente del Concejo Municipal dice, 111, 113 y 114, el 115 es el que no lo 

13 vemos. 

14 Continua el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez, 113, 114 y 115, ya 

15 le digo.--------------------------

16 El Presidente del Concejo Municipal dice, ya lo encontramos don Carlos, si 

17 solamente eso, si déjeme revisar un poquito aquí, regáleme dos segundos, voy a darle 

18 la palabra a otra persona, mientras que usted busca. -----------

19 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez, buenas noches, viendo la 

20 audiencia y que aquí hay muchísimos documentos antes de la audiencia y que se 

21 quiere hacer una alteración, a mí me parece que deberíamos primero que todo atender 

22 al señor Roberto Mora Espinoza, por respeto a él, todos esos documentos no sabemos 

23 cuánto nos va a tardar y podrían darnos las diez de la noche acá, entonces yo 

24 propongo que se altere primero que todo para dar la audiencia y luego vemos los 

25 asuntos urgentes y la otra alteración que están proponiendo.---------

26 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo dice, si lo van hacer así, me 

27 parece bien la propuesta de la compañera Lilliam que se atienda la audiencia y luego 

28 yo voy a solicitar también alteración para dos dictámenes de la Comisión de COMAD 

29 que tienen que ver con accesibilidad y me parece que.-----------
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1 El Presidente del Concejo Municipal indica, doña Lorena me regala de una vez 

2 para tenerlo el número por favor.-------------------

3 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo dice, si está bien, es el 05-2023 

4 y el 06-2023.-----------------------

5 El Regidor Propietario Carlos Andrés Calderón Zúñiga indica, si buenas noches, 

6 compañeros y compañeras, igualmente para conocer dos dictámenes de la Comisión 

7 de Asuntos Culturales que son de vital urgencia, y respaldando lo que dice la 

8 compañera Lilliam y favor si pueden repetir la lista al final de cómo quedaría la 

9 alteración en el orden correspondiente, gracias.-------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal dice, don Carlos Murillo ya encontró lo que 

11 usted quería.--------------------------

12 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez dice, si, sí, tengo claro que 

13 es el 104, de Gobierno y Administración.----------------

14 El Presidente del Concejo Municipal expresa, ya encontramos el 115.---

15 Continua el Regidor Propietarios Carlos Luis Murillo Rodríguez, entonces sería el 

16 113, 114, y 115 también y el 111 del que era del Comité, uno, dos, tres, cuatro, cinco 

17 y seis, yo también estoy de acuerdo en que se atienda a los vecinos y luego 

18 conozcamos esto, es que estos dictámenes son urgentes y es importante porque se 

19 trata de becas y se trata de algunos asuntos importantes, porque en verdad hay 

20 muchos dictámenes, porque hay casi ciento y resto de dictámenes así que dejo esto 

21 planteado gracias, señor Presidente.-----------------

22 El Presidente del Concejo Municipal indica, nada más don Carlos para aclararle 

23 no son vecinos, es la Fuerza Público, y si me parece importante en vista en que lejos 

24 que se puedan quedar aquí toda la noche o no toda la noche, es la desatención que 

25 estamos presentado en las calles, eso es lo más urgente y me indica Yoselyn que son 

26 ocho documentos de alteración con los que pidió doña Lorena, don Carlos y más los 

27 de Carlos Murillo, pidió seis y hay dos mociones, esa sería la alteración posteriormente 

28 vamos hacerlo así, Carlos Calderón me pidió cómo iría a quedar, quedaría primero la 

29 audiencia, posterior los asuntos urgentes, y si incluyendo eso, que sería moción de 

30 fondo, algo de Asuntos Educativos, algo de informar al señor Alonso Aguilar Castillo, 
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1 que se presente la siguiente sesión, bueno un segundo para responderle lo que me 

2 pregunto, una moción de Andrea, sobre una solicitud al CONAVI, y al MOPT, una de 

3 Andrea, una solicitud para un paso peatonal, una solicitud de Andrea Chaves, perdón 

4 una moción, para que se le de los ocho balones a una academia, Asuntos Culturales, 

5 Asuntos Culturales, la de la COMAD, la de la COMAD y los dictámenes que dijo don 

6 Carlos Murillo y a parte la moción que usted me acaba de indicar, eso sería la 

7 alteración, entonces eso sería el proceder al momento, vamos a someter a votación, 

8 cómo se los acabo de indicar.-------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la alteración del orden 

1 o del día para conocer los asuntos antes mencionados, la cual por unanimidad se 

11 aprueba.---·------------------------------------------------------------------------------------------

12 Se altera el orden del día para conocer los asuntos antes mencionados, sin 

13 embargo, los mismos constarán en el artículo que le corresponde según el orden 

14 del día establecido, esto según la nueva directriz para la elaboración de actas. 

15 ARTÍCULO IV-------------------------------------------------------------------------------

16 ASUNTOS URGENTES.-------------------------------------------------------------------------------

17 ARTÍCULO IV.I ------------------------------------------------------------------------------------------

18 DEPARTAMENTO DE PROVEEDURÍA MG-AG-DAD-PROV 0296-2023 (EXP. 

19 2023LE-000009-0024100001 ). -----------------------------------------------------------------------

20 "Se hizo el traslado por parte del Lic. Enmanuel Chavarría Campos, asistente 

21 del Departamento de Proveeduría, mediante la plataforma del SDU de la Licitación 

22 Menor 2023LE-000009-0024100001, el día 09 de octubre de 2023, para que se realice 

23 la resolución del acto final por parte del Concejo Municipal.---------

24 Se informa, conforme la recomendación realizada en oficio MG-AG-DADCLP-1015-

25 2023, se recomienda adjudicar a favor de los siguientes señores MARIA VIRGINIA 

26 MENDEZ UGALDE, LUIS ANTONIO ALVAREZ CHAVES, CAROLINA ARGUEDAS 

27 MORA, SILENY MARIA VIALES HERNANDEZ, RJM ABOGADOS SOCIEDAD 

28 ANONIMA, por un monto de '7t30.000.000,00 a cada uno de los abogados, se informa 

29 que este concurso tiene como fin contratar cinco abogados para que realicen el 

30 desarrollo de diferentes casos de cobro judicial de la cartera de morosidad que se 
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1 encuentra en el Departamento de Cobros, Licencias y Patentes, una vez que se torne la 

2 resolución del acto final, el contrato será administrado por la Lic. Glenda Llantén Soto, 

3 Jefa del Departamento anteriormente rnencionado."-----------

4 TRASLADAR DICHO OFICIO A LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y 

5 ADMINISTRACIÓN PARA ESTUDIO Y DICTAMEN. COMUNIQUESE.-----------------

6 ARTÍCULO IV.II -----------------------------------------------------------------------------------------

7 ALCALDÍA MUNICIPAL MG-AG-04871-2023 (SOLICITUD DE GESTIÓN VIAL PARA 

8 INCLUSIÓN DE DINEROS A CONTRATO POR DEMANDA VIGENTES, 

9 COLOCACIÓN DE MEZCLA). -----------------------------------------------------------------------

10 "Traslado oficio MG-AG-UTGVMG-0188-2023, suscrito por el lng. Andrés 

11 Campos Castillo Director de la Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal, quien solicita 

12 la Inclusión de dineros a contratos por demanda vigentes, colocación de mezcla. 

13 Presupuesto ordinario y extraordinario. ----------------

14 El lng. Campos Castillo indica que de acuerdo a la sesión ordinaria 7 de la Junta Vial 

15 Cantonal, celebrada el día 17 de agosto de 2023 (la cual adjunta), solicita 

16 respetuosamente se realice la gestión para incluir los siguientes dineros del 

17 presupuesto ordinario y extraordinario O 1-2023 al contrato por demanda de compra de 

18 mezcla asfáltica, esto según lo detalla en su documento. 

19 Lo anterior para su estudio y aprobación."---------------

20 El Presidente del Concejo Municipal expresa, compañeros voy a solicitarles en 

21 vista de la urgencia de todo ese asfalto que se ha venido haciendo solicitarle la 

22 dispensa de trámite para aprobar el documento, yo acojo el docurnento.-----

23 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

24 trámite de comisión del oficio MG AG 04871-2023, suscrito por la Alcaldesa 

25 Municipal, acogida por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, la cual 

2 6 por un a ni mi dad se aprueba. ------------------------------------------------------------------------

27 El Presidente del Concejo Municipal expresa, la propuesta sería aprobar la 

28 inclusión del contrato por demanda vigente, colocación de mezcla asfáltica según oficio 

29 MG AG 04871, eso sería la propuesta compañeros, en votación.-------
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1 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el oficio MG AG 

2 04871-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, , el cual por unanimidad se 

3 a p ru e ba . ----------------------------------------------------------------------------------------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del oficio 

5 MG AG 04871-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, la cual por unanimidad 

6 se aprueba, como se detalla a continuación:--------,---------------------------

7 ACUERDO Nº 4 __________________ , __ 
__, ___________________ _ 

8 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: __________________________ , __________ _ 

9 Se aprueba incluir los siguientes dineros del presupuesto ordinario y extraordinario 

1 o 01-2023 al contrato por demanda de compra de mezcla asfáltica: Dineros: Se incluya el 

11 código presupuestario 503-02-14-05-02-02, llamado Contratación de perfilado carpeta, 

12 bacheo menor, señalización vial y levantamiento de tapas de 4 km de caminos del 

13 cantón, Ley 8114 y 9329, Monto ~317.395.323,25 del presupuesto ordinario 2023 al 

14 contrato vigente por demanda llamado PERFILADO (FRESADO), COLOCACIÓN DE 

15 MEZCLA ÁSFALTICA EN CALIENTE PARA CARPETA ASFALTICA Y PARA 

16 BACHEOS, SEÑALIZACIÓN VIAL SEGÚN DEMANDA PARA CAMINOS DEL CANTÓN 

17 de la licitación 2017LN-000001-01, lo anterior sujeto a contenido presupuestario, dineros 

18 de Ley 8114 y 9329. Se incluya el código presupuestario 503-02-23-05-02-02, llamado 

19 Contratación de perfilado, carpeta, bacheo menor, señalización vial y levantamiento de 

20 tapas de 1 km de caminos del cantón Ley 8114 y 9329, monto ~75.806.885,15 del 

21 presupuesto extraordinario 1-2023 al contrato vigente por demanda llamado 

22 PERFILADO (FRESADO), COLOCACION DE MEZCLA ASFALTICA EN CALIENTE 

23 PARA CARPETA ASFAL TICA Y PARA BACHEOS SEÑALIZACIÓN VIAL SEGÚN 

24 DEMANDA PARA CAMINOS DEL CANTÓN, DE LA LICITACIÓN 2017LN-000001-01. 

25 Lo anterior sujeto a contenido presupuestario, dineros de Ley 8114 y 9329." ACUERDO 

26 EN FIRME.COMUNIQUESE. --·--------------------------------------------------------

27 

28 

29 

ARTÍCULO IV.111 --·-------------· ---· --·--------------------------------
DIRECCIÓN JURÍDICA MG.AG.DJ-0311-2023 (RECURSO DE AMPARO.----------

"Fue presentado recurso de amparo, contra esta Municipalidad, por el Sr. Alonso 

30 Aguilar Castillo, quien dice ser empleado de la Escuela Juan E. Pestalozzi, alega el 
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1 recurrente que está disconforme con el procedimiento que la Directora de ese centro 

2 educativo siguió en la elaboración de las ternas para la elección de la Junta de 

3 Educación.---------------------------

4 Además, indica en su escrito de interposición, que desde el 21 de septiembre de 2023 

5 envió coreo al Concejo Municipal, señalando a ese cuerpo colegiado de sus 

6 inconformidades por el trámite en el nombramiento de esa Junta de Educación y que no 

7 ha tenido respuesta alguna por parte de los señores Regidores.--------

8 Por lo anterior y siendo que ese amparo será notificado en los próximos días, 

g solicitamos se prepare, a la mayor brevedad, un informe del trámite dado al correo del 

1 o Sr. Aguilar Castillo por el Concejo Municipal y de ser posible la razón de la falta de 

11 respuesta a su gestión. Lo anterior en el entendido que la Administración Municipal no 

12 posee elementos para informar a la Sala Constitucional sobre dichas gestiones, pues el 

13 asunto que es de interés del Sr. Aguilar Castillo, mismo que solo puede ser atendido por 

14 ese órgano colegiado y sus comisiones. ----------------

15 Se adjunta copia del escrito de interposición de ese recurso de amparo, en su folio 34 

16 esta visible la gestión del recurrente ante la Secretaria Municipal. Quedamos a la 

17 espera del informe supra solicitado."-----------------

18 La Regidora Suplente Melissa Valdivia Zúñiga indica, nosotros acabamos de 

19 presentar una moción que está ahí, que esta para alteración referente a este tema, igual 

20 es importante recordar que ustedes aprobaron el reglamento interior de la comisión de 

21 Asuntos Educativos para lo que es Juntas y estamos dentro del tiempo establecido para 

22 contestarle a la persona, entonces ahí también les dejo el dato y ahí está la moción que 

23 le estamos, que presentamos varios compañeros. ------------

24 El Presidente del Concejo Municipal expresa, compañera una consulta, aquí dice 

25 informar al señor, me imagino el que está presentando el recurso y que va a ser 

26 atendido, hoy no lo vieron.--------------------

27 La Regidora Suplente Melissa Valdivia Zúñiga manifiesta, hoy lo vimos, hoy se 

28 dictamino, pero es hasta la otra semana que entra en la corriente.-------

29 El Presidente del Concejo Municipal expresa, me indica la compañera Secretaria 

30 que ahí no indica, es un traslado de la Dirección Jurídica, no tenemos a la fecha el 
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1 recurso de amparo, en buena hora si lo pueden sacar para la próxima semana se le 

2 puede responder con el oficio que sale, no hay ningún problema, perfecto, sería pasarlo 

3 al orden del día nada más me acuerda el día viernes para someterlo de primero en el 

4 orden del día si es tan amable, va a ser traslado a la Comisión de Jurídicos a la espera 

5 de la respuesta de la Comisión, vamos a continuar. -----------

6 TRASLADAR DICHO OFICIO A LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS 

7 PARA ESTUDIO Y DICTAMEN.COMUNIQUESE. ---------------------------------------------

8 ARTÍCULO IV .IV ---------------------------------------------------------------------------------

9 ALCALDÍA MUNICIPAL MG-AG-04903-2023 (ADMINISTRACIÓN CCDYRG). ------

1 o En atención al oficio SM ACUERDO 02442-2023, que comunica acuerdo tomado 

11 en Sesión Ordinaria N.0 35-2023, celebrada el día 28 de agosto de 2023, articulo 

12 VIII.XXXXIX, donde se aprobó por mayoría de votos y la firmeza por mayoría de votos 

13 (6 a favor por 3 en contra de los Regidores Propietarios Fernando Chavarría Quirós, 

14 Carolina Arauz Durán y William Rodríguez Román) el Por Tanto del Dictamen N.º 86-

15 2023 de la Comisión de Asuntos Sociales, que otorga en administración al Comité 

16 Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea, adjudicar únicamente Edificación, 

17 conforme al artículo 40 de la Ley de Planificación Urbana Zona Municipal. ---

18 Al respecto, me permito indicar que la Dirección Jurídica, mediante documento 

19 MG-AG-DJ-0296-2023, remite el Convenio de Administración y mediante documento 

20 MG-AG-Dl-02994-2023, la Dirección de Ingeniería y Operaciones brinda el informe de 

21 las instalaciones, sin embargo, no es posible la suscripción del mismo, dado que este 

22 Órgano Colegiado conforme a los acuerdos Nº14 y N°17 de la Sesión Ordinaria N.º 39-

23 2023, celebrada el día 25 de setiembre de 2023, Artículos VIII.LXIX y IX.IV 

24 respectivamente, designó a esta Alcaldía, la representación legal del Comité Cantonal 

25 de Deportes y Recreación de Goicoechea." --------------

26 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

27 trámite de comisión del oficio MG AG 04903-2023, suscrito por la Alcaldesa 

28 Municipal, acogida por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, la cual 

29 por unanimidad se aprueba.------------------------------------------------------------------------

30 -----------------------------------------------------------
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1 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez indica, quería indicar que en 

2 este convenio de paso que se corrija porque dice que la Municipalidad en coordinación 

3 con la Asociación, que la Asociación se compromete, que la Asociación no podrá 

4 realizar es como un machote para asociaciones, la Dirección Jurídica pasa y no hace 

5 la corrección que no es la Asociación si no que es el Comité Cantonal de Deportes y 

6 Recreación.-------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal expresa, a parte de la indicación que 

8 menciono doña Lilliam es indicarle a la Alcaldía Municipal que se queda a la espera de 

9 que se conforme la junta para que el futuro presidente (a) firme el documento de 

1 o administración, eso sería el por tanto, por favor los compañeros en votación. --

11 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el oficio MG AG 

12 04903-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, , el cual por unanimidad se 

13 aprueba.-·-------------------------------------·------------------------------·---

14 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del oficio 

15 MG AG 04903-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, la cual por unanimidad 

16 se aprueba, como se detalla a continuación:------------·---------------

17 ACUERDO Nº 5 -----------·------------·---- --------------
18 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ---------·------------·---

19 Comunicar a la Administración Municipal que se queda a la espera de que se 

20 conforme la Junta del CCDRG para que el futuro presidente (a) firme el convenio de 

21 administración.------------------------

22 Se solicita a la Administración Municipal corregir dicho convenio debido a que 

23 indica "Asociación", siendo lo correcto "Comité Cantonal de Deportes y Recreación de 

24 Goicoechea." ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. --------------·---------------

25 ARTÍCULO IV.V ---------------------------·-- _____________ _ 

26 ALCALDÍA MUNICIPAL MG-AG-04893-2023 (JURAMENTACIÓN PRESIDENTA DE 

27 LA JUNTA VIAL CANTONAL).---· --·------------· 

28 "Me permito adjuntar el documento MG-AG-UTGVMG-0189-2023, recibido el 

29 día 16 de octubre de 2023, suscrito por el lng. Andrés Campos Castillo, Director de 

30 
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1 la Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal, el cual hace referencia a que, de acuerdo 

2 al nombramiento como Alcaldesa Municipal, además de pasar a ser la presidenta de la 

3 Junta Vial Cantonal, de acuerdo a la normativa vigente el presidente o presidenta de la 

4 Junta Vial debe estar debidamente juramentado por el Concejo Municipal, esto para 

5 que se puedan realizar las sesiones de la Junta Vial Cantonal. --------

6 Dado lo anterior, se solicita se juramente a la suscrita como la nueva presidenta de la 

7 Junta Vial Cantonal, según se requiere."----------------

8 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

9 trámite de comisión del oficio MG AG 04893-2023, suscrito por la Alcaldesa 

1 o Municipal, acogida por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, la cual 

11 

12 

13 

14 

por unanimidad se aprueba.------
____ , ________ , __ _ 

El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, la propuesta sería juramentar a 

la señora Alcaldesa hoy mismo, entonces si lo tienen a bien votar el por tanto--------

El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el oficio MG AG 

15 04893-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, el cual por unanimidad se 

16 aprueba.---- _____________ , ___ _ 

17 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del oficio 

18 MG AG 04893-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, la cual por unanimidad 

19 se aprueba, como se detalla a continuación:------

20 ACUERDO Nº 6 __ , ____________ , ________________ , 

21 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: _______________________ , _____________ _ 

22 Proceder a juramentar a la señora Irene Campos Jiménez, como la nueva 

23 Presidenta de la Junta Vial Cantonal, en Sesión Ordinaria 43-2023, del lunes 23 de 

24 octubre de 2023." ACUERDO EN FIRME.COMUNIQUESE.-------,---

25 El Presidente del Concejo Municipal expresa, compañeros nada más para aclarar 

26 en el acuerdo anterior que se informe a la Junta Vial, eso sería.--------

27 ARTÍCULO IV.VI _______________________ , __ 

28 DIRECCIÓN DE DESARROLLO HUMANO DH-0354-2023 (BECAS MUNICIPALES). 

29 "En atención al procedimiento administrativo para el cumplimiento de los alcances 

30 del Reglamento de Becas Municipales para estudiantes de primaria y secundaria, 
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1 educación técnica, Banda Municipal, Mujeres adultas, Hombres Adultos, Personas en 

2 condición de Discapacidad y servidores municipales de la Municipalidad de Goicoechea, 

3 específicamente en lo que se refiere a la realización de los estudios especializados para 

4 la recomendación técnico-profesional que realiza la Dirección de Desarrollo Humano. 

5 De acuerdo a lo anterior, y con la finalidad de dar inicio con la entrega de los formularios 

6 de Becas Municipales de educación para el periodo 2024, esta Dirección convoca a los 

7 Consejos de Distrito de la Municipalidad de Goicoechea, para el día martes 14 de 

8 noviembre del 2023, a las 02:00 pm, en la sala de capacitaciones en el primer piso de 

9 esta Dirección."-------------------------

1 O Lo anterior para los fines pertinentes."-----------------

11 El Presidente del Concejo Municipal expresa, compañeros, quedan debidamente 

12 convocados, los síndicos, vamos a continuar, Concejos de Distrito también.---

13 ARTÍCULO IV .VII ---------------------------------------------------------------------------------

14 DEPARTAMENTO DE PROVEEDURÍA MG-AG-DAD-PROV 0300-2023 

15 (LICITACIÓN. 2023LD-000 100-0024100001 ).---------------------------------------------------

16 "En virtud del traslado para adjudicación de la Licitación Reducida 2023LD-000 

17 100- 0024100001, titulada "Servicio de construcción en diferentes partes del Cantón 

18 de Goicoechea.". El monto que se recomienda adjudicar, es de (56,953,749.00, a la 

19 empresa Constructora e Inmobiliaria GACMI S.A. La adjudicación antes mencionada 

20 se realizará de forma parcial, debido a que en ciertos proyectos se sobrepasaba el 

21 monto ofertado.------------------------

22 Es de importancia mencionar que la adjudicación de la licitación supra mencionada 

23 vence el día 16 de octubre de 2023, la misma no cuenta con prorroga. Se podrá otorgar 

24 una prórroga de 5 días según el artículo 240 del Reglamento a la Ley General de 

25 Contratación Pública, la cual iniciaría el día 17 de octubre de 2023 y vencería el 23 de 

26 octubre de 2023." ----------------------

27 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

28 trámite de comisión del oficio MG AG DAD PROV 0300-2023, suscrito por el 

29 Departamento de Proveeduría Municipal, acogida por el Regidor Propietario 

30 Fernando Chavarría Quirós, la cual por unanimidad se aprueba.---------------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal indica, compañeros vamos a someter la 

2 aprobación de la contratación de adjudicación por el monto que indica a la empresa 

3 GACMI. -----------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el oficio MG AG DAD 

5 PROV 0300-2023, suscrito por el Departamento de Proveeduría Municipal, el cual 

6 por mayoría de votos se aprueba.------
, _________________ _ 

7 

8 

VOTO EN CONTRA---------------------------------,---------------------

REG.PROP. LILLIAM GUERRERO VÁSQUEZ.----------------------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del oficio 

1 o MG AG DAD PROV 0300-2023, suscrito por el Departamento de Proveeduría 

11 Municipal, la cual por mayoría de votos se aprueba, como se detalla a 

12 continuación: ----------------,-------------·--------------------·--- _______ _ 
13 ACUERDO Nº 7 _________________________________________ , __________________ , ___ _ 

14 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:--------·------------------------

15 1. Se autoriza prórroga de 05 días adicionales tal y como lo estipula el artículo 140º 

16 del Reglamento a la Ley 9986, al procedimiento 2023-LD-000100-002410001, 

17 titulado "SERVICIO DE CONSTRUCCIÓN EN DIFERENTES PARTES DEL 

18 

19 2. 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

CANTÓN DE GOICOECHEA.", la cual finalizará el 23 de octubre 2023.---

Se adjudique de forma parcial la Licitación Reducida 2023-LD-000100-002410001, 

titulado "SERVICIO DE CONSTRUCCIÓN EN DIFERENTES PARTES DEL 

CANTÓN DE GOICOECHEA." a la empresa Constructora e Inmobiliaria GACMI 

S.A., por un monto de ~56.953.749, 00, debido a que en ciertos proyectos se 

sobrepasa el monto ofertado , esto según el oficio MG AG DAD PROV 0300-2023 

del Departamento de Proveeduría Municipal."------------

VOTOS EN CONTRA------------------------------------------

REG.PROP. LILLIAM GUERRERO VÁSQUEZ.-----------------,-------------

REG. PROP. CARLOS LUIS MURILLO RODRÍGUEZ------------------

REG. PROP. XINIA VARGAS CORRALES.------------------·----

29 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez manifiesta, yo no lo voto porque 

30 o sea esa era una contratación tenía cualquier, yo intente revisarla, tenía cualquier 
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1 cantidad de documentos, tenía un montón de documentos porque son un montón, son 

2 como 14 líneas de proyectos entonces realmente era muy complicado y ameritaba 

3 muchísimo tiempo y ameritaba estudio, yo lamento mucho que eso siga pasando, es así 

4 el modus operandi, falta de eficiencia administrativa desde mi punto de vista que no 

5 pasan las cosas a tiempo, es más esta vencida y este Concejo Municipal la aprobó sin 

6 haber aprobado la prorroga que era lo primero que se tenía que haber hecho y ya está 

7 aprobada, ya no se puede aprobar la prórroga, pero se tenía que haber aprobado la 

8 prorroga porque al no haber aprobación de prorroga no se puede subir a SICOP y 

9 entonces no se puede subir, por eso las cosas hay que revisarles y hay que analizarlas 

1 o primero, entonces pero ya se aprobó entonces yo no sé cómo van hacer, pero ya está 

11 aprobada y no se puede aprobar la prorroga posterior a eso, creo yo, pero ya está 

12 vencida desde el 16, Proveeduría sigue pasando tarde y yo no digo que el Proveedor 

13 es el responsable, es problema administrativo lo que se tiene acá, el Proveedor es parte 

14 responsable pero no se tiene, o sea yo ya son casi 4 años estar diciendo es el colmo 

15 que no se tenga verdad, no se tenga la capacidad administrativa de agilizar los 

16 procedimientos somos ineficientes, la Administración es ineficiente porque siempre todo 

17 lo pasa tarde.--------------------------

18 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo manifiesta, si yo entendí bien 

19 que era lo que le decía yo al compañero Domínguez que lamentable que una 

20 contratación que son diferentes proyectos de diferentes comunidades en todo el cantón 

21 hay unos que queden ahí sin ejecutar dice porque se pasa la oferta, entonces a mí 

22 me parece que se está castigando a esas comunidades que también están esperando 

23 ese beneficio del proyecto, entonces quería preguntarle a la señora Alcaldesa, que si 

24 solo ese contratista fue el que participó porque ahí si no entendí mal dice bien claro que 

25 hay proyectos que se quedan porque sobre pasa la oferta, gracias.------

26 El Presidente del Concejo Municipal señala, alguno más, Irene en el uso de la 

27 palabra, vamos hacer un receso hasta por cinco minutos.----------

28 Al ser las veinte horas con treinta minutos el Presidente del Concejo Municipal da 

29 un receso de hasta por cinco minutos.-----------------

30 
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1 Al ser las veinte horas con treinta y cuatro minutos el Presidente del Concejo 

2 Municipal reanuda la sesión.---------------------

3 El Presidente del Concejo Municipal señala, compañeros vamos a retomar la 

4 sesión, doña Irene Campos en el uso de la palabra.------------

5 La Alcaldesa Municipal manifiesta, gracias señor Presidente, solo para contestarle 

6 a la señora Regidora Miranda de que solo una oferta hubo y que es la oferta de GAGMI. 

7 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo expresa, y entendí yo bien que 

8 hay este que hay comunidades que se quedan sin el proyecto me imagino que entonces 

9 esta empresa sobrepaso la oferta.------------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal expresa, no sé si la señora Alcaldesa quiere 

11 hacer, compañeros para indicarles hable con el Director Administrativo donde nos 

12 indican que podemos hacer como estamos en el tema de la votación podemos hacer un 

13 adendum al acuerdo tomado donde dice que se aprueba la prórroga para salvaguardar 

14 responsabilidades de los dos aunque está prácticamente implícita pero queremos 

15 dejarlo constando en actas para el resguardo de todos los compañeros que votamos, 

16 entonces someteríamos, Irene Campos en el uso de la palabra.--------

17 La Alcaldesa Municipal indica, el documento es muy claro, el documento dice que 

18 la adjudicación antes mencionada se realizara de forma parcial, debido a que ciertos 

19 proyectos se sobrepasa el monto ofertado.---------------

20 El Presidente del Concejo Municipal expresa, no sé si doña Lorena o usted 

21 escucho lo que dijo doña Lilliam era que eran 14 líneas, era una contratación muy 

22 grande, pero se le puede hacer llegar.-----------------

23 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo manifiesta, aquí lo preocupante 

24 es y eso lo estaba diciendo yo a mis compañeros que aquí si Lilliam no dice nosotros 

25 estamos en problemas, entonces yo creo que aquí lo más sano es que la administración 

26 nosotros ya hemos sido demasiado condescendientes en cuanto a estas contrataciones 

27 tan a destiempo y me parece que para evitar todas estas situaciones que la 

28 Administración sea más consciente con este Concejo Municipal y que nos pase las 

29 contrataciones en el tiempo que tiene que pasarlo, gracias.---------

30 
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1 El Presidente del Concejo Municipal señala, nada más creo que eso si estaba en 

2 el orden del día del viernes doña Lorena, pero si concuerdo que podemos pedir más 

3 expediente.---------------------------

4 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga expresa, obviamente que uno se 

5 preocupa por los proyectos de las comunidades y eso siempre se convierte en una 

6 prioridad pero tal vez ahora que esta doña Irene ojalá trate en la medida de sus 

7 posibilidades de ordenar el tema de los tiempos que se utilizan para lo de las 

8 contrataciones de verdad es un tema ya insostenible, yo estuve hablando con don Sahid 

9 días atrás y él me estaba diciendo que hay una cantidad elevada de concursos en este 

1 o momento sobre la mesa, quiere decir que en cualquier momento van a caer dos, tres 

11 por semana verdad de aquí hasta que termine el año y entonces la carga va a ser 

12 bastante grande, que al final es nuestra responsabilidad y en eso estamos totalmente 

13 de acuerdo, pero no bajo esta dinámica de que todo se entregue vencido, de que se 

14 entregue faltando dos días, tres días, yo entiendo que hay un tema grave de cantidad 

15 de proyectos perfecto pero tiene que haber ya un plan para poder atacar el tema de la 

16 ejecución presupuestaria, que creo que ese es el gran caballo de batalla y aquí ninguno 

17 se puede sentir orgulloso, un problema que ha ocurrido durante esta administración es 

18 el tema de la ejecución presupuestaria, hay un tema urgente de atender en ese sentido 

19 y ojala se puedan tomar de una vez por todas, aunque ya vamos de salida pero de una 

20 vez por todas se puedan tomar las acciones por parte de la Administración Municipal 

21 para poder combatir esto que se nos facilite no solo el trabajo a nosotros sino también 

22 a la Administración, para poder hacer las cosas de una manera más ágil, a mí me 

23 sorprende como existen servicios de gestión y apoyo en la Dirección de Proveeduría y 

24 no se ejecutan para contratar profesionales para agilizar el tema de los concursos, a mí 

25 eso yo realmente no me lo explico cómo eso ocurre sabiendo que podría haber más 

26 personas, más profesionales haciendo este tipo de trabajos que ese tipo de cosas no 

27 ocurran y como les digo, aquí obviamente al final la intención de nosotros es que los 

28 proyectos le lleguen a las comunidades y se hagan de una manera integral, porque un 

29 voto negativo de nuestra parte, un rechazo del Concejo Municipal pues generaría que 

30 automáticamente no se le ejecute a una comunidad durante este año un proyecto, 
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1 entonces yo quería dejar eso sobre la mesa y ojalá que la señora Alcaldesa pueda 

2 interponer sus oficios en ese sentido para que dé una vez por todas hagamos un plan 

3 para atender esto, gracias.---------------------

4 La Regidora Suplente Nicole Mesén Sajo señala, vieran que este tema yo lo vengo 

5 escuchando desde el Concejo Municipal pasado, de hecho doña Irene siendo regidora 

6 ella fue muy vehemente como hoy lo está siendo doña Lilliam verdad con el tema de 

7 licitaciones vencidas y yo quiero repetir lo que en su momento yo le dije a ustedes, lo 

8 mejor que ustedes podrían hacer para que se curen en salud y para que tengan claridad 

9 si es procedente o no estar aprobando licitaciones con la fecha vencida es manden a la 

1 o Procuraduría, tomen un acuerdo y pregúntenle a la Procuraduría sí procede o no 

11 procede la aprobación de una licitación vencido el tiempo, ¿Por qué?, porque que ya 

12 ustedes tienen de respaldo un pronunciamiento de la Dirección Jurídica y para poder 

13 agotar esa vía, para poder acudir a la Procuraduría primero se necesita un criterio 

14 jurídico de la Municipalidad, ya eso se tiene, entonces ustedes deberían tomar el 

15 acuerdo y hacerle la consulta a la Procuraduría para que, para que si esto vuelve a 

16 ocurrir porque como les digo yo vengo escuchando este tema desde el Concejo pasado 

17 y es algo, es un problema sistemático de la Administración Municipal verdad, si esto 

18 vuelve a ocurrir ya ustedes tengan un respaldo de la Procuraduría y puedan ustedes ya 

19 tomar la decisión sin tener estás dudas que ustedes ahorita están teniendo, porque yo 

20 los entiendo, yo soy regidora suplente, yo no voto, pero yo entiendo la posición de 

21 ustedes como regidores propietarios ¿Por qué?, porque el voto tiene una 

22 responsabilidad, verdad acarrea una serie de responsabilidades y hoy por hoy ustedes 

23 están tomando acuerdo sin saber qué responsabilidades va conllevar esto verdad 

24 entonces yo de verdad como compañeras les aconsejo eso tomen el acuerdo y háganle 

25 la consulta a la Procuraduría que así ustedes van a tener un respaldo a futuro, gracias 

26 señor Presidente.------------------------

27 La Alcaldesa Municipal indica, sí gracias, escuchando a los señores regidores 

28 este les voy a mandar un correíto para convocarlos a una reunión en la oficina con Don 

29 Sahid y con don Andrés para que todos estos tema los podamos ver con ellos, tal vez 

30 ahí ya esté más aparte y ver qué podemos solucionar, porque si igual este yo siempre 
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1 lo digo este a mí me preocupa el tema de que las contrataciones no estén llegando acá 

2 con el tiempo y yo lo converso con Andrés y él me da la explicación pero entonces esa 

3 explicación me gustaría que también la recibiera cada uno de ustedes los regidores 

4 entonces los voy a convocar estos días para que nos reunamos en la Alcaldía, gracias. 

5 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez manifiesta, yo quería referirme 

6 a la pregunta que hizo este Lorena, o sea para mi es muy lamentable que se pase una 

7 nota super escueta, dice que parcial no dice que es lo sé que está recomendando 

8 adjudicar, entro a SICOP y en SICOP hay este un botón de adjudicación, entonces entro 

9 ahí y no está el documento no sé dónde estará, debería de estar ahí porque es 

1 o recomendación de adjudicación debería estar ahí para saber cuáles son las obras que 

11 están recomendando adjudicar, pero la información realmente, entre a varias partes 

12 para ver si en otra parte está y en ninguna parte la encontré, por ahí debe de andar, 

13 pero debería estar en recomendación de adjudicación sería lo lógico porque es donde 

14 uno tiene que buscar que es lo que están recomendando adjudicar y entonces este no 

15 se sabe que es exactamente lo que está quedando por fuera porque era un trabajo en 

16 Barrio Santa Cecilia, en el Albergue de Calle Blancos, en la zona verde del Edén, en 

17 Tepeyac, en Bruncas, en la red de cuido de Vista de Mar, un parábolas por una vecina 

18 que le estaban pasando las bolas en el parque, unas obras en María Augusta, uno en 

19 el centro de formación Kurú y otros en la Escuela Pestalozzi, esas eran las obras pero 

20 no estamos claros de lo que adjudicaron, esa información yo pienso que la 

21 Administración o sea cuando en mi criterio si nos presentan esos documentos, esa 

22 información debería estar ahí porque si uno pregunta debería de saber pero siempre 

23 traen los documentos aquí uno pregunta y nunca saben nada.--------

24 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez indica, es lamentable que esto 

25 se dé y no haya una estructuración administrativa más efectiva, pero esto no es tanto 

26 de hablar con los bandos medios si no que es una responsabilidad porque eso es la 

27 responsabilidad de la Alcaldía, la Alcaldía debería llamar reunirse con esos funcionarios 

28 y girar instrucciones hacerle ver deber que están no está correcto esto y hacerle ver tal 

29 vez las inquietudes y lo que está sucediendo y que hay jurisprudencia de algunas otras 

30 municipalidades por algunos hechos de estos, algunos hallazgos y entonces no es de 
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1 que los Regidores nos reunamos con el señor Proveedor, el Director Administrativo, si 

2 no que ella debe conversar con ellos y debe de haber administrativamente como ella 

3 resuelve ese problema y hace que eso sea más estructurado y sea más eficiente y más 

4 oportuno y poder subsanar de alguna manera o mitigar este impacto que venimos 

5 manejando hace muchísimo tiempo gracias.--------------

6 El Presidente me dice la señora alcaldesa que va a mandar la convocatoria para 

7 que puedan estar convocados y que puedan asistir, ojalá que sí vamos a continuar con 

8 el tema que les indique para salvaguardar la responsabilidad e indicar que sea aprobada 

9 la prórroga en el acto anterior.-------------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal somete a votación aprobar la prórroga de la 

11 Licitación Reducida 2023LD-OOO 100- 0024100001, la cual por mayoría de votos se 

12 aprueba.--------------------------

13 V OTOS EN CONTRA-----------------------------------------------------------------------------------

14 REG. PROP. LILLIAM GUERRERO VÁSQUEZ------------------------------------------------

15 REG. PROP. CARLOS MURILLO RODRÍGUEZ-----------------------------------------------

16 REG. PROP. XINIA VARGAS CORRALES------------------------------------------------------

17 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza de la prórroga 

18 de la Licitación Reducida 2023LD-OOO 100- 0024100001, la cual por mayoría de votos 

19 se aprueba.-------------------------

20 VOTOS EN CONTRA------·-------------

21 RE G. PRO P. LI L LIAM GUERRERO V ÁSQ U EZ ------------------------------------------------

22 REG. PROP. CARLOS MURILLO RODRÍGUEZ--------------------------------------

23 REG. PROP. XINIA VARGAS CORRALES----------------

24 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, les agradezco compañeros si bien 

25 se cometió un error esperemos poder subsanarlo más adelante. -------

26 ARTÍCULO IV.VIII ---------------------------------------------------------

27 SINDICATO DE TRABAJADORES DEL MINISTERIO DE HACIENDA Y DEL 

28 SISTEMA ADUANERO NACIONAL SG-SIT-158-2023 (ASUETO FIESTAS -

29 CÍVICAS DE CANTONA TO).---·-------------------------------------

30 -------------------------------------
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1 "Reciba un cordial saludo del Sindicato de Trabajadores del Ministerio de 

2 Hacienda y del Sistema Aduanero Nacional (SITRAHSAN).---------

3 Por este medio solicitamos respetuosamente, se conceda Asueto para el Cantón de 

4 Goicoechea para el día 11 diciembre 2023, con el fin de celebrar las Fiestas-Cívicas 

5 del cantonato. --------------------------

6 Deseamos plantearle lo siguiente:-------------------

7 1-) Que de conformidad con los artículos 1 ° y 2° de la Ley No. 6725 del 1 O de marzo de 

8 1982, son feriados, por razones estrictamente territoriales, lo que se solicite como 

9 asueto al Ministerio de Gobernación, el Concejo Municipal del Cantón en donde se 

1 o efectúen las fiestas cívicas o patronales, entendiendo esto en un sentido amplio. 0fer 

11 sentencia No. 0164-99 del 26 de octubre de 1999 del Tribunal Aduanero Nacional y 

12 dictámenes de la Procuraduría General de la República Nos.C-260-86 del 29/10/86 y C-

13 073-96 del 13/05/96). -------------------

14 2-) Que la Dirección General de Aduanas, por resolución RES-DGA-269-A-99 del 02 de 

15 febrero de 1999, acordó que cada aduana, deberá respetar el día de asueto del cantón 

16 de la provincia que, por jurisdicción le corresponde, sin que lo puedan cambiar por los 

17 días de asueto de otros cantones de la misma provincia o de otras provincias.--

18 3- ) Que, por estar la Aduana Central circunscrita, por disposición legal, al territorio del 

19 Distrito de Calle Blancos, Cantón 8°, Goicoechea, de la provincia de San José, que, por 

20 acuerdo en sesión del Concejo Municipal del Cantón de Goicoechea, de solicitar al 

21 Ministerio de Gobernación, Policía y Seguridad Pública, la declaración de ASUETO el 

22 día 11 de diciembre del 2023, con motivo del Día de la Virgen de Guadalupe, Patrona 

23 del Cantón de Goicoechea. Como es costumbre, el decreto respectivo lo publican en La 

24 Gaceta.---------------------------

25 4-) En consideración de lo antes anotado, solicitamos SE CONCEDA ASUETO para 

26 4-) En consideración de lo antes anotado, solicitamos SE CONCEDA ASUETO para el 

27 día 11 de diciembre del 2023, a los funcionarios públicos que laboran dentro del Cantón 

28 de Goicoechea, tal cual Aduana Central, se informe de tal asueto a los auxiliares de la 

29 función pública aduanera de esta jurisdicción y a la Oficialía Mayor y Dirección 

30 Administrativa y Financiera del Ministerio de Hacienda para los fines pertinentes. 
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1 Notificaciones al correo sitrahsan-adm@hacienda.qo.cr, la oficina de SITRAHSAN 

2 ubicada en Calle Blancos, Aduana Central de la Coca Cola 250 oeste, Tel: 22489865, 

3 Gel. 8713 7049."----------------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

5 trámite de comisión del oficio SG-SIT-158-2023, acogida por el Regidor 

6 Propietario Fernando Chavarría Quirós, la cual por unanimidad se aprueba.----

7 El Presidente del Concejo Municipal expresa, compañeros nada más para aclarar 

8 que hay dos situaciones en el oficio que me acaban de confirmar, primero que es 12 y 

g no 11 y segundo que ponen fiestas cantonales, pero es el día de la virgen que es el 

1 O 12 de diciembre, vamos a contestarles que se queda a la espera de que manden 

11 Ministerio de Gobernación para que den el visto bueno, ya habíamos tomado el 

12 acuerdo, entonces en vista de eso, se solicita que queda a la espera del documento 

13 que haga falta.------------------------

14 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el oficio SG-SIT-158-

15 2023, acogida por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, el cual por 

16 unanimidad se aprueba.------------------------------------------------------------------------------

17 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del oficio 

18 SG-SIT-158-2023, acogida por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, 

19 la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:---------------

2 O ACUERDO Nº 8 ------------------------------------------------------------------------------------------

21 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------------

22 Se informe al Sindicato de Trabajadores del Ministerio de Hacienda y del Sistema 

23 Aduanero Nacional, que en Sesión Ordinaria Nº30-2023, celebrada el día 25 de julio de 

24 2023, Artículo IX.I, el Concejo Municipal tomó el acuerdo para solicitar el asueto a los 

25 empleados públicos del cantón de Goicoechea, Provincia de San José, el Día 12 de 

26 Diciembre del 2023 con motivo del día de la Virgen de Guadalupe y que aún se está a 

27 la espera de la respuesta por parte del Ministerio de Gobernación." ACUERDO EN 

2 8 FIRME.COMUNIQUES E- ------------------------------------------------------------------------------

2 g ARTÍCULO IV. IX -----------------------------------------------------------------------------------------

30 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 ALCALDÍA MUNICIPAL MG-AG-04950-2023 (PENSIÓN ANA LUCIA MADRIGAL 

2 FAERRON). -------------------------·-------------------------------------

3 "En seguimiento al oficio MG-AG-04080-2023, mediante el cual se remitió oficio 

4 DRH 01023-2023, de fecha 25 de agosto de 2023, suscrito por el señor Ansoni Soto 

5 Campos, Asistente de Recursos Humanos, donde remite cálculo de los derechos 

6 laborales de la ex funcionaria Ana Lucía Madrigal Faerron, Asesora a.i., por acogerse 

7 a la pensión por vejez. ---------------------

8 Al respecto me permito adjuntar el documento DRH 01306-2023, recibido el día 17 de 

9 octubre de 2023, suscrito por el señor Soto Campos, el cual solicita se modifique el 

1 o oficio DRH 01023-2023 y se lea correctamente pago de 03 años de Auxilio de cesantía, 

11 por acogerse a la pensión por vejez y vacaciones no disfrutadas a la ex funcionaria 

12 municipal Madrigal Faerron Ana Lucía, puesto Asesora a.i., Unidad: Concejo Municipal, 

13 cédula 5-0171-0313. ---------------------

14 Lo anterior para su estudio y aprobación."---------------

15 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

16 trámite de comisión del oficio MG AG 04950-2023, suscrito por la Alcaldesa 

17 Municipal, acogida por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, la cual 

18 por unanimidad se aprueba.---- ----------------------------------

19 El Presidente del Concejo Municipal expresa, según el oficio que se lea 

20 correctamente pago de 03 años de auxilio de cesantía por acogerse a pensión por 

21 vejez y vacaciones no disfrutadas, si son tan amables de acoger esa recomendación. 

22 El Presidente del Concejo Municipal somete el oficio MG AG 04950-2023, 

23 suscrito por la Alcaldesa Municipal, el cual por unanimidad se aprueba.---------

24 El Presidente del Concejo Municipal somete la firmeza del oficio MG AG 

25 04950-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, la cual por unanimidad se 

26 

27 

aprueba, como se detalla a continuación:-----·--------------· 

ACUERDO Nº9 -----------------------------------------------------

28 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-----------------------

29 Se corrija el acuerdo tomado en Sesión Extraordinaria Nº24-2023, celebrada el día 

30 05 de octubre de 2023, Artículo IV.XXI y se lea correctamente:-------
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1 "Autorizar el pago de 03 años de Auxilio de cesantía , por acogerse a la pensión 

2 por vejez y vacaciones no disfrutadas, a la ex funcionaria municipal Madrigal 

3 Faerron Ana Lucía, Puesto: Asesora a.i., Unidad: Concejo Municipal, cédula 5-0171-

4 0313, basado en la solicitud mediante oficios MG AG 04950-2023, Alcaldía Municipal y 

5 DRH 01306-2023 Departamento de Recursos Humanos." ACUERDO EN FIRME. 

6 COMUNIQUESE. ----------------------------------------------------

7 ARTICULO IV.X--------------------------------------------------------

8 ALCALDÍA MUNICIPAL MG-AG-04953-2023 (SE CONSTRUYA UN MOJÓN EN 

9 MATERIAL DE CEMENTO Y UBIQUE LA PLACA QUE DESIGNA LA CALLE 

1 O JORGE DÍAZ PAREDES). ----·---------------------------------------

11 'Visto oficio SM ACUERDO 02882-2023, que comunica acuerdo tomado en 

12 Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, artículo 

13 VIII.LXVII., donde se aprobó el por tanto del dictamen Nº 07-2023 de la Comisión 

14 Especial de Menciones Honoríficas que acorde con el artículo 22 y artículo 23 se 

15 nombre la Calle Pública ubicada en Mozotal, Distrito 5 lpís, Cantón 8 Goicoechea, 

16 provincia San José, la cual tiene el Folio Real Nº 1329020-001 y 1329020-002, con el 

17 nombre de Jorge Díaz Lucero. ------------------

18 Dado lo anterior este Despacho solicita se aclara el nombre que se va a designar, 

19 siendo que en el punto Nº 2, que señala: "Se instruye a la administración se construya 

20 un mojón en material de cemento y ubique la placa que designa la calle JORGE DIAZ 

21 PAREDES, como se detalla de manera que sea visible la placa, como se observa en 

22 los siguientes ejemplos (SIC) -------------------

23 Quedando a la espera."-------------------------------------------------------

24 La Regidora Suplente Andrea Chaves Calderón señala, es Jorge Díaz Lucero 

25 el nombre que corresponde, es que el hijo tiene también el mismo apellido. ---

26 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

27 trámite de comisión del oficio MG AG 04953-2023, suscrito por la Alcaldesa 

28 Municipal, acogida por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, la cual 

29 por unanimidad se aprueba.------------------------------------------------------

30 --------------------------------------------------·-------------------------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal señala, corregir el nombre con Jorge Díaz 

2 Lucero e informar a la Administración Municipal. ------------

3 El Presidente del Concejo Municipal somete el oficio MG AG 04953-2023, 

4 suscrito por la Alcaldesa Municipal, el cual por unanimidad se aprueba.---------

5 El Presidente del Concejo Municipal somete la firmeza del oficio MG AG 

6 04953-2023, suscrito por la Alcaldesa Municipal, la cual por unanimidad se 

7 aprueba, como se detalla a continuación:---------------------------------

8 ACUERDO Nº1 O -----------------------------------------------------------

9 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ______ , ___________________ _ 

10 Se corrija el acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº42-2023, celebrada el día 16 de 

11 octubre de 2023, Artículo VIII.LXVII y se lea correctamente el punto Nº 2:----

12 Se instruya a la administración para que construya un mojón en material de 

13 cemento y ubique la placa que designa la calle Jorge Díaz Lucero, como se detalla, de 

14 manera que sea visible la placa; como se observa en los siguientes ejemplos ... " 

15 ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. ------------------------------------------------

16 ARTÍCULO IV .XI --------------------------------------------------------------------------------,--

17 COMITÉ CANTONAL DE LA PERSONA JOVEN CCPJ-041-2023 (RECEPCIÓN DE 

18 NOMBRES DE LAS PERSONAS DELEGADAS DE LAS ORGANIZACIONES 

1 g JUVENIL ES). ---------------------------------------------------------------------------------

20 "Deseándoles los mayores éxitos en sus labores, en atención al oficio 2748-2023 en el 

21 cuál en Sesión Ordinaria No. 40-2023 celebrada el 02 de octubre de 2023, artículo IX.V 

22 se acordó: --------------------------

23 Acuerdo No. 23: -----------------------

24 2. "Solicitar al Comité Cantonal de la Persona Joven de Goicoechea adoptar el acuerdo 

25 para la respectiva convocatoria para la realización de la asamblea de elección de las 

26 personas representantes de ese órgano ante CCDRG, de conformidad con los 

27 artículos el 95 al 97 del Reglamento del Comité Cantonal de la Persona Joven de 

28 Goicoechea. El dicho resultado de la elección deberá ser comunicado al Concejo 

29 Municipal para ser conocido a más tardar en la Sesión Ordinaria a celebrarse el día 27 

30 de noviembre de 2023"---------------------
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1 En seguimiento al oficio CCPJ-040-2023 recibido por Secretaría el 10 de octubre de 

2 2023, relacionado al proceso de recepción de postulantes para formar parte del Comité 

3 Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea, me permito indicar: ----

4 Según los artículos 93 y 94 del Reglamento del Comité Cantonal de la Persona Joven 

5 de Goicoechea: -------------------------

6 Se abre período para recibir los nombres de las personas delegadas de las 

7 Organizaciones Juveniles del cantón y personas atletas activas del Programa de 

8 Juegos Deportivos Nacionales cantón del 21 de octubre, hasta el 31 de octubre a las 

9 4:00 p.m., para la Asamblea Cantonal para la elección de las dos representaciones 

10 ante el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea.------

11 Además, se comunicará a través de la página de la Municipalidad de Goicoechea, 

12 Comité Cantonal de la Persona Joven de Goicoechea y los medios posibles del 

13 proceso de recepción de los nombres de las personas delegadas para la Asamblea 

14 Cantonal.--------------------------

15 Dado lo anterior, para el conocimiento de ustedes." ------------

16 El Presidente del Concejo Municipal señala, queda para conocimiento e 

17 informados.---------------------------

18 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, vamos a continuar con la 

19 alteración, dígame don Carlos Murillo. -----------------

20 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez expresa, no, yo no sé, pero 

21 había que agregarle a esto porque había una moción que todos esos documentos la 

22 recepción sería la Secretaría Municipal verdad.--------------

23 El Presidente del Concejo Municipal indica, esa elección es de ellos, es propia 

24 don Carlos.-------------------------

25 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez manifiesta, es de ellos, no 

26 es.---------------------------

27 El Presidente del Concejo Municipal señala, no señor, es de ellos, vamos a 

28 continuar con la alteración que me hicieron al inicio de la sesión, vamos a iniciar con 

29 moción de fondo.-------------------------

30 ARTÍCULO VII-------------------------------------------------------------------------------------------
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1 AUDIENCIAS-------------------------------------- ·----------------------------------------------

2 ARTÍCULO VII.I ------------------------------------------------------------------------------------------

3 AUDIENCIA SEÑOR ROBERTO MORA ESPINOZA, JEFE DELEGACIÓN POLICIAL 

4 DE G O ICO E CH EA.--------------·-----------------------------------------------------------------

5 El Presidente del Concejo Municipal dice, todos queda debidamente alterada, por 

6 favor compañeros ahora vamos a someter en votación para pasar aquí a la mesa 

7 principal al señor Roberto Mora Espinoza, Jefe de la Delegación Policial de 

8 Goicoechea. 

9 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación sentar en la mesa 

1 O principal señor Roberto Mora Espinoza, Jefe de la Delegación Policial de 

11 Goicoechea, el cual por unanimidad se aprueba.-------------------------------------------

12 El Presidente del Concejo Municipal indica, por favor don Roberto Mora, si es 

13 tan amable acompañarnos aquí, nada más para explicarle la dinámica cuenta hasta 

14 con quince minutos para hacer uso de la palabra, exponer el tema que creo que es 

15 una presentación, una rendición de cuentas, posteriormente los compañeros cuentan 

16 hasta con tres minutos para hacer uso de la palabra, hacerle consultas, y para 

17 finalizar usted cuenta con un tiempo hasta por siete minutos, para contestar una y 

18 cada una de las inquietudes o solicitudes de los compañeros, si, perfecto, podemos 

19 iniciar, muchas gracias, compañeros ponemos atención.----------

20 El señor Eder llama expresa, buenas noches para todos, señor Presidente, 

21 señora Vicealcaldesa, y todos los demás que se mantiene acá y los que nos ven en 

22 redes, Eder llama, para servirles, el Teniente Roberto no pudo estar hoy, se mantiene 

23 en su día libre, entonces yo soy el que los voy a estar acompañando por acá, la 

24 dinámica de hoy como lo pueden observar en las pantallas, es una breve rendición 

25 de cuentas, del trabajo que hemos realizado nosotros tanto con el nuevo modelo de 

26 gestión policial, también con lo que es la parte de sembremos seguridad, y el trabajo 

27 en conjunto de las líneas de acción con la Policía Municipal, en esta primera 

28 diapositiva parte de lo que es sembremos seguridad, nosotros mantenemos dos 

29 líneas de trabajo de acción, la primera es el trabajo relacionado en los bunker que se 

30 mantienen a nivel del Cantón, si gusta vamos avanzando, son ocho avances por 
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1 favor, dentro de las ilustraciones que van ustedes apreciando es el trabajo que 

2 realizamos nosotros en conjunto con la Policía Municipal y con el Organismo de 

3 Investigación Judicial, Departamento de Investigación de Estupefacientes, y con la 

4 Policía de Control de Drogas, dentro de estos dispositivos que mantenemos nosotros, 

5 y la parte de salida en acción, cómo pueden observar es dónde hemos realizado 

6 bastante decomiso de diferentes drogas en sus diferentes modalidades y dentro de 

7 estos bunker el abordaje lo que es el decomiso de armas de juego, voy hacerles una 

8 pausa nada más por favor, el compañero Mauricio Castillo y la compañera Estefany, 

9 traen unas listas de asistencia para que si nos la pueden ir firmando, entonces ellos 

1 O la van a pasar cómo lo hicimos en primera instancia en marzo anterior, esa era la 

11 línea de acción en cuanto es el abordaje de bunkers que manteníamos acá a nivel 

12 del Cantón, la segunda línea que nos compete en el trabajo dentro del programa 

13 Sembremos Seguridad es la línea de consumo de licor en vía pública expendio de 

14 licor, los lugares donde existe el expendio tanto de forma legal como ilegal y el trabajo 

15 en conjunto con la policía municipal acá en Goicoechea, hemos logrado abordar 

16 varios de los puntos es del Cantón, cómo lo hacia San Francisco, como el Centro 

17 Comercial el Pueblo, como lo ha sido Purral, como lo ha sido lpís, Guadalupe y los 

18 demás distritos del Cantón dónde hemos tenido muy buenos resultados en cuánto a 

19 lo que es la verificación de la documentación tanto desde la material de permisos 

20 sanitarios, cómo de los permisos municipales, en este caso patentes, personas que 

21 se mantienen consumiendo licor en vía pública también, y además aunado a esto 

22 hemos también realizado otros trabajos en conjunto con la Policía Municipal, en lo 

23 que son chatarreras, y ahora gracias a un cambio en el reglamento de la Ley de 

24 Fumado, también estamos realizando como parte del trabajo en conjunto con lo que 

25 es el consumo licor, dentro de la estadística que mantenemos nosotros a nivel de la 

26 región de San José, en este caso a mí me enorgullece mucho, decirles a ustedes en 

27 la primer columna que aparece en la fechita ahí, un círculo en rojo, nosotros el trabajo 

28 que hemos venido realizando con todas las policías amigas y con las demás entes 

29 institucionales somos la Delegación de las veinticinco delegaciones de San José, 

30 somos la Delegación número uno en disminución de delitos contra la propiedad, con 
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1 menos doscientos diecisiete delitos a la fecha y a nivel nacional de las casi 100 

2 delegaciones, estamos en tercer lugar en disminución en lo que son delitos contra la 

3 propiedad en la diapositiva en la segunda columna aparecen los distritos de los siete 

4 distritos que mantiene el cantón de Goicoechea, mantenemos cuatro distros que 

5 están a la baja, dentro de esos las flechicas ahí lo van a indicar, mantuvimos lo que 

6 es el distrito de Purra!, el distrito de lpís, mantenemos San Francisco y Calle Blancos, 

7 sino me equivoco, Guadalupe, de acá no lo veo muy bien, con disminución a nivel de 

8 distritos en cuánto a lo que es el Cantón, todo esto gracia y como se los decía, el 

g trabajo que realizamos nosotros con las policías amigas acá en el Cantón, de esta 

1 o otra estadística es la que se mantiene a la fecha, creo que es hasta el 06 de octubre, 

11 que fue cuando la giraron esta es con respecto al decomiso de armas de fuego, dentro 

12 de esa diapositiva, podemos ver que tenemos una disminución de menos trece armas 

13 en comparación con el año pasado a la fecha, sin embargo, el viernes pasado tuvimos 

14 un decomiso, de dos armas de fuego y ayer también como lo decía el señor ahora, 

15 con respecto al caso que paso en Purra!, pudimos realizar el decomiso de dos armas 

16 más, dentro de estas un arma de fuego, y la aparente arma con la que fue cometida 

17 el femicidio, en el caso de esta, este es el balance estadístico de las apreciaciones 

18 que mantenemos nosotros a nivel de Delegación, si estamos un poco bajos en 

19 comparación con el año pasado, pero esto a veces suele pasar cuando le damos 

20 mucha importancia y cómo lo hemos visto en los resultados en el caso de los delitos 

21 contra la propiedad, contra la vida que estamos trabajando nosotros, a pesar de que 

22 nos mantenemos mal y en este sentido de las apreciaciones que son los informes 

23 policiales que realizamos nosotros, por cada oficial, el trabajo en calles y se nos está 

24 notando, este es un número que otro es el que hemos trabajado más 

25 lamentablemente con la situación que mantenemos, a nivel país, nosotros no 

26 estamos exentos como Cantón, de lo que está pasando a la fecha eran 20 homicidios, 

27 con el femicidio de ayer se sumarían 21, más sin embargo, también a pesar de lo que 

28 paso y todo, dialogo en horas de la tarde, con la Licda. Nathalia Sarkis, la Licenciada 

29 adjunta del Segundo Circuito Judicial, ayer logramos detener a la persona quien en 

30 apariencia fue la autora del femicidio, junto con dos armas de fuego, y hoy le están 
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1 dictando cuatro meses de prisión preventiva, a este muchacho que cometió el 

2 femicidio de ayer, por un lado, golpean pero por otro lado, nosotros también 

3 trabajamos y dichosamente ayer la parte de la Policía Judicial la parte de Tribunales 

4 de Justicia, fuimos apoyados bastante y teníamos todos los elementos probatorios 

5 para que le pudieran dictar la sentencia a este muchacho de momento preventiva, 

6 con esta es la última diapositiva, esta es la última diapositiva en cuanto a lo que es 

7 estadística del trabajo que hemos venido realizando nosotros con la parte del nuevo 

8 modelo de gestión policial y la parte de sembremos seguridad y trabajo en conjunto 

9 con Policía Municipal y esta última diapositiva en la que podemos ver es parte de la 

1 o segunda rama de sembremos seguridad que este es el trabajo operativo, el trabajo 

11 que realizamos nosotros en calle, mediante los datos que se trabajan dentro de la 

12 plataformas BIGMAC y el triángulo de la violencia a la fecha mantenemos y ante los 

13 datos que se trabajan dentro de las plataformas BIGMAC y el Triángulo de la 

14 Violencia, a la fecha mantenemos únicamente un nudo demandante que este es el 

15 que se mantiene ubicado en el distrito de lpís, propiamente en lo que es Nazareno, 

16 que de igual forma lo estamos trabajando, cuándo iniciamos nosotros con este 

17 programa, manteníamos nudos demandantes en Calle Blancos, en San Francisco, 

18 en Purral, en Guadalupe, pero con el trabajo dirigido, y de manera articulada con las 

19 demás entes estos nos han venido a disminuir entonces dichosamente hasta el 

20 momento el nuevo modelo ha funcionado en lo que es el Cantón, y los número en 

21 este momento nos están respaldando a nosotros, uno de los temas que me pidió el 

22 teniente Roberto para comentarles a ustedes, que a nosotros nos preocupa ahorita, 

23 creo que en marzo pasado, yo se los había comentado, es con respecto a las ordenes 

24 sanitarias que tenemos a nivel de Delegación, de momento las ordenes sanitarias se 

25 han ido abordando en la medida de lo posible, más sin embargo no se han podido 

26 subsanar del todo, les comento esto porque parte de las ordenes sanitarias que 

27 tenemos en las cinco delegaciones para nosotros hay dos que tenemos que subsanar 

28 que son muy importantes, que es la del Centro de Atención de Detenidos Aprendidos 

29 que es la de Calle Blancos, y la Delegación de Mata de Plátano, si el Ministerio de 

30 Salud llegase ahorita, probablemente nos van a clausurar esas dos Delegaciones, y 
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1 el personal que reciba en estas Delegaciones tienen que desplazarse hasta la 

2 Delegación del Alto de Guadalupe, entonces queremos evitar eso, en reunión la 

3 semana pasada con la señora Irene, el Teniente a pesar de que era directamente 

4 para acuerdos de las unidades, que mantienen acá, la Municipalidad con nosotros, 

5 también fue uno de los temas que se tocó, pero él si me pidió que se los recordará a 

6 ustedes para que no se olviden de nosotros en cuanto a ese tema y recibir el apoyo 

7 por parte de la Municipalidad, como lo ha recibido hasta el momento, y del Concejo 

8 Municipal como tal, con esto doy por finalizada lo que es la presentación nuestra, 

9 muchas gracias por la atención y si tienen alguna consulta pues con mucho gusto.--

1 o El Presidente del Concejo Municipal dice, vamos a dar inicio a la sección de 

11 preguntas.--------------------------

12 El Síndico Suplente Christian Brenes Ramírez dice, si buenas noches a todos y 

13 todas, don Eder una consulta, don Marco antes de que entrará este señor nuevo don 

14 Roberto, no le giró instrucciones con respecto a la Delegación de Rancho Redondo, 

15 lo consulto porque siento que los vecinos tienen derecho a saber qué paso con eso, 

16 que nosotros fuimos hasta la oficina del Viceministro, llegamos hasta dónde teníamos 

17 que llegar, cumplimos con todo lo que solicitó, y hoy nos vienen a exponer que hay 

18 delegaciones que van a cerrar por orden sanitaria y nosotros tratamos de habilitarle 

19 la delegación de nosotros completamente y es contradictorio que en algunos lados 

20 vayan a cerrar porque la comunidad no se organiza como para abrir esas 

21 delegaciones y nosotros nos organizamos, hicimos todo lo que se nos pidió, ya más 

22 no se puede, entonces simplemente es para que usted informe a la ciudadanía de 

23 cómo esta ese asunto, muchas gracias.----------------

24 La Síndica Propietaria Anabelle Gómez Mora expresa, buenas noches, para 

25 todos los compañeros mesa principal, especialmente al compañero que hoy hace la 

26 exposición, quería aclararle un asunto con respecto a la Delegación de Calle Blancos, 

27 yo envíe, llamé en varias oportunidades antes de entregar los formularios, para los 

28 proyectos pero nadie se hizo presente a recoger, insistí, pero nadie llegó a recoger 

29 los formularios, casualmente pensando en la situación que vive, porque la conozco, 

30 pero no sé porque razón nadie se presentó, gracias.------------
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1 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo indica, si bienvenido yo, le voy 

2 a trasladar una inquietud que me acaban de mandar los vecinos de la alameda los 

3 Guayabos, dicen que ahí constantemente son los asaltos y que los que comenten 

4 esos actos delictivos pasan por las gradas y la malla aquí de Alameda los Guayabos, 

5 donde están las canchas y se van para la Haches, entonces están muy preocupados 

6 porque es punto, todos los vecinos que viven ahí a diario en la noche, en la 

7 madrugada, tienen que estar viviendo con esa inseguridad en ese sector de Zetillal, 

8 gracias. ----------------------------

9 La Regidora Suplente Andrea Chaves Calderón indica, si buenas noches, 

1 o compañeros, yo quisiera externar ya que estamos hablando del tema de inseguridad, 

11 yo vivo en la Urbanización Los Cafetos, y bueno todos conocen que tuvimos un 

12 periodo de visitas de personas que estuvieron robando en las casas, incluyendo mi 

13 casa, y se interpuso la denuncia, bueno ya eso está en trámite, pero uno de los temas 

14 que también nos está preocupando muchísimo es el que está abierto todavía y me 

15 parece hace poquito pasé, un bar conocido cómo Las Hermanas, y ese bar 

16 supuestamente tenía entendido que estaba cerrado, por algún tipo de orden, y 

17 realmente ahora yo lo veo abierto, incluso una licorería en frente, y bueno hoy 

18 presente a la Alcaldesa, de una solicitud expresa por un lote que no sé si ustedes lo 

19 conocen subiendo de la bomba TROBA, hay un lote baldío, bastante grande que tiene 

20 el zacate hasta arriba, no es Municipal, le pertenece al INVU, y en apariencia ya no 

21 tiene casi malla, digamos se la han ido llevando poco a poco y eso quedó abierto y 

22 realmente es un lugar bastante inseguro, muy oscuro que queda en la calle principal 

23 e historialmente hay una preocupación por parte de los vecinos, porque ahí entran 

24 muchísimas personas a consumir, etc., que es bastante preocupante, ya doña Irene 

25 está enterada para que se haga por lo menos la notificación para que se haga pues 

26 por lo menos la notificación a la gente del INVU, para que estén pendiente de este 

27 lote porque realmente es inseguro, entonces quería externarlo para que lo tengan ahí 

28 presente, gracias.------------------------

29 El Regidor Suplente Gustavo Brade Salazar expresa, si buenas noches, yo lo 

30 que quisiera saber es, cuál es el problema que presenta la Delegación de Mata de 
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1 Plátano, porque conozco que históricamente las diferentes asociaciones y la 

2 comunidad en general siempre ha contribuido a darle mantenimiento, desde 

3 diferentes puntos de vista, pero si quisiera saber qué es la situación para ver que 

4 soluciones se podrían tomar, gracias.-----------------

5 El Regidor Propietario William Rodríguez Román expresa, buenas noches, 

6 primero que todo don Eder lo voy a felicitar, la seguridad es algo de emergencia aquí 

7 en este Cantón y a nivel país, vemos hace cómo quince día cuando mataron a ese 

8 oficial del Organismo allá en Tirrases yo creo que la seguridad en los cantones la 

9 gente camina mucho mejor, los patentados pueden invertir, todo el mundo está 

1 o tranquilo, pero sin seguridad estamos mal, siempre hay que ordenar eso, hay que 

11 fortalecer la Policía Municipal tener un enlace con ustedes, hay que mejorar, ojalá 

12 que nosotros podamos la Administración mejorar esas Delegaciones, bueno le 

13 llamaban Guarda Rural en aquellos tiempos, y ahora son Delegaciones, porque eso 

14 es cómo una casa para ustedes, es una casa, llegar a una casa que es inhabitable, 

15 que no tiene permiso, que no tiene agua, no tiene pues si baños, bueno hasta 

16 dormitorios, porque ustedes trabajan, yo no sé, hasta en la noche, hay gente que tal 

17 vez sale tarde y se queda ahí, que vive lejos, o sea, ustedes tienen que tener unas 

18 condiciones porque diay llegar así a trabajar, dónde todo, hay condiciones en un 

19 trabajo, se desmoraliza uno completamente, entonces yo por mi parte, sería anuente 

20 a seguir trabajando con ustedes, que la Administración les invierta un poco dinero, 

21 sacando los recursos para mejorar, para que no llegue el Ministerio de Salud, y 

22 cierren, definitivamente ustedes corren mucho peligro en la calle, ustedes son los 

23 primeros en cualquier cosa, cualquier emergencia, y tienen que tener también 

24 implementos ustedes dan la vida por cualquier ciudadano, y yo creo que se merecen 

25 un poco más de respaldo por el Gobierno Local e inclusive el Gobierno Central, lo 

26 que pasa es que el Gobierno Central es tantas las comisarias que hay, a nivel país, 

27 que se le hace difícil pero nosotros, este Cantón que se proyecta y es un cantón a 

28 nivel numeroso, grande, de presupuesto, podemos tener muchas cosas en 

29 condiciones, y eso fortalecería el comercio, y a la gente que ande tranquila, más bien 

30 

78 



• Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 

34951 
1 se lo agradezco y muchas gracias y ahí estaré anuente a trabajar con ustedes 

2 que necesitan, gracias.----------------------

3 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez expresa, gracias, en 

4 primera instancia un agradecimiento a don Eder que está aquí, y luego a los otros 

5 compañeros de la Fuerza Pública, que han venido hacer esa rendición de cuentas a 

6 conversarlos a decirle al Concejo Municipal cómo están trabajando, que han hecho 

7 definitivamente el tema de seguridad es muy complejo, hay algunos aspectos, los 

8 recursos para esto no siempre son suficientes e inclusive el Gobierno y el Presidente 

9 tienen una gran lucha y por darle más recursos al Ministerio de Seguridad, el Ministro 

1 o don Mario que sale constantemente solicitando para poder más efectivos y este es 

11 un problema no solo de Goicoechea sino de todo el Cantón, de todo el país, la 

12 inseguridad es increíble, y tiene que trabajarse constantemente, pero la inseguridad 

13 no es solo el tema de llenar al Cantón de policías, y de todo eso, tenemos que echar 

14 mano a la tecnología, cuando hablaban de esos lotes, pues por supuesto que esos 

15 lotes, todos que están encharralados y todo eso, se vuelve en algunos momentos un 

16 lugar temerario, donde no hay luces también se vuelve un lugar temerario, entonces 

17 la Municipalidad por su puesto, viene hace mucho tiempo con un convenio ayudando 

18 a la Fuerza Pública, trabajando ahora con la Policía Municipal, que hay una gran 

19 coordinación hay esas oportunidades de estar más presente, de parte del Gobierno 

20 Local, junto con la Policía y otras Policías que tenemos adjunta que don Roy el 

21 Director ha hecho un trabajo muy extraordinario, pero si se debe la Municipalidad y 

22 la Administración, deben de hacer un esfuerzo mucho más para poder esos lotes 

23 notificarlos, esas propiedades que están abandonadas, que hay mucho indigente, 

24 que se vuelve también muy peligroso, y el problema de seguridad se va 

25 incrementando ya a lo largo y ancho, si usted va a la vuelta del estadio hay una 

26 propiedad que se habló, inclusive la señora Regidora doña Lilliam lo destacó en una 

27 sesión municipal que es peligroso, pero no solo esa propiedad hay otras propiedades 

28 que están alrededor e inclusive la Municipalidad abandonada que se vuelven también 

29 peligroso, y entonces eso se le incrementa y tienen que hacer es más un esfuerzo 

30 tanto la policía ahora Municipal como la Guardia Civil que trabaja con la Policía Rural, 
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1 que hay que dar y tener y darle más apoyo, y esfuerzo y trabajar más 

2 coordinadamente, gracias. ---------------------

3 El Síndico Propietario Carlos Alfaro Marín indica, bienvenidos, buenas noches, 

4 hay un asunto viejo, ya es en Santa Cecilia, es al lado norte digamos de la iglesia 

5 para que los señores de la Policía puedan tener una idea, ahí se está haciendo una 

6 cantidad bastante grande de muchachos que llegan a fumar marihuana, y han 

7 agarrado una casa ahí, pero el problema de esa casa es que ahí viven unos adultos 

8 mayores, y yo no sé por qué escogieron esa casa, esa casa no es ni esquinera, pero 

9 ahí están todas las noches, todas las noches están ahí y ya les ha hablado, les ha 

1 o dicho que hay un señor mayor, que está muy enfermo, pero no quieren hacer caso, 

11 es del bar Olafos 200 metros al este, 100 al norte, y 50 al oeste, muchas gracias. ---

12 La Síndica Propietaria Ana Lucía Mora Elizondo indica, muy buenas noches a 

13 todos y todas, nosotros cómo Concejo de Distrito de lpís, se ha apoyado a la 

14 Delegación, e incluso hace como dos o tres meses, se hizo lo que fue la electricidad 

15 y también se dio para este año si Dios quiere, 22 millones que también está en 

16 presupuesto para el edificio de la Delegación, sabemos la importancia que tienen 

17 ahora en todos los lugares estamos viendo mucha delincuencia, especialmente como 

18 lo que dijo el caballero, de las chatarreras, ellos están recibiendo todo lo robado como 

19 son las señales de alto, tapas de alcantarilla, portones de los parques, y en lpís 

20 hemos tenido mucha problemática en eso, ahorita tenemos un parquecito que se 

21 robaron hace poquito los portones, que es el parque la Abuela, ahí al frente de la 

22 Floresta, tenemos otros problemas muy grandes en la Facio de delincuente de gente 

23 que vende drogas en la alameda 5, en la alameda que queda al lado en frente de los 

24 veteranos, del bar los Veteranos, hoy incluso tuvimos una campaña de limpieza, mi 

25 persona y un grupo de compañeros de la Muni, y vimos el montón de problemas que 

26 hay ahí, por mi parte yo he tratado de apoyar, ahora lo que hay que hacer es buscar 

27 me comprometo a buscar y hablar con ingeniería para ver dónde están esos 20 

28 millones, yo sé que ya están en ejecución para este año, entonces yo les informo a 

29 los compañeros de la Delegación de lpís, si Dios lo permite, pero si necesitamos 

30 mucha ayuda ahí al lado atrás del EBAIS, ahí hay mucho problema Calle Pejibaye, 
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1 demasiado hay ahí un grupo de personas que se meten ahí, y mucho problema Calle 

2 Pejibaye, demasiado ahí hay un grupo de personas que se meten ahí, y exactamente 

3 se van y salen por el lado de las haches, el Nazareno ahí alrededor de la plaza el 

4 Nazareno, tenemos otro grupo de personas que se están metiendo ahí entonces si 

5 les agradezco la ayuda y la cooperación y yo sé que yo en las veces que les he pedido 

6 han corrido, un día de estos estábamos en un evento ahí en el salón comunal, estaba 

7 limpiando el salón del evento que hubo el jueves y pasó una persona con dos sillas, 

8 dos escañitos de una casa y se le pusieron atrás a los compañeros y si agarraron a 

9 los delincuentes fueron, muy rápido, muy rápido para actuar, que Dios me los 

1 o bendiga, más bien muchas gracias.------------------

11 El Regidor Propietario Carlos Andrés Calderón Zúñiga dice, si bueno, buenas 

12 noches, don Eder y a los compañeros yo quiero hacer dos comentarios primero un 

13 agradecimiento conozco don Eder que bajo su liderazgo y también el compañero José 

14 que esta allá en el público ustedes han enfocado la necesidad importante de poner 

15 los programa preventivos como una necesidad urgente en la Municipalidad bueno en 

16 el cantón como tal, pero también en conjunto con la Policía Municipal, creo que ese 

17 es un tema que si bien es cierto, a veces la gente si tiende a pensar no tienen un 

18 impacto tan inmediato, yo creo que si lo tiene, son comunidades que empiezan a 

19 entender que desde la óptica de la prevención hay mejores opciones, los datos 

20 alarmantes por supuesto son muy tristes, 20 homicidios, 8 más que el año anterior y 

21 no hemos terminado este año, frente a una cadena por supuesto de violencia muy 

22 lamentable, mucho de lo que se menciona son ajustes de cuentas, por préstamos de 

23 gota a gota y otras cosas que a uno no le constan, pero que por supuesto afectan la 

24 situación y creo que obviamente el tema de la desigualdad social que siempre pues 

25 hace de las suyas para poder generar este tipo de elementos, entonces yo 

26 primeramente quería agradecer el trabajo que ustedes han venido haciendo, lo 

27 conozco y tengo a primera mano, porque nosotros hemos coordinado y participado 

28 con ustedes muchas de esa actividades preventivas y sé el compromiso que ustedes 

29 tienen para que esto mejore y que hay una necesidad urgente también de que las 

30 mismas comunidades se retomen el tema de la organización comunitaria en pro de 
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1 seguridad de las mismas comunidades para cuidar de manera integral, nuestros 

2 barrios y que sintamos que la policía, la Fuerza Pública y la Policía Municipal son 

3 aliados estratégicos para las mejoras de las comunidades, entonces muchas gracias 

4 por ese trabajo.-------------------------

5 El Presidente del Concejo Municipal indica, don Eder no sé si puede recabar las 

6 duda en siete minutos, se le puede ampliar un poquito pero la idea es que se ajuste 

7 al tiempo, adelante.-----------------------

8 El señor Eder Dilama expresa, muy amable, muchas gracias, de verdad, primero 

g que todo agradecer a todas las personas que reconocen el trabajo de nosotros como 

1 o tal, me llevo anotadas las inquietudes de cada uno con respecto a lo que está 

11 pasando en cada una de sus comunidades y con respecto al sector de Rancho 

12 Redondo, claro que sí, mi tendiente Marco Antonio Sandí Sandí, él si nos había 

13 comentado a nosotros en una instancia cuando se tuvo en reparación la Delegación 

14 de Rancho Redondo como medida auxiliar ese es una de las Delegaciones que 

15 nosotros si se nos llegase a cerrar cualquiera de estas Delegaciones tomaríamos 

16 para tratar de trasladar el personal hasta ese sector, si también para aclararle yo el 

17 11 de noviembre cumplo dos años de estar acá, y este año es el año en que más 

18 personal se nos ha ido, ahorita a la fecha tenemos son ciento un oficiales hace dos 

19 años que llegué éramos casi los 130 oficiales, entonces en la medida de lo posible 

20 hemos ido tratando de abarcar todo lo que es Cantón, dentro de las necesidades que 

21 mantiene como tal el mismo, para el caso de lo que era la consulta de Calle Blancos, 

22 para la señora, bueno desconozco no sé a quién se le hizo el llamado para el 

23 formulario porque nosotros sí, en primera instancia tuvimos un formulario, en el caso 

24 de don David Tenorio para la Delegación de Mata de Plátano, que era de 43 millones, 

25 lo que era el presupuesto que existía a la Delegación Policial de lpís también, pero 

26 de las otras no nos mencionaron nada, y no es generar problemática pero si tal vez 

27 que se nos haga informar a nosotros a ver a quién fue que se le comunicó porque 

28 evidentemente ante las necesidades que mantenemos nosotros este tipo de 

29 oportunidades de colaboraciones que mantenemos por parte de ustedes como 

30 Regidores, como Síndicos como parte del Concejo y de la Municipalidad como tal no 
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1 podemos dejarla pasar de lado, entonces si de verdad en algún momento 85114482 

2 si pudiera para poder reunirnos con mucho gusto y ver lo del formulario entonces de 

3 verdad que le agradezco, en el caso de las demás incertidumbres con respecto como 

4 lo que es en el sector de lo Guayabos, los asaltos en la parte de los Cafetos, en la 

5 parte de Santa Cecilia, lo que es en la parte de lpís, nosotros tenemos nuestros 

6 números telefónicos, donde ustedes pueden llamar a solicitar la colaboración policial 

7 inclusive también esta la línea 911, en muchos de estos sectores que mencionaban 

8 ustedes anteriormente nosotros tenemos conocimiento inclusive de muchas cosas 

9 que les han sido informadas al Organismo de Investigación Judicial, porque ya hay 

1 o temas que a nosotros si se nos salen un poquito de las manos, entonces nosotros lo 

11 que hacemos es tratar de dirigir a la Policía lnvestigativa para las respectivas 

12 investigaciones del caso, valga la redundancia, en lo que es ese sentido, para lo que 

13 era la parte de los Cafetos, con lo que es el lote del INVU, me parece muy bien que 

14 ustedes estén gestionando directamente con la Institución como tal, si bien la 

15 seguridad le pertenece a Fuerza Pública, la seguridad empieza por uno mismo, parte 

16 del éxito que hemos tenido nosotros en las líneas de acción, es porque hemos 

17 individualizado el trabajo en las mesas de trabajo, o de la mesa de articulación, los 

18 participantes que hemos tenido no hemos sido solo Fuerza Pública ha sido Ministerio 

19 de Salud, ha sido instituciones privadas porque a ellos los llamamos también para 

20 trabajar en conjunto, en el caso este del INVU me parece excelente que realicen la 

21 nota directamente a ellos, al ser la propiedad de ellos, pues que también respondan 

22 verdad, así le dificultamos un poquito el trabajo a los delincuentes que pasan día a 

23 día, con el caso de lo que es el Bar las Hermanas, si estuvo cerrado, pero por cambio 

24 de administración, es uno de los bares que más abordamos nosotros en conjunto con 

25 la Policía Municipal y si se mantiene al día, no tiene ningún impedimento para poder 

26 funcionar desde la parte de patentes, desde la parte del Ministerio de Salud, más sin 

27 embargo si es un punto al que nosotros le prestamos atención por todo lo que ha 

28 sucedido en la zona como tal y no solo a este si no a un montón más de bares que 

29 tenemos nosotros también que estar monitoreando y que este monitoreo se realizan 

30 conjunto con la Policía Municipal, por qué, porque ellos son los expertos en el tema, 
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1 en cuanto a lo que son patentes y demás permisos creo que aclaradas más que todo 

2 las consultas que hicieron, si tal vez para aclarar algo el Teniente la semana pasada 

3 se reunió fue con la señora Alcaldesa Irene, si no que la invitación vino directamente 

4 de la Secretaría y era para hablar sobre el acuerdo del apoyo que mantenemos con 

5 las tres unidades Policiales entonces para aclararles esto porque si definitivamente 

6 de momento no se conocen, doña Irene, de parte nuestra creo que primero está la 

7 seguridad de todos ustedes, nosotros siempre tratamos acá a nivel del Cantón, de 

8 dar esa milla de más, en pro de la seguridad de los ciudadanos del Cantón, y 

9 esperamos nosotros que se sientan seguros hay lugares y hay temas de temas, que 

1 o a veces se les pueden salir a uno de las manos, pero en la medida de lo posible 

11 tratamos de controlarlos de la forma más inmediata posible, les reitero el trabajo de 

12 ayer eso fue un trabajo que no en todos los sectores existe una respuesta como tal y 

13 un engranaje desde el Organismo de Investigación Judicial desde el Poder Judicial y 

14 es de parte de la Policía Preventiva, fue un trabajo totalmente en conjunto, a pesar 

15 de que el hecho sucedió, aproximadamente a la una de la tarde, el trabajo terminó 

16 casi que a las tres de la mañana, con las dirigencias judiciales, porque inclusive en 

17 horas de la madrugada también se realizó un allanamiento como parte del apoyo que 

18 tuvimos del Poder Judicial, agradecerles a ustedes por el reconocimiento como tal 

19 hacia nosotros y de igual forma estamos para servirles, buenas noches para todos.-

20 El Presidente del Concejo Municipal dice, muchas gracias don Eder, vamos a 

21 dar un minuto a Melissa. ----------------------

22 La Regidora Propietaria Melissa Valdivia Zúñiga dice, muchas gracias señor 

23 Presidente, muy buenas noches compañeros y compañeras, y compañeros de 

24 Fuerza Pública, nada más tal vez don Eder referente a la Delegación de Rancho 

25 Redondo y yo si apoyo enfáticamente las palabras de mi compañero Christian, si 

26 sería importante tal vez que fuerza pública pueda presentarse a la comunidad y darles 

27 una explicación de lo que ha venido sucediendo con la Delegación, por qué, porque 

28 digamos en primera instancia lo que se había acordado era que esa Delegación iba 

29 a ser de paso, eso quiere decir que los oficiales iban a subir a Rancho Redondo, iban 

30 a quedarse un momentito ahí, posteriormente se devolvían otra vez, porque sabemos 
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1 que la Delegación tal vez no contaba con las condiciones para que pernoten ahí todo 

2 24/7, pero digamos la Asociación de Rancho Redondo hizo una inversión en ese 

3 inmueble y fue una inversión comunitaria porque todas las personas de la comunidad 

4 donaron ciertos materiales para que la Delegación tuviera condiciones aptas y se 

5 pudieran los compañeros de Fuerza Pública sentir cómodos a la hora que hacían esa 

6 ronda, entonces si yo les solicitaría tal vez de todo corazón, tal vez coordinar con los 

7 compañeros de Rancho Redondo alguna reunión, que se les pueda explicar a la 

8 comunidad o incluso volver a retomar en su momento lo que se había acordado en 

9 primera instancia que era de subir, bueno se había determinado ciertas horas en 

1 o dónde habían tal vez incidentes, subir quedarse en las horas que estaban ahí más 

11 peligrosas y nuevamente pues bajar que creo que se había determinado a ciertas 

12 horas en dónde habían tal vez incidentes, subir quedarse en las horas que estaban 

13 ahí más peligrosas y nuevamente pues bajar, creo que esa es la intención que tenía 

14 esa Delegación, gracias.----------------------

15 La Alcaldesa Municipal señala, don Eder, muchísimas gracias por venir el día 

16 de hoy, ya nos hemos reunido usted y yo varias veces, hemos estado reunidos con 

17 las comunidades, agradecerle todo lo que ustedes hacen y por favor se lleve de mi 

18 parte la invitación a don Roberto Mora Espinoza para que nos podamos reunir tal vez 

19 con el Departamento de Ingeniería en la Alcaldía y revisemos el tema de las partidas 

20 que vienen para el Distrito de lpís, porque ya un día de estos estuvimos revisándolas 

21 para subirlas a SICOP entonces si nos gustaría que ustedes de primera mano tengan 

22 la información de cómo van esos avances, entonces para que le diga que estarnos a 

23 la orden y lo podemos recibir en la Alcaldía junto con Ingeniería y usted también y 

24 podamos revisar estos temas al menos y a la señora Sindica también la vamos invitar, 

25 del tema de la Delegación de lpís, de Zetillal perdón.-----------

26 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, esta audiencia la vamos a 

27 trasladar a la Comisión de Seguridad, muchísimas gracias don Eder por 

28 acompañarnos, quedamos a su entera disposición, que Dios los acompañe a usted y 

29 a los oficiales que entregan día a día su vida para protegernos, gracias buenas noches. 

30 
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1 TRASLADAR DICHA AUDIENCIA A LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PARA 

2 ESTUDIO Y DI CT AMEN. COMUNIQUES E.------------------------------------------------------

3 ARTÍCULO VIII. ------------------------------------------------------------------------------------------

4 DICTAMENES DE COMISIONES.------------------------------·-----------------------------

5 ARTÍCULO VI 11.1 ----------------------------------------------------------------------------------------

6 DICTAMEN Nº115-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES------

7 No se conoció.---------------------

8 ARTÍCULO Vlll.ll---------------------------------------------------------------------------------

9 DICTAMEN Nº43-2023 COMISIÓN DE HACIENDA Y PRESUPUESTO----

10 No se conoció.---------------------

11 ARTÍCULO VI 11.111 ---------------------------------------------------------------------------------------

12 DICTAMEN Nº28-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

13 No se conoció.---------------------

14 ARTÍCULO VIII .IV------------- ·--·---------------------------------------------------------

15 DICTAMEN Nº29-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

16 No se conoció.---------------------

17 ARTÍCULO VIII. V ----------·---------------------------------------------------------------------

18 DICTAMEN Nº30-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES -----

19 No se conoció.---------------------

2 O ARTÍCULO VI 11. Vl---------------------------------------------------------------------------------------

21 DICTAMEN Nº31-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

22 No se conoció.---------------------

2 3 ARTÍCULO VII l. VII -------------------------------------------------------------------------------

24 DICTAMEN Nº34-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

25 No se conoció.---------------------

2 6 ARTÍCULO VI 11. VI 11 -------------------------------------------------------------------------------------

27 DICTAMEN Nº35-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES -----

28 No se conoció.---------------------

2 9 ARTÍCULO VIII. IX---------------------------------------------------------------------------------------

30 DICTAMEN Nº36-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES -----
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1 No se conoció.----------------------

2 

3 DICTAMEN Nº37-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

4 No se conoció.----------------------

5 ARTÍCULO VIII.Xl-----·---------------------------------------------------------------------------

6 DICTAMEN Nº38-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

7 No se conoció.----------------------

8 ARTÍCULO VIII.XII---- ------------------------------------------------------
9 DICTAMEN Nº39-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

10 No se conoció.----------------------

11 ARTÍCULO VIII.XIII---- --------------------------------------------
12 DICTAMEN Nº40-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES -----

13 No se conoció.----------------------

14 ARTÍCULO VIII.XIV-------------------------· -----------------------· 
15 DICTAMEN Nº42-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

16 No se conoció. ----------------------
17 ARTÍCULO VIII.XV __________________________________ , __________________________________ _ 

18 DICTAMEN Nº43-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES -----

19 No se conoció.----------------------

20 ARTÍCULO VIII.XVI----
___ , ______________________ _ 

21 DICTAMEN Nº44-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

22 No se conoció.----------------------

23 ARTÍCULO VIII.XVII----------· 

24 DICTAMEN Nº45-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES -----

25 No se conoció.----------------------

26 ARTÍCULO VIII.XVIII-------------------------------------------------------· 

27 DICTAMEN Nº46-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----

28 No se conoció.----------------------

29 ARTÍCULO VIII.XIX------------

30 DICTAMEN Nº74-2023 COMISIÓN ASUNTOS SOCIALES-------
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1 No se conoció.----------------------
2 ARTÍCULO VIII.XX _________ , _________________ , ___________________________________________ _ 

3 DICTAMEN Nº75-2023 COMISIÓN ASUNTOS SOCIALES---------------------------------

4 No se conoció.----------------------

5 ARTÍCULO VII 1.XXI-------------------·-----------------------------------------------------------

6 DICTAMEN Nº76-2023 COMISIÓN ASUNTOS SOCIALES---------------------------------

7 No se conoció.----------------------

8 ARTÍCULO VIII.XXII-------,-- ·-----------------------------
g DICTAMEN Nº94-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN -----------

1 O No se conoció.----------------------

11 ARTÍCULO VIII.XXlll---------------------------,---------------------------------

12 DICTAMEN Nº95-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN -----------

13 No se conoció.----------------------

14 ARTÍCULO VIII.XXIV---------------------------------------------------------------------------

15 DICTAMEN Nº93-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN -----------

16 No se conoció.----------------------

17 ARTÍCULO VIII.XXV ---·--- --- __ , ------------------·---· 
18 DICTAMEN Nº92-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN -----------

19 No se conoció.----------------------

2 O ARTÍCULO VIII .XXVl-----------------------------------------------------------------------------------

21 DICTAMEN Nº 42-2023 COMISIÓN ASUNTOS EDUCATIVOS---------------------------

22 No se conoció.----------------------

23 ARTÍCULO VI II.XXVI 1----------------------------------------------------------------------------------

24 DICTAMEN Nº 41-2023 COMISIÓN ASUNTOS EDUCATIVOS ---------------------------

25 No se conoció.----------------------

26 ARTÍCULO VIII.XXVIII------------------· -- --·------------------· 

27 DICTAMEN Nº 028-2023 COMISIÓN ASUNTOS AMBIENTALES -----------------------

28 No se conoció.----------------------

2 9 ARTÍCULO VI l I.XXIX-----------------------------------------------------------------------------------

30 DICTAMEN Nº 62-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS--------
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1 No se conoció.----------------------

2 ARTÍCULO VI 11.XXX -----------------------------------------------------------------------------------

3 DICTAMEN Nº 63-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS -----------------------------------

4 No se conoció.----------------------

5 ARTÍCULO VIII.XXXl-----------------------------------------------------------------------------

6 DICTAMEN Nº 64-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS --------

7 No se conoció.----------------------

8 ARTÍCULO VI 11.XXXI l ----------------------------------------------------------------------------------

9 DICTAMEN Nº 65-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS --------

1 O No se conoció.----------------------

11 ARTÍCULO VI 11.XXXI l 1---------------------------------------------------------------------------------

12 DICTAMEN Nº 66-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS --------

13 No se conoció.----------------------

14 ARTÍCULO VIII.XXXIV--------------------------------------------------------------------------

15 DICTAMEN Nº 67-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS ----------------·--·----------

16 No se conoció.----------------------

1 7 IARTÍCU LO VI 11.XXXV ---------------------------------------------------------------------------------

18 DICTAMEN Nº 68-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS------------------------------------

19 No se conoció.----------------------

2 O ARTÍCULO VI 11.XXXVI ---------------------------------------------------------------------------------

21 DICTAMEN Nº 69-2023 COMISIÓN OBRAS PÚBLICAS -----------------------------------

22 No se conoció.----------------------

2 3 ARTÍCULO VI 11.XXXVI 1--------------------------------------------------------------------------------

24 DICTAMEN Nº99-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES ---------------------------

25 No se conoció.----------------------

26 ARTÍCULO VIII.XXXVIII-------------------------------------------------------------------------------

27 DICTAMEN Nº100-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

28 No se conoció.----------------------

2 9 ARTÍCULO VIII.XXXIX-----------------------------·---------------------------------------------

30 DICTAMEN Nº101-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------
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1 No se conoció.----------------------

2 ARTÍCULO VIII. XL--------------------------------------------------------------------------------------

3 DICTAMEN Nº102-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

4 No se conoció.----------------------

5 ARTÍCULO VIII .XLI ---------------------------------·--------------------------------------------

6 DICTAMEN Nº103-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES ------

7 No se conoció.----------------------

8 ARTÍCULO VIII.XLll------------------------------------------------------------------------------------

9 DICTAMEN Nº104-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

1 O No se conoció.----------------------

11 ARTÍCULO VIII.XLIII-------·--------------------------------------------------------------------

12 DICTAMEN Nº105-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES 

13 No se conoció.----------------------

14 ARTÍCULO VI II.XLIV -----------------------------------------------------------------------------------

15 DICTAMEN Nº106-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES------

16 No se conoció.----------------------

1 7 ARTÍCULO VI II.XL V------------------------------------------------------------------------------------

18 DICTAMEN Nº107-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

19 No se conoció.----------------------

20 ARTÍCULO VIII.XLVI--·-- --------------------------------------------------------------

21 DICTAMEN Nº108-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -----------

22 No se conoció.----------------------

2 3 ARTÍCULO VI II.XL VI 1 ----------------------------------------------------------------------------------

24 DICTAMEN Nº109-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

25 No se conoció.----------------------

26 ARTÍCULO VIII.XL VIII ------------· --· ----------------
27 DICTAMEN Nº110-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

28 

29 

30 

No se conoció.----------------------

ARTÍ CULO VI II.XLIX-----------------------------------------------------------------------------------
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1 DICTAMEN Nº27-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE ESTUDIO Y CREACIÓN DE 

2 REGLAMENTOS ----------------------------------------------------------------------------------------

3 No se conoció.----------------------

4 ARTÍCULO VIII. L---,--------------------------- ·-----------------------------------

5 DICTAMEN Nº28-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE ESTUDIO Y CREACIÓN DE 

6 REGLAMENTOS ----------------------------------------------------------------------------------------

7 No se conoció.----------------------

8 ARTÍCULO VIII.Ll---------------------------------------------------------------------------------------

9 DICTAMEN Nº29-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE ESTUDIO Y CREACIÓN DE 

1 O REGLAMENTOS-----------------------------------------------------------------------------------------

11 No se conoció.----------------------

12 ARTÍCULO VII l. LI 1 --------------------------------------------------------------------------------------

13 DICTAMEN NºSS-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

14 No se conoció.----------------------

1 5 ARTÍCULO VI 11. LI 11 -------------------------------------------------------------------------------------

16 DICTAMEN Nº86-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY --

17 No se conoció.----------------------
18 ARTÍCULO VIII.LIV---· __ , _______________________________________________________ _ 

19 DICTAMEN Nº87-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

20 No se conoció.----------------------

21 ARTÍCULO VI 11. LV--------------------------------------------------------------------------------------

22 DICTAMEN NºSS-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY---

23 No se conoció.----------------------

2 4 ARTÍCULO VI 11. LVI -------------------------------------------------------------------------------------

25 DICTAMEN Nº89-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

26 No se conoció.----------------------

27 ARTÍCULO VII l. LVII ------------------------------------------------------------------------------

28 DICTAMEN Nº90-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

29 No se conoció.----------------------

3 O ARTÍCULO VI 11. LVI 11 -----------------------------------------------------------------------------------
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1 DICTAMEN Nº91-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

2 No se conoció.---------------------

3 ARTÍCULO VIII.LIX------------------- ·---------------
4 DICTAMEN Nº92-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY -----------

5 No se conoció.---------------------

6 ARTÍCULO VIII.LX-----------------------

7 DICTAMEN Nº93-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

8 No se conoció.---------------------

9 ARTÍCULO VIII.LXI--,------------------------------------· 

1 O DICTAMEN Nº94-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

11 No se conoció.---------------------

12 !ARTÍCULO VIII.LXII --- , _____________ ,__ , _______________ _ 

13 DICTAMEN Nº95-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY --

14 No se conoció.---------------------

15 ARTÍCULO VIII.LXlll-------------------·----------·--------------------------------------

16 DICTAMEN Nº96-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---

17 No se conoció.---------------------

18 ARTÍCULO VIII.LXIV--- --------------
19 DICTAMEN Nº97-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ----------

20 No se conoció.---------------------

21 ARTÍCULO VIII.LXV------------·---------------------------------------------------------------

22 DICTAMEN Nº98-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY --

23 No se conoció.---------------------

24 ARTÍCULO VIII.LXVI------

25 

26 

27 

28 

29 

DICTAMEN Nº99-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY ---------

No se conoció.---------------------

ARTÍCULO VIII.LXVll---------------·-------------------------------------------------

DICTAMEN Nº100-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY--------

No se conoció.---------------------

30 ARTÍCULO VIII.LXVIII---------------·--- ·-----------·-----------
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1 DICTAMEN Nº101-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY--

2 No se conoció.----------------------

3 ARTÍCULO VIII.LXIX--------· 
____________________ , 

4 DICTAMEN Nº102-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY---------

5 No se conoció.----------------------

6 ARTÍCULO VIII.LXX-----------· ___ , ___ , --·-----------------

7 DICTAMEN Nº103-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY---------

8 No se conoció.----------------------
9 ARTÍCULO VII l. LXXI ___________ , _______________________________________________________________ _ 

1 O DICTAMEN Nº104-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY --

11 No se conoció.----------------------

12 ARTÍCULO VIII.LXXII-------- ---------------------------------
13 DICTAMEN Nº105-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY---------

14 No se conoció.----------------------

15 ARTÍCULO VI 11. LXXI 11 ---------------------------------------------------------------------------------

16 DICTAMEN Nº106-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY---------

17 No se conoció.----------------------

18 ARTÍCULO VIII.LXXIV------,---------------------
, _________________________ _ 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

DICTAMEN Nº107-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE PROYECTOS DE LEY---------

No se conoció.----------------------

ARTÍCULO VIII.LXXV----------------------------------------------------------------------------------

DICTAMEN NºJ0-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE ESTUDIO Y CREACIÓN DE 

REGLAMENTOS --·----------------------------------------------------------------------

No se conoció.---------------------

ARTÍCULO VIII.LXXVI---------------------, 

DICTAMEN Nº31-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE ESTUDIO Y CREACIÓN DE 

REGLAMENTOS-----------------
__ , ________ _ 

No se conoció.----------------------

29 ARTÍCULO VIII. LXXVII --------------------------------- ------------------------

30 --------------- ·------------------------------------------------------------
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1 DICTAMEN Nº32-2023 COMISIÓN ESPECIAL DE ESTUDIO Y CREACIÓN DE 

2 REGLAMENTOS--------------------

3 No se conoció.----------------------

4 ARTÍCULO VIII.LXXVIII--------·--------------------· ---· ------------
5 DICTAMEN Nº29-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS AMBIENTALES 

6 No se conoció.----------------------

7 ARTÍCULO VI 11. LXXIX----------------------------------------------------------------------------------

8 DICTAMEN Nº30-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS AMBIENTALES -----

9 No se conoció.----------------------

1 O ARTÍCULO VIII.LXXX-------------------------------------------------------------------

11 DICTAMEN Nº97-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN --

12 No se conoció.----------------------

13 ARTÍCULO VIII. LXXXl-------------------------------------------------------------------------

14 DICTAMEN Nº98-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN ---

15 No se conoció. ----------------------

16 ARTÍCULO VIII.LXXXII---· 

17 DICTAMEN Nº99-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN ---

18 No se conoció.----------------------

19 ARTÍCULO VIII.LXXXlll------------·---------------------·--

20 DICTAMEN Nº100-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN --

21 No se conoció.----------------------

22 ARTÍCULO VIII.LXXXIV------------·--·-----------------------------------------------------------

23 DICTAMEN Nº101-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN --

24 No se conoció.----------------------

25 ARTÍCULO VIII.LXXXV ----· 

26 DICTAMEN Nº102-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN 

27 No se conoció.----------------------

28 ARTÍCULO VIII.LXXXVl----------·--

29 DICTAMEN Nº103-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN 

30 No se conoció.----------------------
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1 ARTÍCULO VI 11. LXXXVI 1-----------------------------------------, -----------------------

2 DICTAMEN Nº104-2023 COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN ---------

3 "En reunión extraordinaria celebrada el 05 de octubre de 2023, con la presencia 

4 de las regidurías: Carlos Luis Murillo Rodríguez, Presidente; Fernando Chavarría 

5 Quirós, Vicepresidente; Rodolfo Muñoz Valverde, Secretario, se conoció de lo siguiente: 

6 SM-ACUERDO-2583-2023: EN SESIÓN ORDINARIA Nº38-2023, CELEBRADA EL 

7 DÍA 18 DE SETIEMBRE DE 2023, ARTÍCULO Vl.11, SE CONOCIÓ OFICIO MG AG 

8 04326-2023, SUSCRITO POR EL ALCALDE MUNICIPAL.---------------------------------

9 CONSIDERANDO: 

1 o 1. Que mediante oficio MG-AG-04326-2023 suscrito por la Alcaldía Municipal, señala 

11 

12 

13 

14 

15 2. 

que se adjunta el documento DAD 02650-2023 mediante el cuál indica " ... valorando 

alcances y metodología de aplicación de lo dispuesto en la referida Ley y luego de 

amplio análisis sobre el particular, se propone la siguiente POLITICA DE 

IMPREMENTACIÓN DE LA LEY nº 10359" (sic). --------

Que mediante oficio DAD 02650-2023 suscrito por Director Administrativo 

Financiero, en su por tanto señala: a) Que, para aplicar los beneficios de la Ley 

10359, la persona adulta mayor en condición de pobreza o pobreza extrema, deben 

presentar la solicitud respectiva ante la Municipalidad, completando el formulario 

anexo y aportando la constancia de SINIRUBE extendida por el IMAS, que permita 

verificar la condición de pobreza o pobreza extrema. De autorizarse suscribir el 

convenio con SINIRUBE, únicamente la persona adulta mayor llenaría el formulario 

y el personal municipal que atienda en la plataforma de Cobro Patentes, verificará 

los requisitos. b) Que el formulario debe ser entregado en la plataforma de Cobro 

Patentes, ubicado en la primera planta del Palacio Municipal, con los documentos 

respectivos, donde se registrará la localización de la propiedad, teniendo plazo de 

resolución por parte de la Jefatura del Departamento de Cobro Licencias y 

16 

17 
18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 
27 Patentes, de diez días hábiles. -----------------

28 POR TANTO, ESTA COMISIÓN SOLICITA SE ACUERDE:--------------------------------

29 

30 

------------------------
________ , __ _ 

, _________________________________________________________ _ 

____________________ , ______________________ _ 
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1 1. Acoger la recomendación de la Administración Municipal y se apruebe la Política 

2 de Implementación de la Ley Nº10359 en la Municipalidad de Goicoechea, según 

3 lo señalado mediante oficios MG AG 04326-2023 y DAD 02650-2023. ---

4 2. Se autoriza al Alcalde Municipal en representación de la Municipalidad de 

5 Goicoechea a suscribir convenio con el Sistema Nacional de Información y Registro 

6 Único de Beneficiarios del Estado (SINIRUBE), según las justificaciones señaladas 

7 en oficio DH-0226-2023 de la Dirección de Desarrollo Humano.------

8 3. Se solicita la firmeza."--------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

10 dictamen Nº104-2023 Comisión de Gobierno y Administración, el cual por 

11 unanimidad se aprueba.--------_, _____________ , _____________________________ , __ _ 

12 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

13 tanto del dictamen Nº104-2023 Comisión de Gobierno y Administración, la cual 

14 por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:--·----------------

15 ACUERDO Nº11 ________________________ , __ 

16 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-----------

17 1. Acoger la recomendación de la Administración Municipal y se apruebe la Política 

18 de Implementación de la Ley Nº10359 en la Municipalidad de Goicoechea, según 

19 lo señalado mediante oficios MG AG 04326-2023 y DAD 02650-2023. ---

20 2. Se autoriza al Alcalde Municipal en representación de la Municipalidad de 

21 Goicoechea a suscribir convenio con el Sistema Nacional de Información y Registro 

22 Único de Beneficiarios del Estado (SINIRUBE), según las justificaciones señaladas 

23 en oficio DH-0226-2023 de la Dirección de Desarrollo Humano.------

24 3. Se solicita la firmeza." ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE. -----

25 ARTÍCULO VIII.LXXXVIII--------·--------------------------- -------------
26 DICTAMEN Nº67-2023 COMISIÓN PERMANENTE DE ASUNTOS JURÍDICOS----

27 No se conoció.------------------------

28 ARTÍCULO VIII.LXXXIX----,-------------------------------------------------------------------

29 DICTAMEN Nº64-2023 COMISIÓN PERMANENTE DE ASUNTOS JURÍDICOS ----

30 No se conoció.------------------------
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1 ARTÍCULO VIII.XC-----------------------------------------------------------------------------------

2 DICTAMEN Nº65-2023 COMISIÓN PERMANENTE DE ASUNTOS JURÍDICOS ----

3 No se conoció.------------------------

4 ARTÍCULO VIII .XC 1 ------------·----------------------------------------------------------------

5 DICTAMEN Nº111-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

6 No se conoció.------------------------

7 ARTÍCULO VIII.XCII ------------------------------------------------------------------------------------

8 DICTAMEN Nº113-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES -------------------------

9 No se conoció.------------------------

1 O ARTÍCULO VI II.X C l l l------------------------------------------------------------------------------------

11 DICTAMEN Nº114-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES--------------------------

12 No se conoció.------------------------

1 3 ARTÍCULO V III.X C IV -----------------------------------------------------------------------------------

14 DICTAMEN Nº48-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES-----------------------

15 "En reunión extraordinaria celebrada el día 04 de setiembre de 2023, en presencia 

16 de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Carolina Arauz Duran, Vicepresidenta y Lorena 

17 Miranda Carballo, Secretaria, Andrea Chaves Calderón, Osear Felipe Calderón, 

18 Kenneth Carranza, donde se conoció lo siguiente:------------

19 Considerando: 

20 1. Mediante Oficio SM-ACUERDO-1893-2023 se iniciaron los trámites para la 

21 realización de la segunda edición del Festival Navideño Cultural Folclórico del 

22 2023 a realizarse el próximo Domingo 10 de Diciembre.--------

23 2. Para el año en curso se espera contar con una amplia cantidad de músicos 

24 participantes con trayectoria muy importante tanto a nivel nacional como 

25 internacional, al respecto se han establecido una lista de organizaciones 

26 participantes.-----------------------

27 Por tanto, esta comisión recomienda al Concejo Municipal: --------

28 1. Se aprueba la lista de participantes para el Festival Navideño Cultural Folclórico 

29 del 2023:----------------------

30 1- Banda Escuela Pilar Jiménez -------·---------
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1 2- Banda Colegio Madre del Divino Pastor-------------

2 3- Banda Colegio Técnico Profesional de Purral -----------

3 4- Banda Rítmica Napoleón Quesada---------------

4 5- Banda Liceo Laboratorio Emma Gamboa,-------------

5 6- Banda Liceo Salvador Umaña Castro--------------

6 7- Banda Colegio Técnico Profesional Abelardo Bonilla--------

7 8- Banda Escuela Porfirio Brenes----------------

8 9- Banda Comunal Rancho Redondo---------------

9 10-Banda Independiente El Carmen---------------

1 o 11-Banda Comunal Paraíso Sixaola Talamanca -----------

11 12-Banda Comunal de Coronado-----------------

12 13-Banda Comunal Patio de Agua---------------

13 14-Banda Melorítmica Vázquez de Coronado------------

14 15-Banda Lírica Cantonal de Moravia---------------

15 16-Banda Municipal de Acosta-----------------

16 17-Banda Municipal Café Tarrazú----------------

17 18-Banda Cedes Don Bosco-----------------

18 19-Banda Municipal de Tibás-----------------

19 20-Banda Nuestra Señora de Desamparados------------

20 21-Banda Comunal La Fortuna----------------

21 22-Banda Napoleón Quesada Marching-------------

22 23-Banda Atlantic College-----------------

23 24-Banda Drum y Bugle Corps Guatemala------------

24 25-Banda Música La Primavera Panamá --------------

25 2. Se traslade a la Administración Municipal con urgencia para que gestione las 

26 necesidades de acuerdo a los formularios que fueron completados por las 

27 organizaciones.-----------------------

28 3. Se convoque al equipo de apoyo de la Administración Municipal para el lunes 06 

29 de noviembre a las 4 de la tarde a reunión extraordinaria de la Comisión de---

30 
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1 Asuntos Culturales para ver detalles logísticos de cara a la realización del desfile 

2 navideño.------------------------

3 4. Se notifique a los interesados. -----------------

4 5. Se solicita la firmeza.--------------------

5 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto el 

6 dictamen Nº48-2023 de la Comisión de Asuntos Culturales, el cual por unanimidad 

7 se aprueba. -----------------------------------------------------------------------------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

g tanto el dictamen Nº48-2023 de la Comisión de Asuntos Culturales, la cual por 

1 o unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:-------------------------------

11 ACUERDO Nº12 ----------- -----------------------------------------------------------

12 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------

13 1. Se aprueba la lista de participantes para el Festival Navideño Cultural Folclórico 

14 del 2023:----------------------

15 1- Banda Escuela PilarJiménez----------------

16 2- Banda Colegio Madre del Divino Pastor------------

17 3- Banda Colegio Técnico Profesional de Purra!----------

18 4- Banda Rítmica Napoleón Quesada--------------

19 5- Banda Liceo Laboratorio Emma Gamboa------------

20 6- Banda Liceo Salvador Umaña Castro,-------------

21 7- Banda Colegio Técnico Profesional Abelardo Bonilla--------

22 8- Banda Escuela Porfirio Brenes ---------------

23 9- Banda Comunal Rancho Redondo---------------

24 10-Banda Independiente El Carmen---------------

25 11-Banda Comunal Paraíso Sixaola Talamanca-----------

26 12-Banda Comunal de Coronado----------------

27 13-Banda Comunal Patio de Agua---------------

28 14-Banda Melorítmica Vázquez de Coronado-----------

29 15-Banda Lírica Cantonal de Moravia--------------

30 16-Banda Municipal de Acosta-----------------
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1 17-Banda Municipal Café Tarrazú----------------

2 18-Banda Cedes Don Bosco------------------

3 19-Banda Municipal de Tibás-----------------

4 20-Banda Nuestra Señora de Desamparados------------

5 21-Banda Comunal La Fortuna-----------------

6 22-Banda Napoleón Quesada Marching-------------

7 23-Banda Atlantic College-----------------

8 24-Banda Drum y Bugle Corps Guatemala------------

9 25-Banda Música La Primavera Panamá." ACUERDO EN FIRME. 

1 O COMUNIQUESE.------------------

11 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga indica, bueno, este resultado de 

12 participación ha sido fruto de un esfuerzo de muchas personas verdad que pues han 

13 hecho los contactos como ustedes saben el año pasado tuvimos la participación de 19 

14 bandas este año estamos teniendo la participación de 25, inclusive algunas que por 

15 temas logísticos verdad no confirmaron el tiempo pero me parece que es un aumento 

16 importante de participación, cosas también importantes de este año que viene más 

17 bandas del cantón por ejemplo la banda de la Escuela Pilar Jiménez no estuvo el año 

18 anterior, la banda del Liceo Salvador Umaña no estuvo el año anterior y así 

19 sucesivamente se han venido incorporando más organizaciones y por supuesto un tema 

20 qué es digno también de este trabajo y reconocimiento que el acto que se hizo el año 

21 pasado y pues ha tenido una importante es que este año vamos a tener la banda Banda 

22 Drum y Bugle qué es de Guatemala que son 100 integrantes y también vamos a tener 

23 la banda música la primavera qué es de Panamá y es de 207 integrantes, ellos van a 

24 viajar a nuestro país para asistir a este a este evento que será de más de 3,000 músicos 

25 el domingo 10 de diciembre, así que creo que como a Gobierno Local no solo es una 

26 gran responsabilidad que esto se cumpla sino que quiere decir que vamos por la ruta 

27 correcta de consolidar al cantón como un destino a nivel cultural y yo creo que en eso 

28 sí debemos de sentirnos orgullosos como Concejo, como Administración y como 

29 Gobierno Local en general gracias.------------------

30 ARTÍCULO VI 11.X CV ------------------------------------------------------------------------------------
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1 DICTAMEN Nº49-2023 COMISIÓN DE ASUNTOS CULTURALES----------------------

2 "En reunión extraordinaria celebrada el día 04 de setiembre de 2023, en presencia 

3 de Carlos Calderón Zúñiga, Presidente, Carolina Arauz Duran, Vicepresidenta y Lorena 

4 Miranda Carballo, Secretaria, Osear Felipe Calderón, Kenneth Carranza, Josué 

5 Zeledón, donde se conoció lo siguiente:----------------

6 Considerando: 

7 1. Mediante oficio SM-ACUERDO-01893-2023 con fecha 26 de Junio del 2023 se 

8 solicita al Poder Ejecutivo la autorización de uso de Cierre y Utilización de Vías 

9 Públicas Terrestres en cumplimiento con el Decreto 40864-MOPT para la 

1 o realización del Segundo Festival Navideño de Bandas Cultural Folclórico 2023 de 

11 la Municipalidad de Goicoechea. -----------------

12 2. Según intercambio de correos se recibe respuesta el 27 de Setiembre del 2023 

13 por parte de la señora Diana Chinchilla Núñez quien indica textualmente lo 

14 siguiente:------------------------

15 "Saludos cordiales, en atención a la solicitud remitida, Je informo que según lo 

16 conversado y ante el cambio de vías para la realización del Festival, 

17 corresponderá nuevamente realizar la gestión ante el Ministerio de Cultura, como 

18 ente competente para realizarlo. 

19 Cabe señalar, que podrían validar con el Ministerio de Cultura, la posibilidad que 

20 al ser esta una actividad que se pretende realizar todos los años se solicite una 

21 declaratoria general y no específica, al igual que como se hizo con el Festival de 

22 la Luz de la Municipalidad de San José, esto con el fin que no tengan que efectuar 

23 ese trámite todos los años."-------------------

24 3. En seguimiento y revisión a la documentación correspondiente remitida se 

25 procede a realizar la solicitud expresa en cumplimiento con el Decreto Ejecutivo 

26 44135-C Reforma al Decreto Ejecutivo 38831-C del 16 de diciembre de 2014, 

27 denominado Reglamento para el Trámite de Declaratoria de Interés Cultural del 

28 Ministerio de Cultura y Juventud.-----------------

29 Por tanto, esta comisión recomienda al Concejo Municipal: ---------

30 

101 



Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 
34974 

1 1. Solicitar al Poder Ejecutivo mediante el Ministerio de Cultura y Juventud la 

2 Declaratoria de Interés Cultural para la realización de la segunda Edición del 

3 Festival Navideño Cultural Folclórico de la Municipalidad de Goicoechea a 

4 realizarse el próximo Domingo 1 O de Diciembre del 2023, hora 3:00 p.m., 

5 Provincia de San José, Cantón Goicoechea, Distrito Guadalupe, siendo su punto 

6 de inicio en Casa Mía Restaurante y Finalizando frente al Palacio Municipal por 

7 un período de 5 horas de duración del evento.------------

8 2. No se omite manifestar que dicha autorización fue otorgada con éxito en el año 

9 2022 donde se le dio participación a más de 20 bandas de todo el país. --

1 o 3. Se solicita a la Administración Municipal proceda con la confección del Formulario 

11 correspondiente solicitado por dicha cartera ministerial y se agregue a la solicitud 

12 completa.------------------------

13 4. Se notifique a las autoridades del Poder Ejecutivo para continuar con los trámites 

14 correspondientes ante las entidades para la realización del evento.----

15 5. Se solicita la firmeza del acuerdo como aprobado."----------

16 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga indica, si tal vez para aclarar, 

17 nosotros habíamos tomado desde junio un acuerdo para pedir la declaratoria, voy a 

18 explicar muy brevemente, el año anterior, nosotros solicitamos la declaratoria de interés 

19 cantonal al Gobierno pues días antes de incluso del desfile no tenía claro porque decían 

20 que estamos cometiendo un error solicitando una declaratoria interés cultural cuando lo 

21 correcto era una declaratoria de interés público nacional, entonces se hizo la corrección 

22 el Poder Ejecutivo emitió el decreto y entonces este año previendo los plazos y cualquier 

23 tema de contratiempos emitimos una solicitud de interés público y ahora el Poder 

24 Ejecutivo dice que no es de interés público sino que es interés cultural, es al revés a lo 

25 que el año pasado nos dijeron, entonces ahora estamos cumpliendo pero que quede 

26 una cosa clara, bajo el trámite en caso de que el Poder Ejecutivo diga algo, desde el 29 

27 de junio nosotros trasladamos está solicitud puntual de declaratoria que ahora ellos por 

28 un cambio en el decreto que entró en vigencia en julio de este año ya posterior a que 

29 nosotros habíamos hecho la solicitud el Poder Ejecutivo nos contesta que hay que 

30 pedirlo trasladarlo nosotros nuevamente con un acuerdo al Ministerio de Cultura y 
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1 juventud cuando bueno desde mi punto de vista ellos pudieron haber trasladado lo que 

2 nosotros pedimos y hacer el decreto, pero bueno un poco burocrático el asunto y quería 

3 si explicarles de que si tomamos un acuerdo en primer momento cumpliendo lo que nos 

4 pidieron el año pasado, pero pareciera que ahora más bien es como lo hicimos el año 

5 pasado que nos habían dicho que era incorrecto, entonces ese es un poco el sentido 

6 del dictamen. 

7 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto el 

8 dictamen Nº48-2023 de la Comisión de Asuntos Culturales, el cual por unanimidad 

9 se aprueba. -------------------------------------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

11 tanto el dictamen Nº48-2023 de la Comisión de Asuntos Culturales, la cual por 

12 unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:-----------------·---

13 ACUERDO Nº13 ---------------·---- --------------------
14 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:------------

15 1. Solicitar al Poder Ejecutivo mediante el Ministerio de Cultura y Juventud la 

16 Declaratoria de Interés Cultural para la realización de la segunda Edición del 

17 Festival Navideño Cultural Folclórico de la Municipalidad de Goicoechea a 

18 realizarse el próximo Domingo 1 O de Diciembre del 2023, hora 3:00 p.m., 

19 Provincia de San José, Cantón Goicoechea, Distrito Guadalupe, siendo su punto 

20 de inicio en Casa Mía Restaurante y Finalizando frente al Palacio Municipal por 

21 un período de 5 horas de duración del evento.------------

22 2. No se omite manifestar que dicha autorización fue otorgada con éxito en el año 

23 2022 donde se le dio participación a más de 20 bandas de todo el país. --

24 3. Se solicita a la Administración Municipal proceda con la confección del Formulario 

25 correspondiente solicitado por dicha cartera ministerial y se agregue a la solicitud 

26 completa.-----------------------

27 4. Se notifique a las autoridades del Poder Ejecutivo para continuar con los trámites 

28 correspondientes ante las entidades para la realización del evento.----

29 5. Se solicita la firmeza del acuerdo como aprobado." ACUERDO EN FIRME. 

30 COMUNIQUESE. ------------------
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1 ARTÍCULO VI 11.X CVI ------------------------------------------------------------------------------

2 DICTAMEN Nº0G-2023 COMISIÓN MUNICIPAL DE ACCESIBILIDAD Y 

3 D ISCA PACIDA D C OMAD-----------------------------------------------------------------------------

4 "En reunión ordinaria, celebrada el 16 de octubre del 2023, al ser las 06:06 pm, 

5 inicia la sesión con la presencia de: Lorena Miranda Carballo, Presidenta, William 

6 Rodríguez Román, Vice Presidente, y las Asesoras Nicole Mesen Sojo, Rocío Sánchez 

7 Jiménez, Andrea Chaves Calderón, teniendo quórum en donde se trató lo siguiente: 

8 CONSIDERAN DO: --------------------------------------------------------------------------------------

9 SM ACUERDO 02830-2023 fechado el día 10 de octubre de 2023, el cual 

1 o comunica Acuerdo Nº 12 tomado en la Sesión Ordinaria Nº 41-2023, celebrada el 

11 día 09 de octubre de 2023, Artículo IX.I., ... Mía Hernández Jiménez: trasladar a 

12 la COMAD para valoración y análisis.--------------

13 POR TANTO: ---------------------------------------------------------------------------------------------

14 Esta comisión resuelve a solicitar a este Honorable Concejo Municipal:----------

15 1. Solicitarle a la Administración un estudio técnico y económico para construir la 

16 acera camino a la Escuela Filomena Blanco de Quirós, asimismo construir una 

17 rampa, y las modificaciones necesarias a la parada que se ubica en las afueras 

18 del Seminario Sendas, lpis, lo anterior en virtud a las audiencias recibidas por los 

19 estudiantes Samuel Sánchez Guevara y Mía Hernández Jiménez, 

20 respectivamente, en la Sesión Municipal Infantil, celebrada el día 11 de setiembre 

21 de 2023. ---------------------

22 2. Enviar oficio dirigido al señor José Humberto Montero Calvo, Gerente de la 

23 empresa de servicio de autobuses de lpis, al correo 

24 notificaciones@busesguadalupe.com, externándole la necesidad de mejorar el 

25 servicio que se brinda y la accesibilidad al bajar y subir la rampa que se utiliza 

26 para viajar con silla de ruedas, en virtud a lo solicitado por la estudiante Mía 

27 Hernández Jiménez, en la Sesión Municipal Infantil, celebrada el día 11 de 

28 setiembre de 2023. --------------------

29 3. Comunicar a las instituciones Escuela Filomena Blanco de Quirós y al Centro de 

30 Atención Integral Guadalupe (CAi). --------------
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1 4. Se declare la firmeza."--------------------

2 La Regidora Suplente Nicole Mesén Sajo indica, sí gracias a mí realmente me 

3 alegra ver como las nuevas generaciones tienen ya la conciencia de los temas de 

4 Derechos Humanos porque vean que niños y niñas están externando una necesidad 

5 que tienen personas en situación de discapacidad en sus escuelas, en sus 

6 comunidades y a mí me parece muy loable verdad sus posiciones externadas en la 

7 sesión infantil pero sobre todo de suma relevancia y de impacto en el bienestar y 

8 desarrollo de las personas a mí realmente me alegra que hoy en día las nuevas 

9 generaciones tengan esa conciencia humana conciencia que muchas veces nos falta a 

1 o los adultos y que sobre todo le falta a muchos tomadores de decisiones, entonces a mí 

11 me alegra que ellos vengan a un espacio de toma de decisiones y le externen a las 

12 autoridades sus necesidades, a mí eso realmente me alegra mucho y ojalá que esto se 

13 siga practicando, estas actividades se sigan practicando independientemente del 

14 Concejo Municipal que usted porque es una forma de que tienen las personas de no 

15 solo de señalarnos lo que estamos haciendo mal verdad, sino también de hacernos 

16 reaccionar y concientizar en nosotros verdad hacia dónde tenemos que direccionar 

17 nuestros esfuerzos como autoridades, entonces de mi parte yo le agradezco mucho a 

18 estos niños y niñas que externaron estás necesidades y espero por supuesto que se le 

19 pueda dar seguimiento desde la parte de la Administración Municipal, muchas gracias. 

20 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo expresa, si este quería hacerle 

21 dos pequeñas correcciones que sería en vez de la empresa de lpís sería a la Empresa 

22 de Guadalupe que es la encargada del transporte público en este cantón y también 

23 verdad ese traslado que se le va hacer a la empresa de Guadalupe bueno que cuando 

24 den una respuesta que también este nos manden esa respuesta a este Concejo 

25 Municipal y bueno al igual que Nicole verdad y como la parte de la comisión de la 

26 COMAD compañeros cumplimos en tiempo y forma a la Comisión de Educativos, nos 

27 reunimos este para dictaminar eso que nos parece de suma importancia sobre todo esa 

28 parada que de autobuses que está aquí en Sendas en lpís, por Proursa, porque ahí 

29 reciben clases la población que estaba aquí en el parqueo de la Municipalidad en este 

30 edificio que estaba aquí, ellos están ahí, ahí el Ministerio de Educación les paga este un 
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1 alquiler y es este imposible verdad en la con todas las condiciones que tienen estos 

2 niños que hasta eso ya unos son muchachos con esas sillas de ruedas bien grandes 

3 este esa parada de autobús es prácticamente inaccesible para esa clase, bueno tan 

4 siquiera es para personas comunes y corrientes mucho menos para una población de 

5 esas que ojalá que de verdad esta empresa verdad se ponga la mano en el corazón y 

6 se pueda este les puede acondicionar mejor esa esa parada y de parte de la 

7 Municipalidad pues no estaría mal también que ahí les pongan un basurero más decente 

8 que el que está ahí porque el que está es muy pequeño y siempre que yo paso por ahí 

9 veo que la basura está regada todo ahí en la acera y en la parada, eso sí me parece 

1 o que podría hacerlo la señora Alcaldesa por esta población en ese Centro Educativo que 

11 se encuentra en ese espacio gracias.-----------------

12 La Regidora Suplente Melissa Valdivia Zúñiga expresa, era algo nada más este 

13 sencillo un agradecimiento a la comisión de verdad por este dar respuesta a las 

14 solicitudes de los estudiantes creo que esos son un gran logro para este Concejo 

15 Municipal que le estemos dando la cara a los estudiantes a los niños y niñas de este 

16 cantón de Goicoechea, Como dice Nicole ya ellos tienen una conciencia de lo que deben 

17 de este por lo cual deben luchar ya tienen conciencia de sus derechos este ellos ya 

18 piden respuesta a este Concejo Municipal de las acciones que nosotros hacemos en pro 

19 de la niñez y por ende también este de una mejor calidad de vida en sus comunidades, 

20 por ende también les recuerdo a las otras comisiones que ojalá esté tengan mapeados 

21 ya las solicitudes que se trasladaron verdad porque si tenían un tiempo que se les había 

22 esté dado para dar respuesta este Concejo Municipal y también respuesta a los 

23 estudiantes, entonces espero que pronto creo que había en obras, en sociales en 

24 diferentes comisiones trasladamos en diferentes solicitudes para que por favor así como 

25 la COMAD lo está haciendo el día de hoy las otras también lo hagan. -----

26 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, nada más indicar que se va a 

27 sumar las correcciones que dijo doña Lorena. --------------

28 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

29 dictamen Nº0G-2023 Comisión Municipal De Accesibilidad y Discapacidad 

30 COMAD, el cual por unanimidad se aprueba. _, __ _ ·----------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

2 tanto del dictamen Nº0S-2023 Comisión Municipal De Accesibilidad y 

3 Discapacidad COMAD, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a 

4 continuación: --------------------------------------------------------------

5 ACUERDO Nº14 ------------------------------------------------------------

6 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-----------

7 1. Solicitarle a la Administración un estudio técnico y económico para construir la 

8 acera camino a la Escuela Filomena Blanco de Quirós, asimismo construir una 

9 rampa, y las modificaciones necesarias a la parada que se ubica en las afueras 

1 o del Seminario Sendas, lpís, lo anterior en virtud a las audiencias recibidas por los 

11 estudiantes Samuel Sánchez Guevara y Mía Hernández Jiménez, 

12 respectivamente, en la Sesión Municipal Infantil, celebrada el día 11 de setiembre 

13 de 2023. ----------------------

14 2. Enviar oficio dirigido al señor José Humberto Montero Calvo, Gerente de la 

15 empresa de servicio de autobuses de Guadalupe, al correo 

16 notificaciones@busesguadalupe.com, externándole la necesidad de mejorar el 

17 servicio que se brinda y la accesibilidad al bajar y subir la rampa que se utiliza 

18 para viajar con silla de ruedas, en virtud a lo solicitado por la estudiante Mía 

19 Hernández Jiménez, en la Sesión Municipal Infantil, celebrada el día 11 de 

20 setiembre de 2023 e informe sobre dicha respuesta al Concejo Municipal.-----

21 3. Comunicar a las instituciones Escuela Filomena Blanco de Quirós y al Centro de 

22 Atención Integral Guadalupe (CAi). --------------

23 4. Se declare la firmeza." ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE.----

24 ARTÍCULO VIII.XCVII --------------------------------------

25 DICTAMEN Nº0S-2023 COMISIÓN MUNICIPAL DE ACCESIBILIDAD Y 

26 DISCAPACIDAD COMAD----------------------------------------------

27 "En reunión ordinaria, celebrada el 16 de octubre del 2023, al ser las 06:06 pm, 

28 inicia la sesión con la presencia de: Lorena Miranda Carballo, Presidenta, William 

29 Rodríguez Román, Vice Presidente, y las Asesoras Nicole Mesen Soja, Rocío Sánchez 

30 Jiménez, Andrea Chaves Calderón, teniendo quórum en donde se trató lo siguiente: 
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1 CONSIDERANDO:------------------------------------- -- -------

2 1. MG-AG-4694-2023 fechado el día 06 de octubre de 2023, en seguimiento a nota 

3 de la Comisión Municipal de Accesibilidad y Discapacidad, suscrito por la señora 

4 Lorena Miranda Carballo, presidente, la cual solicita informe sobre lo solicitado 

5 por el señor William Pérez Gutiérrez, a saber:-----------

6 • Informe sobre la posibilidad de construir acera en el lado derecho de la vía en 

7 Calle Gutiérrez. ---------------------

8 • Informe de los planes que tiene la administración para la canalización de aguas 

9 desde la comunidad de Vista de Mar y hasta Calle Gutiérrez.-----

1 o • Informe sobre los procesos de supervisión de obras de infraestructura en 

11 específico relacionado a las nueve paradas de autobuses mencionadas. --

12 Al respecto, me permito adjuntar el documento MG-AG-Dl-02898-2023, recibido 

13 el día 05 de octubre de 2023, suscrito por el lng. Mario lván Rojas Sánchez, Director de 

14 Ingeniería y Operaciones, el cual brinda informe al respecto.--------

15 2. MG AG-04698-2023 fechado 06 de octubre de 2023, referente al oficio WPG-

16 0001-2023, de fecha 08 de mayo de 2023, en seguimiento al oficio SM ACUERDO 

17 01093-2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 16-2023, 

18 celebrada el día 17 de abril de 2023, articulo VIII.III., donde se aprobó el Por Tanto 

19 del Dictamen Nº 02-2023, de la Comisión Municipal de Accesibilidad y 

20 Discapacidad y oficio MG-AG-Dl-01209-2023. -----------

21 Al respecto, me permito anexar nota MG-AG-Dl-02897-2023, recibido el día 05 de 

22 octubre de 2023, suscrita por el lng. Mario lván Rojas Sánchez, Director de 

23 Ingeniería y Operaciones, el cual se refiere al caso. ---------

24 POR TANTO: ---------------------------------------------

25 Esta comisión resuelve a solicitar a este Honorable Concejo Municipal:---

26 1. Comunicar al señor William Pérez Gutiérrez los oficios MG AG-04694-2023 y MG 

27 AG-4698-2023, suscritos por Irene Campos Jiménez, Alcaldesa Municipal para su 

28 conocimiento y los fines pertinentes; en virtud a las gestiones realizadas por la 

29 Comisión Municipal de Accesibilidad y Discapacidad.---------

30 2. Se declare la firmeza."-------------------
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1 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo indica, para recordarle a los 

2 compañeros verdad este dictamen ahora que estamos faltan las dos últimas sesiones 

3 fuera del Concejo que es la de Vista de Mar y la de Purral, la de Rancho perdón y la de 

4 Purral esto es un vecino que llegó a ser un año a la sesión en la Filomena Blanco 

5 externando el problema que tienen ahí de aceras, de rampas en calle Gutiérrez ahí por 

6 la Llamita y bueno casi un año después porque la COMAD no tenía, tiene meses 

7 poquitos de haberse conformada y es a lo interno de la comisión para llegar al dictamen 

8 tuvimos que hacer varias este documentos este a la Administración y ya ahora también 

9 podemos decir qué se le está cumpliendo a este vecino que también era muy válida su 

10 petición gracias-------------------------

11 La Regidora Suplente Nicole Mesen Sojo manifiesta, si gracias, este es una 

12 moción de mi persona desde el Concejo pasado que por diversas razones al día de hoy 

13 no se ha ejecutado verdad, sin embargo yo quiero reconocer el esfuerzo de la COMAD 

14 por darle seguimiento a este tema desde que nos llegó el traslado de esta audiencia a 

15 este muchacho y este hoy por hoy hay esto va en dos días uno que ya sé según la 

16 Administración ya se encuentra el SICOP y el otro tema están terminando los ajustes a 

17 la licitación para poderla subir a SICOP, entonces también uno lo bueno también tiene 

18 que reconocerlo, yo reconozco también a la Administración Municipal que ya ahora sí 

19 ha acelerado este tema porque este tema viene bueno y Irene lo sabe porque Irene fue 

20 una de las que me suscribió esa moción en ese entonces en el Concejo pasado, 

21 entonces yo también reconozco verdad de la Administración Municipal que finalmente 

22 ya está acelerando este progreso porque ha sido un proceso sumamente largo, 

23 sumamente desgastante oficios van, oficios vienen verdad durante todos estos años, la 

24 compañera Andrea la Síndica de Rancho Redondo no me deja mentir yo a ella le 

25 enviado todos los oficios que mi persona ha enviado Andrea también ha enviado oficios 

26 verdad hemos estado detrás de este tema, entonces al menos de nuestra parte tanto 

27 Andrea como mi persona hemos cumplido en estar haciendo las consultas y 

28 seguimientos correspondientes pero ha sido como les digo desde el Concejo pasado un 

29 tema meramente de la Administración, entonces en este caso incluso ni Don Rafael le 

30 dio el seguimiento oportuno a esto, hasta ahorita doña Irene yo le reconozco que le dio 

109 



• Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 
34982 

1 seguimiento a este tema y hoy por hoy pues ya uno está subido en SICOP y el otro está 

2 cerca de subirse, entonces reitero yo lo bueno siempre lo reconozco yo en muchas 

3 cosas no coincido con la Administración, Pero al menos en esto yo reconozco que 

4 finalmente le está dando el procedimiento que le tiene que dar.-------

5 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

6 dictamen Nº0S-2023 Comisión Municipal De Accesibilidad y Discapacidad 

7 COMAD, el cual por unanimidad se aprueba. ----------------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

g tanto del dictamen Nº0S-2023 Comisión Municipal De Accesibilidad y 

1 o Discapacidad COMAD, la cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a 

11 continuación: ----·----------------·---------------·-----------------

12 ACUERDO Nº15---·----- ·----------------·----
13 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-----------

14 1. Comunicar al señor William Pérez Gutiérrez los oficios MG AG-04694-2023 y MG 

15 AG-4698-2023, suscritos por Irene Campos Jiménez, Alcaldesa Municipal para su 

16 conocimiento y los fines pertinentes; en virtud a las gestiones realizadas por la 

17 Comisión Municipal de Accesibilidad y Discapacidad.---------

18 2. Se declare la firmeza." ACUERDO EN FIRME. COMUNIQUESE.----

19 ARTÍCULO IX-----------------------------------------·-------------·--

20 MOCIONES.----------------------

21 ARTÍCULO IX.1-----------------------------·----

22 MOCIÓN REGIDORES PROPIETARIOS CARLOS CALDERÓN ZÚÑIGA, LILLIAM 

23 GUERRERO VÁZQUEZ, LORENA MIRANDA CARBALLO, XINIA VARGAS 

24 CORRALES, CARLOS MURILLO RODRÍGUEZ Y WILLIAM RODRÍGUEZ ROMÁN, 

25 REGIDORES SUPLENTES MELISSA VALDIVIA ZÚÑIGA, MANUEL VINDAS 

26 DURAN.-----------------------·--------------- ------------------

27 "Quienes suscribimos, con fundamento en el artículo 27 inciso b del Código 

28 Municipal, en calidad de personas integrantes del Concejo Municipal de Goicoechea 

29 suscribimos la siguiente moción con dispensa de trámite de comisión sobre lo siguiente: 

30 Considerando: -------------------- ________ _ _____________ _ 
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1 1. El Distrito de Mata de Plátano ha estado a la espera de la ejecución del proyecto 

2 para la construcción del Centro Diurno de Personas Adultas Mayores de Mata de 

3 Plátano (CDPAMMP), en adelante referido como Centro Diurno, desde hace más 

4 de diez años.------------------------

5 2. De conformidad con la documentación provista por la Dirección de Ingeniería y 

6 Operaciones de la Municipalidad de Goicoechea, el Parque de la Urbanización 

7 Bruncas que se ha propuesto para la construcción del Centro Diurno, tiene 

8 limitaciones técnicas y jurídicas que se suman a la rotunda oposición de la 

9 comunidad, de destinar esta área recreativa para la construcción de esta pieza de 

1 o infraestructura. De relevancia cabe indicar que los alineamientos fluviales exigidos 

11 por el INVU en dicha propiedad obligaron a trasladar el proyecto de lugar, por lo 

12 que, de avanzar con la construcción del Centro Diurno en esa ubicación, deberán 

13 realizarse nuevos estudios de suelo para confirmar la idoneidad del terreno para 

14 el desarrollo de un edificio del tamaño requerido. Adicionalmente se tiene que el 

15 desarrollo de dicha infraestructura en ese parque, implicaría la inobservancia a las 

16 disposiciones Constitucionales en materia de conservación del área de parques, 

17 así como lo estipulado en el artículo 40 de la Ley de Planificación Urbana, N.0 

18 4240, que afecta al uso público los terrenos cedidos por los desarrolladores de 

19 urbanizaciones.-----------------------

20 3. En razón de lo anterior, el Concejo de Distrito de Mata de Plátano, en sesión N.º 

21 21, celebrada el día 3 de junio de 2023, acordó desistir del desarrollo del Centro 

22 Diurno en la finca inscrita en la provincia de San José, número 536209-000, 

23 propiedad de la Municipalidad de Goicoechea e iniciar la búsqueda de una 

24 propiedad pública o privada en el Distrito de Mata de Plátano para su adquisición 

25 y desarrollo, que no prive a la Comunidad de Bruncas de su área de parque.Dicho 

26 acuerdo, en sus artículos 1 y 2 reza de la siguiente manera:-------

27 1. "Desistir del desarrollo del Centro Diurno de Personas Adultas Mayores de 

28 Mata de Plátano (CDPAMMP) en la finca inscrita en la provincia de San 

29 José, número 536209-000, propiedad de la Municipalidad de Goicoechea. 

30 
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1 2. Iniciar la búsqueda de una propiedad pública o privada en el Distrito de 

2 Mata de Plátano para su adquisición y desarrollo del Centro Diurno (. .. )" 

3 4. A partir de dicho acuerdo, el Concejo de Distrito de Mata de Plátano, de la mano 

4 con las fuerzas vivas de la comunidad, ha emprendido la búsqueda de 

5 propiedades públicas y privadas que cumplan con condiciones óptimas para la 

6 ejecución de este vital proyecto. Como resultado de lo anterior, se han encontrado 

7 varias propiedades que podrían cumplir con las características necesarias para el 

8 desarrollo del proyecto y dentro de la disponibilidad presupuestaria que asciende 

g a una reserva de más de t282 millones de colones.---------

1 o 5. Por todo lo anterior es necesario que el Concejo Municipal inicie el proceso para 

11 la adquisición de una propiedad que permita el desarrollo del proyecto, en 

12 harmonía con la comunidad a la que servirá y con posibilidades de crecimiento a 

13 futuro. ------------------------

14 Por tanto: ----------- ------------ ---------------

15 Solicitamos a este honorable Concejo Municipal aprobar lo siguiente con dispensa de 

16 trámite de Comisión:-----------------------

17 1) Acoger el acuerdo del Concejo de Distrito de Mata de Plátano, adoptado en su sesión 

18 N.0 21, del 3 de junio de 2023, en cuanto a desistir del desarrollo del Centro Diurno 

19 de Personas Adultas Mayores de Mata de Plátano (CDPAMMP) en la finca inscrita 

20 en la provincia de San José, número 536209-000, propiedad de la Municipalidad de 

21 Goicoechea.-------------------------

22 2) Iniciar el proceso ordinario de licitación mayor para la adquisición de un terreno 

23 público o privado, ubicado en el Distrito de Mata de Plátano.--------

24 3) Encomendar a la Administración Municipal a llevar a cabo los procedimientos, 

25 estudios y trámites necesarios para iniciar con el procedimiento de contratación 

26 requerido, en coordinación con el Concejo de Distrito de Mata de Plátano. ---

27 4) Establecer las siguientes condiciones mínimas de admisibilidad de la propiedad para 

28 el desarrollo del proyecto:--------------------

29 a) Contar con un área aprovechable de al menos dos mil quinientos metros 

30 cuadrados.-----------------------
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1 b) Estar libre de afectaciones, anotaciones, gravámenes, embargos, usufructos, 

2 procedimientos expropiatorios o cualquier otra circunstancia de relevancia que 

3 recaiga sobre el derecho de propiedad. Tampoco podrá tener alguna condición de 

4 arrendamiento a terceros, así como debe estar libre de precarismo o posesión en 

5 precario.-------------------------

6 c) Estar libre de servidumbres de cualquier naturaleza.---------

7 d) Encontrarse completa e inscrita ante el Registro Público, no siendo posible 

8 contemplar propuestas de segregación o reunión de fincas. -------

9 e) Estar ubicada en el Distrito de Mata de Plátano, a menos de un kilómetro lineal de 

1 o un EBAIS, clínica u hospital, y con la misma cercanía a espacios públicos 

11 recreativos y comunitarios.-------------------

12 f) Tener una topografía plana y contar con una geometría regular.-----

13 g) Tener frente a calle pública, ubicarse fuera de urbanizaciones y no tener acceso 

14 por servidumbres o callejones de acceso.-------------

15 h) Tener disponibilidad de servicios de agua potable y electricidad.-----

16 i) Encontrarse libre de afectaciones por nacientes o pozos, ni afectaciones de 

17 patrimonio nacional, natural, arqueológico u otro similar.--------

18 5) Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado."-----

19 Cuestión de orden--------------·-------------------------------------------

20 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, compañeros, les voy a solicitar 

21 ampliar la sesión hasta que veamos ese documento en vista de que, si no quedaría a 

22 media asta, solicito hasta ver ese documento.--------------

23 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación ampliar la sesión 

24 hasta ver dicha moción, la cual por unanimidad se aprueba. -------

25 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la dispensa de trámite 

26 de comisión de la moción suscrita por los Regidores Propietarios Carlos Calderón 

27 Zúñiga, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, William Rodríguez 

28 Román, Xinia Vargas Corrales, Carlos Murillo Rodríguez, Regidores Suplentes 

29 Melissa Valdivia Zúñiga y Manuel Vindas Duran, la cual por unanimidad se 

30 aprueba.,----------- •------------------------·---
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1 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación el por tanto de la 

2 moción suscrita por los Regidores Propietarios Regidores Propietarios Carlos 

3 Calderón Zúñiga, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, William 

4 Rodríguez Román, Xinia Vargas Corrales, Carlos Murillo Rodríguez, Regidores 

5 Suplentes Melissa Valdivia Zúñiga y Manuel Vindas Duran, el cual por unanimidad 

6 se aprueba. ------------------·-------------------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la firmeza del por 

8 tanto de la moción suscrita por los Regidores Propietarios Carlos Calderón 

g Zúñiga, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, William Rodríguez 

1 o Román, Xinia Vargas Corrales, Carlos Murillo Rodríguez, Regidores Suplentes 

11 Melissa Valdivia Zúñiga y Manuel Vindas Duran, la cual por unanimidad se 

12 aprueba, como se detalla a continuación:--•-----------------·-----

13 ACUERDO Nº16 -------·---------------------·--------------·----

14 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:--------------

15 Solicitamos a este honorable Concejo Municipal aprobar lo siguiente con dispensa de 

16 trámite de Comisión:-----------------------

17 1) Acoger el acuerdo del Concejo de Distrito de Mata de Plátano, adoptado en su sesión 

18 N.0 21, del 3 de junio de 2023, en cuanto a desistir del desarrollo del Centro Diurno 

19 de Personas Adultas Mayores de Mata de Plátano (CDPAMMP) en la finca inscrita 

20 en la provincia de San José, número 536209-000, propiedad de la Municipalidad de 

21 Goicoechea.-------------------------

22 2) Iniciar el proceso ordinario de licitación mayor para la adquisición de un terreno 

23 público o privado, ubicado en el Distrito de Mata de Plátano.--------

24 3) Encomendar a la Administración Municipal a llevar a cabo los procedimientos, 

25 estudios y trámites necesarios para iniciar con el procedimiento de contratación 

26 requerido, en coordinación con el Concejo de Distrito de Mata de Plátano. ---

27 4) Establecer las siguientes condiciones mínimas de admisibilidad de la propiedad para 

28 el desarrollo del proyecto:--------------------

29 a) Contar con un área aprovechable de al menos dos mil quinientos metros 

30 cuadrados.-----------------------
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1 b) Estar libre de afectaciones, anotaciones, gravámenes, embargos, usufructos, 

2 procedimientos expropiatorios o cualquier otra circunstancia de relevancia que 

3 recaiga sobre el derecho de propiedad. Tampoco podrá tener alguna condición de 

4 arrendamiento a terceros, así como debe estar libre de precarismo o posesión en 

5 precario.-------------------------

6 c) Estar libre de servidumbres de cualquier naturaleza.---------

7 d) Encontrarse completa e inscrita ante el Registro Público, no siendo posible 

8 contemplar propuestas de segregación o reunión de fincas. -------

9 e) Estar ubicada en el Distrito de Mata de Plátano, a menos de un kilómetro lineal de 

1 o un EBAIS, clínica u hospital, y con la misma cercanía a espacios públicos 

11 recreativos y comunitarios.-------------------

12 f) Tener una topografía plana y contar con una geometría regular.-----

13 g) Tener frente a calle pública, ubicarse fuera de urbanizaciones y no tener acceso 

14 por servidumbres o callejones de acceso.-------------

15 h) Tener disponibilidad de servicios de agua potable y electricidad.-----

16 i) Encontrarse libre de afectaciones por nacientes o pozos, ni afectaciones de 

17 patrimonio nacional, natural, arqueológico u otro similar.--------

18 5. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO EN 

19 FIRME.COMUNIQUESE.----------------

20 ARTÍCULO IX.11--------------------- -----------------
21 MOCIÓN REGIDORES PROPIETARIOS RODOLFO MUÑOZ VALVERDE, 

22 REGIDORES SUPLENTES ANDREA CHAVES CALDERON Y GUSTAVO BRADE 

23 SALAZAR-------------_, _______________ ,___ , _____________________ _ 

24 "Quienes suscribimos, con fundamento en el artículo 27 incisos b del Código 

25 Municipal en calidad de regidurías del Concejo Municipal de Goicoechea presentamos 

26 la siguiente moción con dispensa de trámite de comisión a partir de lo siguiente:-----

27 Considerando: 

28 1. Por medio de correo electrónico recibido en la Secretaría del Concejo Municipal, del 

29 21 de setiembre de 2023, el señor Alonso Antonio Aguilar Castillo, portador de la 

30 cédula de identidad número 1-0753-0790, funcionario de la Escuela José Cubero 
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1 Muñoz, interpuso queja sobre el proceso de nombramiento de la Junta de Educación 

2 de dicha institución.-----------------------

3 2. En Sesión Ordinaria N.º 39-2023, celebrada el día 25 de setiembre de 2023, artículo 

4 111, inciso 33), se conoció dicho correo electrónico y este fue trasladado a la Comisión 

5 Especial de Asuntos Educativos.------------------

6 3. En sesión extraordinaria de la Comisión Especial de Asuntos Educativos, celebrada 

7 el día 23 de octubre de 2023, se revisó la documentación aportada por el señor 

8 Aguilar Castillo y por la Dirección de la Escuela José Cubero Muñoz, así como por la 

g Supervisión del Circuito 02-Goicoechea. Actualmente la Comisión se encuentra en 

1 O proceso de redacción del dictamen con su recomendación por el fondo para atender 

11 los alegatos del señor Aguilar Castillo.----------------

12 4. La decisión de la Comisión se toma dentro del plazo establecido en el Reglamento 

13 Interior de Orden, Dirección y Debates del Concejo Municipal del Cantón de 

14 Goicoechea, el cual en su artículo 72 indica que las comisiones "deben resolver todo 

15 asunto que sea puesto en su conocimiento dentro de un plazo máximo un mes, 

16 contado a partir del día siguiente de su recibo en la Secretaría de la Comisión.". -

17 5. El dictamen correspondiente será entregado para su conocimiento en la siguiente 

18 

19 

sesión ordinaria del Concejo Municipal de Goicoechea.----------

Por tanto: ----------- -------------- -----------

20 Solicitamos a este honorable Concejo Municipal aprobar lo siguiente con dispensa de 

21 trámite de Comisión:-----------------------

22 1. Informar al señor Alonso Antonio Aguilar Castillo, portador de la cédula de 

23 identidad número 1-0753-0790, que su gestión está siendo atendida por la 

24 Comisión Especial de Asuntos Educativos, que el dictamen correspondiente será 

25 conocido en la siguiente sesión ordinaria del Concejo Municipal de Goicoechea. 

26 2. Instruir a la Secretaría del Concejo Municipal a trasladar el presente acuerdo y 

27 sus considerandos al señor Aguilar Castillo.------------

28 3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado."----

29 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la dispensa de trámite 

30 de comisión de la moción suscrita por los Regidores Propietarios Carlos Calderón 
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1 Zúñiga, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, William Rodríguez 

2 Román, Xinia Vargas Corrales, Carlos Murillo Rodríguez, Regidores Suplentes 

3 Melissa Valdivia Zúñiga y Manuel Vindas Duran, la cual por unanimidad se 

4 aprueba.-----------------------------,-----------------------------------------

5 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación el por tanto de la 

6 moción suscrita por los Regidores Propietarios Carlos Calderón Zúñiga, Lilliam 

7 Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, William Rodríguez Román, Xinia 

8 Vargas Corrales, Carlos Murillo Rodríguez, Regidores Suplentes Melissa Valdivia 

g Zúñiga y Manuel Vindas Duran, el cual por unanimidad se aprueba.----------------

1 O El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la firmeza del por 

11 tanto de la moción suscrita por los Regidores Propietarios Carlos Calderón 

12 Zúñiga, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, William Rodríguez 

13 Román, Xinia Vargas Corrales, Carlos Murillo Rodríguez, Regidores Suplentes 

14 Melissa Valdivia Zúñiga y Manuel Vindas Duran, la cual por unanimidad se 

15 aprueba, como se detalla a continuación:-----------------,------------
16 ACUERDO Nº17 _________________ , ___________________________________ _ 

17 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------------------------

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

1. Informar al señor Alonso Antonio Aguilar Castillo, portador de la cédula de 

identidad número 1-0753-0790, que su gestión está siendo atendida por la 

Comisión Especial de Asuntos Educativos, que el dictamen correspondiente será 

conocido en la siguiente sesión ordinaria del Concejo Municipal de Goicoechea. 

2. Instruir a la Secretaría del Concejo Municipal a trasladar el presente acuerdo y 

sus considerandos al señor Aguilar Castillo. ------------

3. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado." ACUERDO 
EN FIRME. ____________ , _________________________________________ _ 

26 ARTÍCULO IX.111 ___________________________ , ______________________________ _ 

27 MOCIÓN REGIDOR PROPIETARIO FERNANDO CHAVARRÍA QUIRÓS Y SINDICA 

28 PROPIETARIA ANDREA VALERIO MONTERO--------------------------------

29 "La suscrita ANDREA V ALERIO MONTERO Síndica Propietaria de Rancho 

30 Redondo, con fundamento en el artículo 27 inciso b) del Código Municipal y los 
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1 artículos 33 y 34 incisos d) y e) y 35 del Reglamento Interior de Orden, Dirección y 

2 Debates del Concejo Municipal de Goicoechea, con todo respeto presento la presente 

3 MOCIÓN DE ORDEN Y FONDO CON DISPENSA DE TRÁMITE DE COMISIÓN: 

4 1-EI problema actual es que los buses no están subiendo hasta el caserío La Isla, 

5 donde existen muchas personas que necesitan el servicio, entre ellos niños y 

6 adolescentes que deben asistir a las escuelas y colegios, adultos mayores y en general 

7 las personas que deben asistir a sus trabajos, ahora deben caminar hacia abajo 

8 alrededor de un kilómetro y medio.------------------

9 2-Los buses salen a las 6:30 am, 7:30 am, 10:30 am y 12 pm; por la tarde suben solo 

1 o a las 12pm, 5:00 pm y 7:30 pm, a la salida de los trabajos; el problema en sí es que 

11 ahora por estar en construcción la calle que va hacia Jaboncillal de Mata de Plátano, 

12 los buses no quieren subir hasta La Isla; mientras que antes cuando subían salían los 

13 buses a las 5:30 am, era una hora idónea para que todos llegaran puntualmente a sus 

14 trabajos y a las escuelas y colegios. Además, en la noche representa un peligro por la 

15 inseguridad existente.-----------------------

16 3-Esta moción es para solicitarle al Consejo Nacional de Vialidad (CONA VI) del 

17 Ministerio de Obras Públicas y Transportes para que analicen esta situación y tomen 

18 la decisión de ordenar a la empresa concesionaria de Autobuses de esa ruta para que 

19 suban los buses hasta el caserío La Isla en Vista de Mar del distrito de Rancho 

20 Redondo.--------------------------

21 POR TANTO:---------------------

22 Con base en los Considerandos, MOCIONO:--------------

23 1-EI Concejo Municipal por mayoría de votos acoja y apruebe esta Moción de Orden y 

24 Fondo con dispensa de trámite de comisión.---------------

25 2-Se apruebe enviar la solicitud al Concejo Nacional de Vialidad (CONA VI) del 

26 Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT) para que analice la problemática 

27 del transporte de muchos vecinos del caserío La Isla de Vista de Mara del distrito de 

28 Rancho Redondo, y ordenen a la empresa de autobuses concesionaria de esa ruta, 

29 para que los buses suban alrededor de un kilómetro y medio hasta el caserío La Isla, 

30 ya que se deben transportar muchos vecinos: niños y adolescentes que deben asistir 
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1 a las escuelas y colegios, trabajadores a sus lugares de empleo, adultos mayores, 

2 mujeres y personas en general que actualmente deben caminar un kilómetro y medio 

3 hacia abajo donde se está construyendo una calle que va hacia Jaboncillal de Mata de 

4 Plátano; y ahora por esta situación la empresa no envía los buses hasta el caserío La 

5 lsla.----------------------------

6 3- Déjese esta moción con carácter definitivamente aprobado en firme."-----

7 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la dispensa de trámite 

8 de comisión de la moción suscrita por el Regidor Propietario Fernando Chavarría 

9 Quirós y la Sindica Propietaria Andrea Valerio Montero, la cual por unanimidad se 

1 o aprueba.-----------------------------------------------------------------------

11 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación el por tanto de la 

12 moción suscrita por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós y la Sindica 

13 Propietaria Andrea Valerio Montero, el cual por unanimidad se aprueba.---------

14 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la firmeza del por 

15 tanto de la moción suscrita por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós 

16 y la Sindica Propietaria Andrea Valerio Montero, la cual por unanimidad se 

17 aprueba, como se detalla a continuación:----------------------------------

18 ACUERDO Nº18 ------ ----------------------

19 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: --------------------------------------

20 1. El Concejo Municipal por mayoría de votos acoja y apruebe esta Moción de Orden 

21 y Fondo con dispensa de trámite de comisión.------------

22 2. Se apruebe enviar la solicitud al Concejo Nacional de Vialidad (CONAVI) del 

23 Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT) para que analice la 

24 problemática del transporte de muchos vecinos del caserío La Isla de Vista de 

25 Mara del distrito de Rancho Redondo, y ordenen a la empresa de autobuses 

26 concesionaria de esa ruta, para que los buses suban alrededor de un kilómetro y 

27 medio hasta el caserío La Isla, ya que se deben transportar muchos vecinos: niños 

28 y adolescentes que deben asistir a las escuelas y colegios, trabajadores a sus 

29 lugares de empleo, adultos mayores, mujeres y personas en general que 

30 actualmente deben caminar un kilómetro y medio hacia abajo donde se está 
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1 construyendo una calle que va hacia Jaboncillal de Mata de Plátano; y ahora por 

2 esta situación la empresa no envía los buses hasta el caserío La lsla.---

3 3. Déjese está moción con carácter definitivo aprobado en firme."-----

4 ARTÍCULO IX.IV-----------·---- , _____________ _ 

5 MOCIÓN REGIDOR PROPIETARIO FERNANDO CHAVARRÍA QUIRÓS Y SINDICA 

6 PROPIETARIA ANDREA VALERIO MONTERO---- ·-------------------

7 "La suscrita ANDREA V ALERIO MONTERO Síndica Propietaria de Rancho 

8 Redondo, con fundamento en el artículo 27 inciso b) del Código Municipal y los 

9 artículos 33 y 34 incisos d) y e) y 35 del Reglamento Interior de Orden, Dirección y 

1 O Debates del Concejo Municipal de Goicoechea, con todo respeto presento la presente 

11 MOCIÓN DE, ORDEN Y FONDO CON DISPENSA DE TRÁMITE DE COMISIÓN: 

12 1-Para que se le solicite al Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT), la 

13 autorización de un paso peatonal con semáforo en el Liceo Virgen de la Medalla 

14 Milagrosa y la Escuela Filomena Blanco ubicadas en Vista de Mar de Rancho 

15 Redondo.-------------------------

16 2-Lo anterior por cuanto en las mañanas es mucho el tráfico vehicular y existe la gran 

17 dificultad para los estudiantes escolares y colegiales "cruzar" a los centros educativos; 

18 ya se han producido accidentes. Incluso hace varios meses un joven tuvo un 

19 accidentes ya que un vehículo lo atropelló, generando una inseguridad constante para 

20 las personas que transitan por ese lugar; y se pueden generar consecuencias aún 

21 mayores.--------------------------

22 POR TANT0:---------------------

23 1-EI Concejo Municipal por mayoría de votos acoja y apruebe esta moción de orden y 

24 fondo con dispensa de trámite de comisión.--------------

25 2- Se apruebe enviar la solicitud al Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT) 

26 para que se apruebe la autorización de un paso peatonal."---------

27 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo expresa, a mí me quedó la duda 

28 porque yo tengo entendido que cuando se pide un paso peatonal es a COSEVI que es 

29 el ente encargado de regular lo que es semáforos en este país.-------

30 
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1 La Regidora Suplente Nicole Mesén Sojo señala, precisamente les iba hacer la 

2 observación de que se corrigiera que en lugar de que dijera Ministerio de Obras 

3 Públicas y Transportes diga COSEVI porque es el órgano que le toca todo el tema de 

4 viabilidad peatonal, entonces nada más es como cambiarle el nombre de la institución 

5 rectora.----------------------------

6 El Presidente del Concejo Municipal indica, CONAVI o COSEVI, COSEVI verdad, 

7 es que doña Lorena dijo uno, ah perdón, entonces vamos a someter con el cambio 

8 antes mencionado.------------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la dispensa de trámite 

1 o de comisión de la moción suscrita por el Regidor Propietario Fernando Chavarría 

11 Quirós y la Sindica Propietaria Andrea Valerio Montero, la cual por unanimidad se 

12 aprueba.----------------------·----
________________ , ___ _ 

13 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación el por tanto de la 

14 moción suscrita por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós y la Sindica 

15 Propietaria Andrea Valerio Montero, el cual por unanimidad se aprueba.---------

16 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la firmeza del por 

17 tanto de la moción suscrita por el Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós 

18 y la Sindica Propietaria Andrea Valerio Montero, la cual por unanimidad se 

19 aprueba, como se detalla a continuación:----------------·------------,----

20 ACUERDO Nº19---------------------------,----

21 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:---------------------------------

22 1. El Concejo Municipal por mayoría de votos acoja y apruebe esta Moción de Orden 

23 y Fondo con dispensa de trámite de comisión. ------------

24 2. Se apruebe enviar la solicitud al COSEVI para que apruebe la autorización de un 

25 paso peatonal con semáforo en el Liceo Virgen de la Medalla Milagrosa y la 

26 Escuela Filomena Blanco ubicadas en Vista de Mar de Rancho Redondo; por las 

27 razones esgrimidas.---------------------

28 3. Déjese está moción con carácter definitivo aprobado en firme."------

~~ ~-:~~~-~LO IX.V---__ -__ -___ -__ -__ ,_=====~---------:::::,_--_----
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1 MOCIÓN REGIDOR PROPIETARIO CARLOS LUIS MURILLO RODRÍGUEZ Y 

2 REGIDORA SUPLENTE ANDREA CHAVES CALDERÓN-•--------------·---

3 "La suscrita Andrea Chaves Calderón regidora suplente, acogida por Carlos Murillo 

4 Rodríguez regidor propietario, con fundamento de las facultades establecidas en el 

5 código municipal presentamos la siguiente moción sin dispensa de trámite de comisión 

6 y con carácter firme:------------------------

7 Moción para otorgar los balones de fútbol que se adquirieron para el homenaje de doña 

8 Nery Coto, a la academia Guadalupana de Fútbol Femenino 2020. 

9 1. Que, se adquirieron según el dictamen 01-2023 de menciones honoríficas, punto 1 O, 

1 o 8 balones de fútbol para ser entregados a equipos femeninos el día del homenaje a doña 

11 Nery Coto.-------------------------

12 2. Que a pesar de que se realizaron diferentes trámites de coordinación e invitación no 

13 se lograron contactar o no podían presentarse este día los equipos invitados.---

14 3. Que estos implementos fueron adquiridos para ser donados a equipos de fútbol 

15 femenino del cantón.-----------------------

16 4. Que en el cantón se está trabajado en la preparación de equipos femeninos por parte 

17 de la Academia Guadalupana de Fútbol femenino, quienes requieren del apoyo ya que 

18 se encuentran iniciando con escasos recursos, ya que no cuentan con uniformes, 

19 entrenan en diferentes lugares entre muchas necesidades. ---------

20 Por tanto:--------------------------

21 1. Que, los 8 balones de fútbol sean asignados al equipo a la academia Guadalupana 

22 de fútbol femenino 2020.------------------

23 2. Se notifique a los interesados. -----------------

24 3. Se entreguen en la siguiente sesión extraordinaria. ----------

25 4. Se declare la firmeza--------------------

26 Para localizar a la entrenadora favor Debby Matarrita."-----------

27 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la dispensa de trámite 

28 de comisión de la moción suscrita por el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo 

29 Rodríguez y la Regidora Suplente Andrea Chaves Calderón, la cual por 

30 unanimidad se aprueba.-----------------·-----------·----------------·----
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1 La Regidora Suplente Andrea Chaves Calderón indica, es para aclarar, estos son 

2 los ocho valores de futbol que se compraron, ya la administración los tiene en la 

3 Secretaría, que se compraron para la actividad de doña Nelly Coto, ese día una de las 

4 actividades que se iba a realizar era entregarle un balón de futbol de manera significativa 

5 a los equipos de futbol femenino a nivel de cantón, pero la Secretaria hizo el esfuerzo 

6 de tratar de comunicarse con los equipos y no tuvimos respuesta alguna en ese 

7 momento entonces posteriormente localizamos a esta academia de futbol femenino que 

8 está entrenando en el Centenario algunos días y también en la plaza de lpís en algunos 

9 días y tienen más de 35 chicas que están trabajando ahí, es un equipo que está 

1 o iniciando, de hecho lo visite el sábado y la entrenadora que es esta muchacha Debby 

11 pues muy entusiasmada por el trabajo que se está haciendo y cada vez tiene más chicas 

12 que quieren participar del equipo de futbol entonces tienen algunos balones pero si 

13 carecen de mucho equipo, entonces la idea es donársela a ese equipo que es una 

14 academia formal.-------------------------

15 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga manifiesta, nada más felicitar a la 

16 compañera Andrea por la moción que ahora me había comentado, puedo dar fe que la 

17 Asociación de Futbol Femenino no solo tiene muchas necesidades, sino que realizan un 

18 trabajo excelente, voluntario además de eso sin fines de lucro y con las uñas como 

19 dicen, tanto la compañera Deby como don Juan puedo dar total certeza de que van 

20 hacer muy bien utilizadas, me parece muy bien gracias. ----------

21 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación el por tanto de la 

22 moción suscrita por el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez y la 

23 Regidora Suplente Andrea Chaves Calderón, el cual por unanimidad se aprueba. 

24 El Presidente del Concejo Municipal someta a votación la firmeza del por 

25 tanto de la moción suscrita por el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo 

26 Rodríguez y la Regidora Suplente Andrea Chaves Calderón, la cual por 

27 unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:--------------

28 ACUERDO Nº20 ---------------------·------------------------------------

29 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: ---·--------------------

30 ·--------------------·-----------------·------------·------------
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1 1. Que, los 8 balones de fútbol sean asignados al equipo a la academia Guadalupana 

2 de fútbol femenino 2020.-------------------

3 2. Se notifique a los interesados. -----------------

4 3. Se entreguen en la siguiente sesión extraordinaria. ---------

5 4. Se declare la firmeza." ACUERDO EN FIRME.COMUNIQUESE.----------

6 ARTÍCULO X -------------------------------------------------------------

7 ALTERACIÓN JURAMENTACION JUNTA VIAL CANTONAL----------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal procede a juramentar a la señora Irene 

9 Campos Jiménez, Alcaldesa Municipal como Presidenta de la Junta Vial Cantonal. -

1 O ARTÍCULO XI-----------·----- ----------------· 

11 CONTROL POLITICO. ---- -------------·--------------· 

12 No se conoció.------------------------

13 ARTÍCULO XII --·--------------·---------------·-------------------------------------

14 COPIAS DE OFICIO PARA CONOCIMIENTO.-·---------------------------------------

15 ARTICULO XII.I COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04868-2023, enviado al 

16 Director Jurídico, En seguimiento al oficio SM 2514-2020, que comunica acuerdo 

17 tomado en Sesión Ordinaria Nº 49-2020, celebrada el día 07 de diciembre de 2020, 

18 artículo V.V., donde se aprobó el Por Tanto de la moción suscrita por la Regidora 

19 Propietaria Lorena Miranda Carballo, Regidores Suplentes José Domínguez 

20 Montenegro y Lía Muñoz Valverde, referente a la recuperación total del área ubicada 

21 contiguo a la finca SJ 935311-90, que es un área de naturaleza de reserva ambiental. 

22 Así mismo, como documento D.C. 0337-2020, suscrito por el señor Marvin Hernández 

23 Aguilar, Jefe del Departamento de Censo y Catastro, el cual indica que esta propiedad 

24 corresponde a una servidumbre de aguas negras y es una reserva del Instituto 

25 Nacional de Vivienda y Urbanismo, según detalla. ------------

26 Al respecto, me permito adjuntar el documento DPH-UFIBl-0843-2023, suscrito por el 

27 lng. David Scott Anglin, Encargado a.i., del Fondo de Inversión en Bienes Inmuebles, 

28 del Instituto Nacional de Vivienda Y Urbanismo (INVU), el cual se refiere al mismo. -

29 Dado lo anterior a fin de que se sirva brindar informe al respecto, en un plazo no mayor 

30 a 8 días. SE TOMA NOTA.------------·-----------·----------------------------
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1 ARTICULO XII.U COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04856-2023, enviado al 

2 Encargado de Proceso Jurídico, En seguimiento con el oficio MG-AG-DJ-298-2023, en 

3 el cual su persona indicaba que, revisada la documentación para la confección del 

4 convenio respectivo, concerniente con el SM ACUERDO 2433-2023 para otorgar en 

5 administración a la Asociación de Vecinos del Residencial Lomas de Tepeyac Etapa 

6 11, denotó que la personería, se encuentra vencida desde el día 31 de enero de 2023. 

7 Por lo que me permito anexar correo electrónico enviado por el lng. Jeuriel Marín 

8 Zeledón, quien adjunta personería de dicha Asociación e indica que la misma tiene 

9 vigencia hasta el 31 de enero del 2025. ----------------

1 O Lo anterior para los trámites correspondientes. SE TOMA NOTA.-----,------------

11 ARTICULO Xll.111 COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04864-2023, enviado a 

12 la Asesora a.i. Marisol Brenes Jiménez, Anexo oficio DAD 03038-2023, recibido el 13 

13 de octubre de 2023, suscrito por el Lic. Sahid Salazar Castro, Director Administrativo-

14 Financiero, referente a traslado de nota SM ACUERDO 02831-2023, que comunica 

15 acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 41-2023, celebrada el día 09 de octubre de 

16 2023, artículo X, donde se aprobó el oficio MG-AG-04709- 2023, que aprueba la 

17 Modificación 05-2023, conforme las justificaciones aportadas en el oficio MG-AG-

18 04709-2023, con el fin de atender las necesidades institucionales del Comité Cantonal 

19 de Deportes y Recreación de Goicoechea por un monto de ¡t105.134.487.68, según 

20 detalla. Lo anterior para que proceda según lo señalado por parte de la Dirección 

21 Administrativa- Financiera. SE TOMA NOTA.--------------------------------------------

22 ARTICULO XII.IV COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04909-2023, enviado al 

23 Director Ingeniería y Operaciones, Anexo oficio DAD 03094-2023, recibido el 16 de 

24 octubre de 2023, suscrito por el Lic. Sahid Salazar Castro, Director Administrativo-

25 Financiero, referente a traslado de nota MG-AG-Dl-02942-2023, de fecha 09 de 

26 octubre de 2023, en seguimiento con nota DAD 02613-2023, recibido el 04 de 

27 setiembre de 2023, que contiene oficio SM ACUERDO 2420-2023, que comunica 

28 acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 35-2023, celebrada el día 28 de agosto de 

29 2023, artículo VIII.XVII., donde se aprobó el Por Tanto del Dictamen Nº 52-2023, de la 

30 Comisión de Obras Públicas, que señala:---------------
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1 "1 Solicitar a la Administración Municipal analizar la posibilidad que está proponiendo 

2 la Dirección de Ingeniería y Operaciones con el oficio MG-AG-Dl-04389-2023, sujeto a 

3 contenido presupuestario y al bloque de legalidad".------------

4 Lo anterior con el fin de que sea tomado en consideración lo señalado por parte de la 

5 Dirección Administrativa-Financiera, que señala " que toma debida nota y debe ser 

6 claro que de no ejecutarse el proyecto en el periodo 2023, la asignación presupuestaria 

7 dada no es reserva para el proyecto en el periodo 2024, al ser recursos que se 

8 liquidarán al cierre del periodo" (sic) .. SE TOMA NOTA.--------------------------

9 ARTICULO XII.V COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04900-2023, enviado al 

1 O Departamento Estacionamientos y Terminales, Remito oficio SM ACUERDO 02724-

11 2023, el cual comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº39-2023, celebrada el 

12 día 25 de setiembre de 2023, artículo VIII.LXX, se conoció Dictamen Nº 63-2023 de la 

13 Comisión Permanente de Asuntos Jurídicos, según se detalla. SE TOMA NOTA.----

14 ARTICULO XII.VI COPIA DEPARTAMENTO DE SECRETARIA SM 02898-2023, 

15 enviado al Jefa Depto. Proveeduría, Cumpliendo con lo dispuesto por el Concejo 

16 Municipal en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, 

17 Artículo VIII.XIX, adjunto texto para enviar a publicar en el Diario Oficial La Gaceta. SE 

18 TOMA NOTA.----·---- -------------·--- ------------·---

19 ARTICULO XII.VII COPIA DEPARTAMENTO DE SECRETARIA SM 02897-2023, 

20 enviado al Jefa Depto. Proveeduría, Cumpliendo con lo dispuesto por el Concejo 

21 Municipal en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, 

22 Artículo IV.I, adjunto texto para enviar a publicar en el Diario Oficial La Gaceta. SE 

23 TOMA NOTA.------------------------------------·------------· 

24 ARTICULO XII.VIII COPIA DEPARTAMENTO DE SECRETARIA SM 02899-2023, 

25 enviado al Jefa Depto. Proveeduría, Cumpliendo con lo dispuesto por el Concejo 

26 Municipal en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, 

27 Artículo VIII.LI, adjunto texto para enviar a publicar en el Diario Oficial La Gaceta. SE 

28 TOMA NOTA.---------·------------- ---------------

29 ARTICULO XII.IX COPIA MELISSA VANESSA ALVARES SANCHEZ, enviado al lng. 

30 Mario lván, Un saludo respetuoso de mi parte, suscrita Melissa Vanessa Álvarez 

126 



• Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº43-2023, Lunes 23 de octubre del 2023. 
34999 

1 Sánchez, Cedula 2-02571-0608 Vecina de Purra!, El día de ayer tuve una situación 

2 particular en mi casa, yo me encontraba fuera del mi domicilio, al llegar a mi casa me 

3 dice mi hijo Gabriel B. Álvarez, mayor de edad, el mismo tiene una discapacidad 

4 auditiva y me explica llegó caballero de la Municipalidad y el le abre la puerta y le dice 

5 que yo estoy demanda o denuncia en mi contra por estar construyendo departamentos 

6 en la casa, no se presenta el funcionario y da su nombre, mi hijo Gabriel le contesta 

7 que nadie está trabajando en las vivienda y que no hay no materiales, este le indica 

8 que va a poner sellos en la casa, y mi hijo se asustó y le dijo que lo iba a dejar entrar. 

9 Paso hasta el patio y empezó a tomar fotos: al regreso la casa se encontraba una hna 

1 O haciendo teletrabajo y se encuentra con el empleado municipal dentro, al menos 

11 estaba la casa, una persona adulta, difícil esta situación inaudita que era a mi persona 

12 Melissa Álvarez que se buscaba y a mi hijo le cuesta una comunicación fluida por su 

13 discapacidad. Irrumpir en mi vivienda y tomar fotos sin estar yo presente, mi hijo lo 

14 describe y lo busco y lo encontró en el pueblo a las casas del domicilio de mi madre, y 

15 lo busco y sale de la casa donde se encuentra y sale me atiende, yo estoy muy molesta 

16 por haber entrado a mi casa, y el me dice que el puede hacerlo porque es el inspector 

17 que no sabia que el muchacho tenia problemas de discapacidad y acalorada le digo 

18 no podía hacer eso y se acerco y me dijo tranquila no ha pasado nada, que no 

19 alborotada nada que íbamos a salir perjudicados todos y podíamos tener 30 años de 

20 ... que igual íbamos a tener problemas con todos y con tono amenazante, que hiciera 

21 lo que me diera la gana, porque le indique que iba a reportarlo. Quiero que se me 

22 indique quienes me esta acusando de estar yo construyendo y menos que me iba a 

23 poner sellos. No debe de avisar nadie de en puesto a la hora de ejercer su trabajo hay 

24 cámara por todos lados donde vivimos y me dijo que no era adivino.------

25 Por supuesto que no es adivino; porque amenaza por que hable en tono desafiante, 

26 no señores las cosas no funcionan así, pido se aclare el motivo de actuar de este 

27 funcionario William Salazar o Salas le ci su camisa, tengo testigo de todos lo que el me 

28 dijo. SE TOMA NOTA.----------------·--- ---------------

29 ARTICULO XII.X COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04945-2023, enviado al 

30 Director Desarrollo Humana, Traslado oficio SM ACUERDO 02890-2023, donde indica 
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1 que en Sesión Ordinaria Nº42-2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, Artículo 

2 XIII, se acordó por unanimidad y con carácter firme, aprobar el por tanto del oficio DH 

3 0315-2023 de la Dirección de Desarrollo Humano y una beca rechazada, en 

4 cumplimiento con el Reglamento de Becas Municipales para estudiantes de primaria, 

5 secundaria, personas con discapacidad y personas servidoras municipales". SE 

6 TOMA NOTA. -- ---------------------
7 ARTICULO XII.XI COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04942-2023, enviado 

8 Jefa Departamento de Recursos Humanos, Anexo oficio SM ACUERDO 02892-2023, 

9 que comunica cuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº42-2023, celebrada el día 16 de 

1 o octubre de 2023, articulo XIV, donde por unanimidad y con carácter firme, se aprobó 

11 el oficio SM ACUERDO 2710-2023, que contiene MG-AG-04540-2023, tomándose el 

12 siguiente acuerdo:-----------------------

13 ACUERDO Nº22 ---------------------

14 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------

15 1. Autorizar el pago de derechos laborales por concepto de vacaciones no disfrutas, 

16 al ex funcionario lván Blanco Bermúdez, Puesto: Policía a.i. Unidad: Policía 

17 Municipal, cédula 503830122, según detalle de liquidación adjunta en el oficio 

18 DRH.01171-2023 del Departamento de Recursos Humanos, y solicitud de oficio 

19 MG-AG-04540-2023.------------------

20 2. Se comunique a los interesados y a la Administración para que proceda de 

21 conformidad.-----------------------

22 3. Sujeto a contenido presupuestario y al cumplimiento del bloque de legalidad, los 

23 documentos referidos se adjuntan al expediente".----------

24 Lo anterior para que proceda según el Por Tanto, sujeto a contenido presupuestario y 

25 al cumplimento al bloque de legalidad. SE TOMA NOTA.-----,--------------

26 ARTICULO XII.XII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04922-2023, en jefa 

27 Oficina de la Persona Adulta Mayor, Traslado oficio SM ACUERDO 02884-2023, 

28 mediante el cual se indica que en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de 

29 octubre de 2023, Artículo VIII LXXXV se acordó por unanimidad y con carácter firme 

30 
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1 aprobar el Por tanto del Dictamen Nº 05-2023 de la Comisión Especial Atención Adulto 

2 Mayor, como se detalla a continuación:----------------

3 ACUERDO Nº 13---------------------

4 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------

5 1. Se traslade a la Dirección de Planificación de Ministerio de Salud el oficio MG-

6 AG04237-2023 suscrito por el Alcalde Municipal para que procedan como 

7 correspondan.------------------------

8 Por lo que se traslada dicho acuerdo para su conocimiento. SE TOMA NOTA.-------

9 ARTICULO XII.XIII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04917-2023, enviado 

1 o al Director Jurídico y Director de Ingeniería y Operaciones, Anexo oficio SM ACUERDO 

11 02872-2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 41-2023, 

12 celebrada el día 09 de octubre de 2023, artículo VIIII.LXXX., donde se aprobó el Por 

13 Tanto del Dictamen Nº 098-2023, de la Comisión de Asuntos Jurídicos, que otorga en 

14 Administración a la Corporación Deportiva Guadalupe FC S.A. Deportiva, el bien 

15 inmueble donde se ubica la instalación deportiva denominada Estadio Colleya 

16 Fonseca, bajo el plano catastrado 1-193434-1994, conforme al artículo 40 de la Ley de 

17 1 Planificación Urbana, zona municipal. SE TOMA NOTA.----------·--------------

18 ARTICULO XII.XIV COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04943-2023, enviado 

19 jefa Departamento de Recursos Humanos, Anexo oficio SM ACUERDO 02891-2023, 

20 que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº42-2023, celebrada el día 16 de 

21 octubre de 2023, artículo XIII, donde por unanimidad y con carácter firme, se aprobó 

22 el oficio SM ACUERDO 2711-2023, que contiene MG AG 04541-2023, tomándose el 

23 siguiente acuerdo:-----------------------

24 ACUERDO Nº 21---------------------

25 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------

26 Autorizar el pago de derechos laborales por concepto de vacaciones no disfrutadas, a 

27 la ex funcionaria Estefany Sancho Murillo, Puesto: Auxiliar a.i., Unidad: Suplencias, 

28 cédula 116800356, según detalle de liquidación adjunta en el oficio DRH.01172-2023 

29 del Departamento de Recursos Humanos, y solicitud de oficio MG-AG-04541-2023. 

30 
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1 Se comunique a los interesados y a la Administración para que proceda de 

2 conformidad.-------------------------

3 Sujeto a contenido presupuestario y al cumplimiento del bloque de legalidad, los 

4 documentos referidos se adjuntan al expediente.------------

5 Lo anterior para que proceda según el Por Tanto, sujeto a contenido presupuestario y 

6 al cumplimiento al bloque de legalidad. SE TOMA NOTA. ---

7 ARTICULO XII.XV COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04939-2023, enviado 

8 jefa Departamento de Recursos Humanos, Anexo oficio SM ACUERDO 02894-2023, 

9 que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 

1 o de octubre de 2023, artículo XVI, donde por unanimidad y con carácter firme, se aprobó 

11 el oficio SM ACUERDO 2632-2023, que contiene MG AG 04424-2023, tomándose el 

12 siguiente acuerdo:-----------------------

13 ACUERDO Nº 2:4---------------------

14 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------

15 1. Autorizar el pago de derechos laborales por concepto de pago de 12 años de auxilio 

16 de cesantía, por acogerse a la pensión por vejez y vacaciones no disfrutadas, a la ex 

17 funcionaria Carmen Bermúdez Siles, Puesto: Asistente Unidad: Cobros, Patentes y 

18 Licencias, cédula 105890097, según detalle de liquidación adjunta en el oficio 

19 DRH.01147-2023 del Departamento de Recursos Humanos, y solicitud de oficio MG-

20 AG-04424-2023.---------------------

21 Se comunique a los interesados y a la Administración para que proceda de 

22 conformidad.-------------------------

23 Sujeto a contenido presupuestario y al cumplimiento del bloque de legalidad, los 

24 documentos referidos se adjuntan al expediente."------------

25 Lo anterior para que proceda según el Por Tanto, sujeto a contenido presupuestario y 

26 al cumplimiento al bloque de legalidad. SE TOMA NOTA.----·-----------------------

27 ARTICULO XII.XVI COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04931-2023, enviado 

28 Director Administrativo Financiero, Anexo oficio SM ACUERDO 02881-2023, que 

29 comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de 

30 octubre de 2023, artículo VIII.U., donde se aprobó el por tanto del dictamen Nº 026-
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1 2023 de la Comisión Especial de Estudio y Creación de Reglamentos que aprueba el 

2 siguiente reglamento REGLAMENTO PARA EL OTORGAMIENTO DE INCENTIVOS 

3 ECONOMICOS PARA EL DEPORTE Y LA MUSICA EN EL CANTON DE 

4 GOICOECHEA. SE TOMA NOTA.-----------------------,--------------

5 ARTICULO XII.XVII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04918-2023, enviado 

6 Director Administrativo Financiero, Anexo oficio SM ACUERDO 02874-2023, que 

7 comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de 

8 octubre de 2023, artículo IV.I., donde se aprobó el por tanto del oficio CCPJ 039-2023, 

9 suscrito por el Comité Cantonal de la Persona Joven de Goicoechea, referente al inicio 

1 o del proceso de reclutamiento de la persona faltante en el CCPJ. SE TOMA NOTA. 

11 ARTICULO XII.XVIII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04919-2023, enviado 

12 Director Administrativo Financiero y Jefe Departamento de Proveeduría, Anexo oficio 

13 SM ACUERDO 02875-2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 

14 42-2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, artículo IV.I1., donde se aprobó el 

15 oficio MG-AG-DAD-PROV-290-2023 (solicitud de aprobación de prórroga), suscrito por 

16 la Licda Ariana García Arias, Asistente Departamento de Proveeduría. SE TOMA 

17 NOTA. 

18 ARTICULO XII.XIX COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04928-2023, enviado 

19 Director Administrativo Financiero y Encargado de Prensa, Anexo oficio SM 

20 ACUERDO 02880-2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-

21 2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, artículo VIII.XXIII., donde se aprobó el 

22 por tanto del dictamen Nº 08-2023 de la Comisión Especial de Menciones Honoríficas, 

23 que señala se otorgue los reconocimientos 1. "Al aporte cultural, el arte y música y 2. 

24 "Protección del medio Ambiente", según se detalla. -----------

25 Lo anterior para que procedan según el Por Tanto sujeto a contenido presupuestario y 

26 al bloque de legalidad. SE TOMA NOTA.---- ______________ , ___ , 

27 ARTICULO XII.XX COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04925-2023, enviado 

28 jefa Departamento de Recursos Humanos, Anexo oficio SM ACUERDO 02878-2023, 

29 que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 

30 de octubre de 2023, artículo VIII.I., donde se aprobó el por tanto del dictamen Nº 042-
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1 2023 de la Comisión de Hacienda y Presupuesto, que aprueba el reconocimiento de 

2 dos anualidades por años laborados para el MEP, a la señora Berlioth Solano Salazar, 

3 Secretaria de la Presidencia del Concejo Municipal.-----------

4 Lo anterior para que proceda según el Por Tanto, sujeto a contenido presupuestario y 

5 al bloque de legalidad. SE TOMA NOTA.----------------- , ______________ _ 

6 ARTICULO XII.XXI COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04926-2023, enviado 

7 Director Administrativo Financiero, Anexo oficio SM ACUERDO 02879-2023, que 

8 comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de 

9 octubre de 2023, artículo VIII.XIX., donde se aprobó el por tanto del dictamen Nº 025-

1 O 2023 de la Comisión Especial de Estudio y Creación de Reglamentos que aprueba el 

11 siguiente reglamento PARA OTORGAMIENTO DE BECAS ACADEMICAS DEL 

12 CANTON DE GOICOECHEA. SE TOMA NOTA. ____ , ________________________________ _ 

13 ARTICULO XII.XXII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04921-2023, enviado 

14 Director Administrativo Financiero, Anexo oficio SM ACUERDO 02876-2023, que 

15 comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de 

16 octubre de 2023, artículo IV.V., donde se aprobó el por tanto del oficio DAD 03044-

17 2023, suscrito por el Lic. Sahid Salazar Castro, Director Administrativo-Financiero con 

18 el VB de la señora Irene Campos Jiménez, Alcaldesa Municipal, que aprueba la 

19 Planificación Plurianual 2024-2027. SE TOMA NOTA. -----------------,--------------

20 ARTICULO XII.XXIII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04923-2023, enviado 

21 al jefe Departamento de Proveeduría, Anexo oficio SM ACUERDO 02877-2023, que 

22 comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 de 

23 octubre de 2023, artículo IV.VI., donde se aprobó el por tanto del oficio MG-AG-DAD-

24 PROV 0291-2023, suscrito por el Lic. Andrés Arguedas Vindas, jefe de Proveeduría 

25 (procedimiento 2023LD-000097-0024100001. SE TOMA NOTA.------,----

26 ARTICULO XII.XXIV COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04938-2023, enviado 

27 al jefe Departamento de Recursos Humanos, Anexo oficio SM ACUERDO 02895-2023, 

28 que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 

29 de octubre de 2023, artículo XVII, donde se aprobó el oficio SM ACUERDO 2631-2023, 

30 que contiene MG-AG-04422-2023, que autoriza el pago de derechos laborales por 
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1 concepto de vacaciones no disfrutadas a la ex funcionaria María Alpízar Chacón, 

2 Puesto: Secretaria Ejecutiva, Unidad Dirección Jurídica, cédula 114870837, según 

3 detalle de liquidación adjunta en el oficio DRH 01146-2023 del Departamento de 

4 Recursos Humanos, y solicitud de oficio MG-AG-04422-2023. --------

5 Lo anterior para que proceda según el Por Tanto, sujeto a contenido presupuestario y 

6 al cumplimiento al bloque de legalidad. SE TOMA NOTA.---·---

7 ARTICULO XII.XXV COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04936-2023, enviado 

8 al jefe Departamento de Recursos Humanos, Anexo oficio SM ACUERDO 02893-2023, 

9 que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-2023, celebrada el día 16 

1 O de octubre de 2023, artículo XV, donde se aprobó el oficio SM ACUERDO 2633-2023, 

11 que contiene MG-AG-04421-2023, que autoriza el pago de derechos laborales por 

12 concepto de vacaciones no disfrutadas al ex funcionario Alan Sáenz Angulo, Puesto: 

13 Policía a.i., Unidad Policía Municipal, cédula 114500903, según detalle de liquidación 

14 adjunta en el oficio DRH 01145-2023 del Departamento de Recursos Humanos, y 

15 solicitud de oficio MG-AG-04421-2023. ---------------

16 Lo anterior para que proceda según el Por Tanto, sujeto a contenido presupuestario y 

17 al cumplimiento al bloque de legalidad. SE TOMA NOTA.----------------------

18 ARTICULO XII.XXVI COPIA VICTOR ENRIQUE ROJAS Y FLOR DEL RIO RIVERA 

19 PINEDA, enviado a TRANSI S.A., os suscritos, Víctor Enrique Rojas Morales, cédula 

20 700450580, correo vrojasm@gmail.com, celular 86151783 y Flor del Río Rivera 

21 Pineda, cédula 601250427, ambos vecinos del Distrito de Calle Blancos, atentos nos 

22 permitimos presentarles la siguiente inquietud, con el fin de que se amplíe el servicio 

23 que se nos da de Calle Blancos a San José y viceversa.----------

24 Con el advenimiento de las zonas francas en nuestro distrito, TRANSVI S.A. gestionó 

25 la ampliación del servicio de buses hacia esos sectores con un gran resultado, 

26 favoreciendo a todos los trabajadores de esas empresas quienes, de otra forma, 

27 tendrían muchas dificultades para viajar a sus trabajos y regresar a sus casas. Nuestro 

28 vecindario tiene el inconveniente de que, a pesar de ser parte del Cantón de 

29 Goicoechea, se nos dificulta mucho llegar, al menos, al Distrito Cabecera Guadalupe 

30 y nos vemos forzados a viajar hasta San José a hacer nuestras compras y gestiones 
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2 diversas, cuando lo óptimo sería que lo hiciéramos en nuestro cantón y así lograr un 

3 mayor grado de integración geográfica y poblacional. -----------

4 Es por lo anterior que solicitamos, de la manera más respetuosa, que se gestione un 

5 estudio de factibilidad ante las autoridades del MOPT, para que se dé esa ampliación 

6 de servicio, ya sea que los autobuses de ruta terminen la carrera en Guadalupe o que 

7 se abra una nueva ruta de servicio de Calle Blancos hacia Guadalupe, la que también 

8 podría rescatar la ruta hacia la Universidad de Costa Rica, (ahora eliminada), que le 

9 daba un gran apoyo a los estudiantes universitarios de nuestro distrito y alrededores. 

1 o De ese estudio de factibilidad y de la buena voluntad de esta distinguida empresa, 

11 dependerá que el actual servicio evolucioné (a lo mejor), a una ruta regional cantonal, 

12 con gran beneficio para la empresa y los usuarios. Nos ponemos a sus gratas órdenes 

13 para coadyuvar en este esfuerzo, al cual le auguramos excelentes resultados. SE 

14 TOMA NOTA.···········,--------------------

15 ARTICULO XII.XXVII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG·AG·04976•2023, 

16 enviado a la Asesora a.i. Marisol Brenes Jiménez, Anexo oficio SM ACUERDO 2846• 

17 2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42·2023, celebrada el día 

18 16 de octubre de 2023, artículo 111, inciso 10), donde se acordó trasladar a la suscrita 

19 oficio ADTG·043·2023, enviado por Eder Jiménez Mena, Presidente Asociación 

20 Deportiva Taekwondo Goicoechea. SE TOMA NOTA.----------

21 ARTICULO XII.XXVIII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG·AG•04974•2023, 

22 enviado a la Asesora a.i. Marisol Brenes Jiménez, Anexo oficio SM ACUERDO 2851· 

23 2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42·2023, celebrada el día 

24 16 de octubre de 2023, artículo 111, inciso 15), donde se acordó trasladar a la suscrita 

25 correo del lng. Josué Torres Moreno. SE TOMA NOTA.----------

26 ARTICULO XII.XXIX COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG·AG·04975•2023, enviado 

27 a el Jefe a.i. Opto. Policía Municipal y Director Desarrollo Humano, Traslado oficio SM 

28 ACUERDO 2838·2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42• 

29 2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, artículo 111, inciso 2), donde se conoció 

30 
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1 correo por Alberto Cabezas, Periodista. Dado lo anterior, a fin de que se sirvan brindar 

2 informe según lo requerido a la brevedad posible. SE TOMA NOTA.----------

3 ARTICULO XII.XXX COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04969-2023, enviado 

4 a el Jefe a.i. Opto. Policía Municipal y Director Desarrollo Humano, En seguimiento 

5 oficio MG-AG-04831-2023, de fecha 11 de octubre de 2023, remito nota SM 

6 ACUERDO 2858-2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-

7 2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, artículo 111, inciso 22), donde se acordó 

8 trasladar a la suscrita nota enviada por Luis Gerardo Mairena Rodríguez, Presidente 

g de la Presidente de la Fundación Michael Vásquez. Dado lo anterior, a fin de que se 

1 o sirvan brindar informe según lo requerido a la brevedad posible. SE TOMA NOTA. 

11 ARTICULO XII.XXXI COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04964-2023, enviado 

12 a el Jefe a.i. Opto. Policía Municipal y Director Desarrollo Humano, En seguimiento 

13 oficio MG-AG-04803-2023, de fecha 11 de octubre de 2023, remito nota SM 

14 ACUERDO 2853-2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 42-

15 2023, celebrada el día 16 de octubre de 2023, artículo 111, inciso 17), donde se acordó 

16 trasladar a la suscrita nota enviada por el señor Yordy Soto Mayor, presidente de la 

17 Asociación Pro Defensa de los Sordos. Dado lo anterior, a fin de que se sirvan brindar 

18 informe según lo requerido a la brevedad posible. SE TOMA NOTA.-----------

19 ARTICULO XII.XXXII COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-04968-2023, 

20 enviado al Director de Ingeniería y Operaciones y Gestión Ambiental, En seguimiento 

21 al oficio SM 2514-2020, que comunica acuerdo tomado en Sesión Ordinaria Nº 49-

22 2020, celebrada el día 07 de diciembre de 2020, artículo V.V., donde se aprobó el Por 

23 Tanto de la moción suscrita por la Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo, 

24 Regidores Suplentes José Domínguez Montenegro y Lía Muñoz Valverde, referente a 

25 la recuperación total del área ubicada contiguo a la finca SJ 935311-90, que es un área 

26 de naturaleza de reserva ambiental.-----------------

27 Así mismo, como documento D.C. 0337-2020, suscrito por el señor Marvin Hernández 

28 Aguilar, Jefe del Departamento de Censo y Catastro, el cual indica que esta propiedad 

29 corresponde a una servidumbre de aguas negras y es una reserva del Instituto 

30 Nacional de Vivienda y Urbanismo, según detalla. ------------
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1 Al respecto, me permito adjuntar el documento DPH-UFIBl-0843-2023, suscrito por el 

2 lng. David Scott Anglin, Encargado a.i., del Fondo de Inversión en Bienes Inmuebles, 

3 del Instituto Nacional de Vivienda Y Urbanismo (INVU), el cual se refiere al mismo y 

4 documento MG-AG-DJ-0314-2023, recibido el día 18 de octubre de 2023, suscrito por 

5 el Lic. Álvaro Salazar Castro, Director Jurídico, el cual brinda criterio al respecto.----

6 Dado lo anterior, este Despacho solicita se sirvan brindar informe, de conformidad a lo 

7 señalado por la Dirección Jurídica, en un plazo no mayor a 8 días. SE TOMA NOTA. 

8 Al ser las veintiún horas con treinta y un minutos el Presidente del Concejo 

9 Municipal, da por concluida la sesión.-----------------
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&Fernando Chavarría 

Presidencia del Concejo Municipal 
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